
Macías y las cofradías creen que esta semana santa ha sida la mejor 

Rafael salz, psicólogo: 

«Los padres no pegamos 
ojo hasta que nuestros 
hijos regresan a casa» 

so.• personas vieron las procesiones Es;·;~h.~ ¡; ;;;:óea 
la oreja de un mordisco 

Los sindicatos lo impidieron Decididos los cargos de su ejecutiva 
La coordinadora del Plan de Droga El PP de Alcalá calienta motores 
iba a cobrar 750.DDG pesetas al mes para las elecciones europeas 

Robaron una bicicleta 
del alcalde valorada 
en 2so.aaa pesetas 

* * * 
cayó desde un cuarto 
piso y tuvieron que 
amputarle un brazo 

* * * 
un guardia civil de 
paisano evitó la 

violación de una joven 
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¿Aire acondicionado ºgratis? 
ó ¿descuento equivalente? 

¿Descuento equivalente? 
ó ¿aire acondicionado gratis? 

Resuelve 
ahora el dilema. 

Golf GTI 
f 11tiir11111!11'11: _ 

t/:}:t:}://tttttft}tf:t(}/~:}}:/:}}f}://t)/f\ff/I////ffiIJII:\/ttit:tffiffI/fftftft/f~: --, .. -.-.-ABRl-IOS-.. 

Auó1 

.-

YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 
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«iNO me muevas 
el sillón!» 

El ayuntamiento 
que viene 

partido va a no a gana l~~ - 1.p¡ ...... --ría económica 
elecciones en Alcalá -que a Semana Santa 

A falta de sólidas razones o 
méritos que aducir, quienes 
quieren quedarse a toda cos
ta en sus sillones políticos han 
resucitado con fines peyorati
vos la expresión «Estos lo que 
quieren es echarnos a los que 
estamos para ponerse ellos». 
Ya se sabe, el viejo «quítate tú 
para ponerme yo». Lo que no 
se ve claro es qué tiene eso en 
sí mismo como argumento 
descalificador: hay que admi
tir que cualquier persona tie
ne derecho natural a optar a 
cualquier puesto y, como es de 
suponer que no quiere sentar
se en las rodillas de quien es
tá instalado en él, tendrá que 
procurar que el sillón quede 
vacío. Pero hay más: quienes 
tratan de descalificar a los que 
quieren llegar acusándolos de 
lo de «quítate tú para que me 
ponga yo» parecen estar pen
sando algo así como «Estate 
quieto y no me muevas el si
llón, que me tiras». 

Los políticos deben admi
tir como lógico que sus sillo
nes sean movidos por quienes 
quieren sentarse en ellos. Y 
quienes los mueven no deben 
temer a la acusación de que 
quieren llegar al poder. Del 
mismo modo que pueden re
plicar al acusador diciéndole 
«tú lo que quieres es que yo no 
me mueva para poder perpe
tuarte tú en el cargo». 

Entendido esto, habrá que 
considerar otras variables pa
ra saber si quienes están ins
talados en los sillones deben 
permanecer en ellos porque 
aún tienen mucho que apor
tar o, al contrario, hay que 
echarlos porque dan muestras 
de agotamiento y cabe temer 
que su permanencia en el car
go sea perjudicial para la so
ciedad y muy probablemente 
para su propio partido. 

Algunos militantes socialis
tas temen que, si su partido 
no acierta a introducir un re
vulsivo capaz de ilusionar a la 
sociedad complutense, en las 
próximas elecciones munici
pales puede sufrir un descala
bro muy serio que lleve al 
PSOE a la menor representa
ción obtenida en el ayunta
miento desde 1979. 

Pueden tener razón en sus 
temores si sólo consideran el 
futuro a la luz de la desilusión 
que siente la sociedad ante un 
PSOE aparentemente ultra
conservador en lo que se re
fiere a no cambiar su política 
ni a las personas que se encar
gan de desarrollar esa políti
ca. Es posible que el alcalaí
no esté un poco harto ya de 
enfrentarse una y otra vez a 
«los mismos perros con los 
mismos collares». Pero los so
cialistas no deben asustarse 
demasiado en Alcalá porque 
esta ciudad, sin duda, es ma
yoritariamente socialista aun
que la tendencia vaya cam-' 
biando paulatinamente a me
dida que llegan a las urnas 
hornadas de votantes jóvenes 
que en su mayoría no quieren 
saber nada de lo que hay y se 
da la circunstancia de que lo 
que hay es el PSOE. Para los 
socialistas preocupados por el 
futuro el motivo de preocupa
ción no debería ser tanto si su 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 

ganará- como si el futuro go-
bierno municipal formado por 
los socialistas va a ser capaz de 
dar respuesta a las necesida
des de esta ciudad. 

Las ferias de Alcalá 
Lola Pérez Quirós cree que 

las ferias de Alcalá son dema
siado largas y nos parece que 
no le faltan fundamentos pa
ra creerlo. Basta recordar el 
comportamiento del público, 
cuya participación sólo se 
vuelve masiva en la segunda 
mitad del calendario festivo, 
para sospecharlo. En conse
cuencia, la concejal de Feste
jos se propone reducir a seis 
días la duración de las ferias 
de Alcalá, que en los últimos 
años han durado diez días. 
Tal propósito se discutirá es
te mismo mes. 

Hay que esperar que estén 
contra tal recorte las peñas 
festivas, que una y otra vez se 
han pronunciado en tal senti
do. Y están en contra los pro
pietarios de los puestos de fe
rias, que consideran que tal 
medida iría contra su negocio 
y por tanto pagarían menos. 

Por "lo que se refiere a las 
peñas, habrá que oír sus argu
mentos ya en serio a favor de 
una feria larga. En lo que ha
ce a los feriantes, podrían es
tablecerse diez días indepen
dientemente de que la feria 
dure sólo seis. 

Ramón y Caja! , 7 - 28801 Alcalá de Henares 
Imprenta: c/ Morera, 3 - Torrejón 

Telfs.: 889 26 SJ 
888 85 89 

Fax: 889 26 SJ 
D.L.: GU-78-1968 FUNDADO EN 1968 

En estos días han menudea-
do los comentarios a propósi
to de que no se nota la crisis 
económica de que se habla 
porque en Semana Santa las 
carreteras han vuelto a embo
tellarse con el tránsito de 
automóviles y los alojamien
tos de las costas se han llena
do. Una y otra cosa deberían 
puntualizarse, aunque no fue
ra más que desde la observa
ción de que en estas fechas 
hay muchos alojamientos que 
no se ofrecen para tan pocos 
días y, en cuanto a los despla
zamientos de automóviles, 
que están mucho más conden
sados que en el verano. Pero 
no hacen falta esas considera
ciones porque hay otra segu
ramente más importante. 

Aunque la economía vaya 
mal, o precisamente porque 
va mal, gran parte del gasto 
global se mantiene· porque el 
ciudadano español apenas tie
ne estímulo alguno para aho
rrar y se dice algo así como 
«Para que se lo lleve el diablo, 
me lo gasto y lo disfruto yo». 

Ante la Feria del Libra 
Estamos ante una edición 

más de la Feria del Libro de 
abril. Aunque seguramente no 
será útil sugerirlo, lo sugeri
remos: sería interesante que 
los libreros intentaran basar 
su negocio en la venta de li
bros dirigidos a los ciudada
nos que quieren disfrutar con 
la lectura. Quizá eso sea me
nos rentable de momento que 
tratar de colocar enciclopedias 
a cualquiera que se acerque a 
los puestos. Pero a la larga, si 
se extendiera el mercado de 
lectores que quieren leer ex
clusivamente para divertirse, 
el negocio editorial crecería y 
los españoles seríamos más 
cultos y menos manipulables. 

URBANIZACION · VENTA DE CHALETS En el casco urbano de Alcalá de Henares 
CON MUCHAS FACILIDADES DE PAGO 
• 258 m/2 construidos 
• Piscina común 
•Garaje, 2 plazas 
• 4 dormitorios. 

Información: 

Avda. Guadalajara 3 
Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 
ALCALA DE HENARES 

• Buhardilla 
• Antena parabólica 
•Jardín privado 
• Cocina amueblad.a 
• Alarma 

UL TIMOS CHALETS 
A LA VENTA 

En la propia urbanización <chalet piloto> laborables, sábados y festivos 
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·iras el rechazo del congreso a la propuesta de rectificación 

que fue presentada por Izquierda Unida 

·continúa la campaña contra las abusivas tarifas 
telefónicas en 147 municipios de la CAM 
como medida de presión la FRAVM propone colapsar las 
líneas internacionales durante las elecciones europeas . . 

La Federación Regional de AA VV de Madrid (FRA VM), a través de su representante lnocencio Cea, 
celebró una reunión con los representantes de los sindicatos, partidos políticos, asociaciones vecina
les, culturales y humanitarias y colectivos de pensionistas de Alcalá para continuar adelante con las 
reivindicaciones contra la abusiva subida de las tarifas telefónicas que afecta 147 municipios de Ma
drid excluidos del área metropolitana, entre ellos a Alcalá de Henares. 

Esta reivindicación vecinal 
fue discutida en el Congreso 
de los Diputados. Concreta
mente la comisión de infraes
tructuras fue la que rechazó, 
con los votos en con~ra del 
PSOE y nacionalistas y la abs
tención del PP; la proposición 
no de ley de la coalición IU 
para unificar tarifas. 

A pesar del rechazo de la 
propuesta en el Congreso y 
después de haber recogido 
más de 50.000 firmas de ve
cinos de las localidades afec
tadas, la FRA VM considera 
que hay que seguir adelante 
con las acciones emprendidas 
hasta lograr alguna respuesta 
positiva. 

Alcalá es uno de los muni
cipios en los que se ha implan
tado la subida de ·tarifas, el 
más grande de los 147 afecta
dos. Es por eso que ha toma
do la iniciativa en esta lucha 
porque Telefónica rectifique. 
Tras la reunión entre las dis
tintas entidades se estableció 
un calendario de acciones: 

¿Por qué todo el mundo habla de ESBELTIOR ... ? 

ADELGAZAR ... el~ . ADELGAZAR 
inica ESBELTIO 

NUESTRAS ESTADISTICAS: 
: 

* lllAUGURACION ESBELTIOR·ALCALA: Sept' - 93 (Hace 6 meses): 

PERDIDAS DE PESO EN 45 DIAS (Una sola tanta de Tratamiento): 

* Entre O y 4 kg: 5% 
* Entre 7 y 10 kg: 49o/o 

* Entre 4 y 7 kg: 24% 
* Más de 10 kg: 22% 

* NUESTRO RECORD l.D.F.: 14 kg. en 45 días 

• Hombres: 39% Mujeres: 61 % 

PERDIDA MEDIA DE PESO: 9'1 kg. y en ¡90%! de casos mejoraron la tensión arterial y analíticas. 
RESULTADO ESPECTACULAR SIN SACRIFICIO BAJO RIGUROSO CONTROL MEDICO 

PERDIDA TOTAL DE PESO EN ALCALA: 1.475 kg (Casi una tonelada y media) 
ESTAN YA EN TRATAMIENTO: 30% y de éstos: 90% no han recuperado ningún kg. 

Clinica ~~~~~~R SI. o ADELGAZAS ES PORQUE JO QUIERES. 
ven a wernos: Lunes y Jueves des a 1 en el Ramón y caJal, 9 <t • aocaca11e de la CJ. Mayor> 

ESBELTIOR no tiene que ver con nada de lo que 'ª conoces ... 

9 de abril de 19M 

* 12 de abril: 19'00 horas. Lo
cal de la AA VV Cervantes 
(Plaza 1 ° de Mayo). Reunión 
abierta a todas las entidades 
y todos los vecinos interesados 
en presentar y discutir nuevas 
propuestas de actuación. 
* 19 de abril: 19'00 horas. 
Concentración de vecinos 
frente al ayuntamiento para 
exigir su apoyo institucional. 
Ese mismo día se celebra el 
pleno municipal en el que se 
presentará una propuesta pa
ra que todos los grupos polí
ticos se pronuncien sobre si 
están de acuerdo o en desa
cuerdo con esta reivindicación 
vecinal. 

Los vecinos han invitado a 
los tres grupos con represen
tación en el pleno a que pre
senten la propuesta para que 
la saque adelante el que quie
ra. «No queremos politizar el 
tema y menos en un momen
to en el que hay que unir fuer
zas y no dividirlas» manifes
tó lnocencio Cea. 
* 26 de abril: 19'30 horas. 
Manifestación frente al edifi
cio de Telefónica en la Gran 
Vía (Madrid). 

A esta propuesta se suma
ron: pedir a los comercios de 
Alcalá que cerrasen ese día 
una hora antes para permitir 
una mayor asistencia a la con
centración y solicitar la cola
boración económica del ayun
tamiento para seguir adelan
te con la campaña. 

Si a pesar de estas medidas 
Telefónica no rectificase, lno
cencio Cea explicó que están 
dispuestos a llegar más lejos. 
La propuesta más curiosa pro
cede de la FRA VM y consiste 
en que todos los ciudadanos 
llamen a un mismo tiempo a 
Europa, coinciendo con las 
elecciones europeas, para co
lapsar las líneas internaciona
les, sin marcar el último nú
mero para que la llamada no 
sea cobrada al usuario. 

PUERTA de Madrid 



Determinados los cargos de responsabilidad en la dirección del PP en Alcalá 

El comité ejecutivo del Partido Popular calienta motores 
La dirección del PP en Alcalá calienta motores para poner en marcha todo su mecanismo electoral para 

los comicios al Parlamento Europeo. Tras la elección de Rosalía Rodríguez del Río como presidenta y del 
comité ejecutivo local que presentó en su candidatura, los miembros de éste ya se han organizado y han de
terminado las responsabilidades que tendrán en el máximo órgano de dirección del PP en Alcalá, y todo ello 
con un único objetivo: «Lograr la victoria en las elecciones europeas y hacer patente que el avance que está 
realizando el partido en Alcalá no es fruto de la casualidad», según dijo la propia Rosalía Rodríguez. 

Por tanto, Rosalía Rodríguez 
del Río asume la presidencia 
mientras la secretaría general 
corre a cargo de Esther García 
Romero-Nieva. La vicesecreta
ría electoral la ostenta Isabel 
Aragón Jiménez, cuya misión 
es la formación de intervento
res y apoderados y la organiza
ción de campañas y de los co
legios electorales. 

José Alberto Echevarría es el 
responsable de la vicesecretaría 
de política municipal, cuyo co
metido es el seguimiento de los 
programas de gobierno, el ase
soramiento y la coordinación 
con el grupo de concejales y la 
preparación del progr~ma 
electoral. 

La vicesecretaría de Partici
pación Ciudadana es responsa-

bilidad de Jesús Domínguez Pi
cazo y sus funciones son la coor
dinación de los vocales en las 
delegaciones de distrito, las re
laciones con las asociaciones y 
la oficina de atención al ciuda
dano. 

Bartolomé González es el te
sorero del partido y asesor de 
la presidenta. Los vocales tie
nen responsabilidades en las 

se 

secretarías de área con los co
rrespondientes vicesecretarios. 
Los vocales son José Melecio 
del Pozo, Ramón Alonso Mase
ro, Carlos Ceballos de Benito, 
Felipe Berciano Villalibre, Jor
ge Cardona González, Ignacio 
Girón Claramonte, José Ma
nuel Elices Martínez, José Luis 
de Miguel Caro, Vicente López 
Gómez, Marta Viñuelas Prado, 
María del Carmen Sacristán 
Casas, Manuela Plaza del Cam
po y Fernando Santiso Dié
guez. 

Igualmente se ha nombrado 
una comisión permanente den
tro del comité ejecutivo, que es
tá formada por Rosalía Rodrí
guez del Río , Esther García 
Romero-Nieva y Bartolomé ' 
González Jiménez. 

AS 
¡¡INSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROllMO VERANO!! 
* Piscinas (30 modelos diferentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios * Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

· ~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51'500-Tell.: (949) 
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Borrell / Nebrija 
Llevamos ya unos años de 

«cambio», que no digo cuán
tos para que el partido gober
nante no se dé por aludido. 
Nos han cambiado un montón 
de cosas, no siempre para 
bien. Estoy convencido de 
que la vida es cambio y, si no 
cambias, corres el riesgo de 
quedarte anquilosado, desfa
sado y obsoleto. Pero eso de 
que nos cambien, por cam
biar, todas las cosas me tiene 
ya un poco preocupado. Paso 
por todos los cambios razona
bles, incluyendo los cambios 
de camisa. Pero no acepto que 
me quieran cambiar mi len
gua materna, nacida hace por 
lo menos diez siglos en ese tro
zo de Castilla que ahora lla
man La Rioja. 

No me voy a referir a la in
vasión de vocablos foráneos, 
que eso ha existido siempre y 
constituye, tras el filtrado y 
decantación, una de las vías 
de enriquecimiento. Hoy tiro 
mis modestos dardos a los que 
impunemente se empeñan en 
destrozar nuestra gramática, 
lo cual se hace las más veces 
por ignorancia (y en ese gru
po me incluyo cuando meto 
la pata), pero no pocas veces 
con la mala intención de en
gañar al público y ocultarle 
los problemas que ciertos in
dividuos tienen la obliga
ción de resolver. Esto último, 
evidentemente, es un subter
figio habitualmente ulilizado 
por ciertos hombres públicos 
que, además de ministros, se 
creen más listos que nadie. 
Podría citar varios casos, pe
ro acabaría aburriendo. Cen
trémonos en lo expresado por 
el Sr. Borrell, ministro de 
Obras Públicas y Comunica
ciones, aunque no estoy segu
ro de la denominación del 
cargo ya que los departamen
tos ministeriales cambian 
también constantemente de 
nombre. 

Refiriéndose al asunto de 
las próximas líneas de alta 
velocidad, para lo que va
rias ciudades y regiones han 
entrado en reñida disputa, 
el inefable ministro de la co
sa zanjó la cuestión relativa 
al deseado A VE Madrid
V alencia con frase antológi
ca que transcribo de memo
ria, · aunque seguro estoy de 
no tergiversarla: «Y a está 
decidido: la línea Madrid
V alencia no será de alta ve
locidad, sino de velocidad 
alta». 

9 de abril de llM 

Casi preferiría concluir 
aquí el artículo y firmarlo, 
porque los chistes hay que ter
minarlos siempre de modo 
claro y tajante. Pero tengo 
que completar mis habituales 
dos columnitas y no me que
da más remedio que seguir. 
Yo no sé si el humor borrelia
no va en la línea de Groucho 
Marx, en la de Cantinflas o en 
la de mis añorados augustos 
del viejo Circo Price. Me 
consta que este señor está pre
paradísimo y tiene un curri
culum impresionante, tanto 
en ingeniería como en cien
cias económicas. Pero no sé 
en qué se ha basado para es
tablecer públicamente que la 

·alta velocidad va más deprisa 
que la velocidad alta. Por lo 
visto, la anteposición del ad
jetivo añade calidad, perfec
ción y, en este caso, acelera
ción incontenible. ¡Ojalá to
do fuera tan simple como eso! 
Pero pondré unos cuantos 
ejemplos de construcciones si
milares, con la aviesa inten
ción de pulverizar esa frase 
con la que un astuto ministro 
ha pretendido zapatearse al 
personal. 

La «Social Democracia» del 
Sr. Borrell va tan d.e capa caí
da que, siguiendo sus postu
lados lingüísticos, a partir de 
ahora tendríamos que deno
minarla «Democracia Social». 
Lo mismo de mal va la «De
portiva Alcalá.>, que ya haba
jado a categoría regional, por 
lo que procede se inscriba en 
el próximo campeonato con el 
nombre de «Alcalá Deporti
va», sugerencia que brindo a 
su presidente Benedicto José 
María. 

En cambio, parece que es
tá bien puesto el nombre de 
«Seguridad Social», porque 
sería una tremenda osadía, 
funcionando tan mal como 
funciona, llamarla «Social Se
guridad». En fin, a ver si los 
del PSOE acaban convencien
do a los del PP, no lo creo, pe
ro que se unan a ese extraño 
y humorístico movimiento 
que llaman «impulso demo
crático». Pero si lo consiguie
ran, sería el momento de vol
tear el término al borreliano 
modo y bautizarlo con el im
pactante nombre de «demo
crático impulso». Todo pre
cioso, pero el país seguiría su
mido en su actual «nacional 
desastre». 

Fernando GARCIA-PELAYO 

Humoris causa 

Populares a la carrera 
Hace tiempo venía obser

vando, a través de la crónicas 
políticas y sociales, la gran ca
pacidad de despliegue de los 
concejales del PP. La intensa 
vida social de este grupo de 
ciudadanos con medalla consis
torial, de los que antes de su 
dignidad edilicia no conocía 
actividad cívica destacable 
-no quiero decir que no la 
hubiera-, me tiene verdadera
mente sorprendido. Ora se les 
ve en una misa, por supuesto 
en todas las misas que celebra 
o concelebra el Obispo, ora 
repicando en un Pleno Muni
cipal. Un día con los castella
nos leoneses y otro con los an
daluces. Se prodigan los popu
lares en encuentros, homena
jes, proclamas, recepciones con 
canapé o sin canapé, concier
tos, procesiones ... en cualquie
ra de los actos institucionales 
que se convocan, y a cualquie
ra de los actos que nuestras 
bien educadas asociaciones lo
cales tienen a bien invitar al 
consistorio pleno, y en todo . 
evento social de esta ciudad 
cada día más febril aunque me
nos fabril. A veces dan copas 
y a veces sólo tóman copas, 
pero ellos y ellas están siempre 
allí. 

El octeto peper<> se ha toma
do en serio lo de la representa
ción y ejercen a destajo. En co
mandita o por parejas donde 
haya ágape, conmemoración, 
placa o medalla que entregar se 
verá a los concejales populares. 
Son la verdadera brigada del 
protocolo institucional, colum
na y avanzadilla de la Casa 
Grande entre los entresijos de 
la sociedad, al menos la de me
sa y mantel, y la de los actos en
trañables, e incluso a veces, los 
reivindicativos. Presiento que 
la flamante jefa de protocolo, la 
nueva, porque han cambiado al 
Vicente por la Vicenta, Mari
ví para los amigos, va a tener 
poco hueco para exhibir los mé-

ritos de presencia, savoir faire 
y relaciones públicas que la ha
brán llevado al cargo, al no 
quedar espacio de la intensa 
actividad social que no ocupen 
siempre bien arregladitos y 
arregladitas los concejales del 
PP. 

Pero mi asombro se convir
tió en verdadera admiración, 
al constatar otro don que no 
les conocía, el de la ubicuidad. 
Fue un domingo de éstos, en 
que la potente megafonía insta
lada en la plaza de Cervantes 
requería uno tras otra a los con
cejales y concejalas populares 
para la entrega de los variados 
trofeos correspondientes a la 
carrera popular. La multitud 
sudorosa y expectante, y la pro
fusión de pancartas y logotipos 
patrocinadores impedían la 
visión directa, pero allí se su
ponía a los populares estre
chando manos y repartiendo 
besitos a ganadores y ganado
ras. En ese ritual quedaron, 
mientras algunos ya abando
nábamos la calurosa plaza de 
Cervantes buscando el refugio 
de los soportales y la refrescan
te cervecita dominguera. Calles 
aledañas todavía se escucha
ba la megafonía relatando des
de la plaza la entrega del si
guiente premio: «Bartolomé 
González, del PP ... » y Bartolo, 
metros allá, impasible, sujetan
do columnas; poco después, 
«Rosalía Rodríguez, del PP 
entrega ... », y Rosalía apare
ciéndose, en ese momento por 
la calle Mayor, en carne y hue
so ... Lo dicho, un don especial 
para estar en todos los sitios 
al mismo tiempo. O quizá tam
bién anduvieran en la clausu
ra del congreso de parapsicolo
gía donde solícitamente se pres
taron a algún experimento de 
teletransportación o telequine
sia ... o la megafonía era psico
fonía. Portentosos. 

Pedro Enrique GOMEZ 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 2• H. EN ALCALA 
Telf.: •:ss M :s2 ·Abonado M 1H•1 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 
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carta del presidente 
de la Junta 
de Cofradías 
de semana santa 

Por la presente quiero agrade
cer la asistencia del público a los 
actos procesionales en los cuales 
se ha podido observar el respeto 
y el silencio con el que han sido 
acogidas dichas procesiones. 

Asimismo, agradecer la cola
boración prestada por el Excmo. 
Ayuntamiento de esta ciudad, 
Policía Local, Policía Nacional, 
BRIPAC, Guardia Civil, y el pi
quete de soldados del Cuartel de 
Sementales de A vila. De igual 
manera, la desinteresada colabo
ración de la empresa Tudor y 
Discoteca Cercanías la cual nos 
prestó los equipos de transmisio
nes. 

Agradecemos la presencia en 
la procesión general de la Corpo
ración Municipal representada 
por el Primer Teniente de Alcal
de D. Tomás Sánchez Torres y 
a los concejales del Partido Po
pular los cuales han asistido a to
das las procesiones y actos litúr
gicos; de las autoridades eclesiás
ticas en la persona de Monseñor 
Ureña, así como a la Schola Can
torum por el concierto de Sema
na Santa el cual debe quedar co
mo un acto más de esta Semana, 
la que está alcanzando un gran 
nivel de aceptación, camino de 
ser la primera Semana Santa de 
la Comunidad de Madrid. 

Pascual Isidro DE DIEGO Y BAILON 
Presidente de la Junta de Cofradías 

Charro, muy mal 
Querido Charro, en el PUER

TA DE MADRID del día 26 de 
marzo de 1994 hacías la crítica 
de una novillada celebrada en 
nuestra Plaza de Toros en la que 
tú fuiste asesor técnico taurino 
del Sr. Presidente. 

Creo que eres miembro del 
Consejo Taurino Municipal,_es
to no me parece ni mal ni bien, 
sino todo lo contrario, como tal 
me figuro intervendrás en la 
compra de toros, novillos, con
trata de toreros y demás asuntos 
que corresponden al Consejo, si 
al mismo tiempo haces la cróni
ca del Festejo que has organiza
do; desde billete de callejón, me 
parece mal y si después de todo 
esto además actúas de asesor tau
rino del Sr. Presidente, con de
recho a cobrar, eso ya me parece 
muy mal. 

Querido Charro, si aprecias en 
algo tu hacer, quédate en simple
mente mal y ya está bien. 

Desde el alto del 3 

9 de abril de 19M 

A los que compartís 
con nosotros el deseo 
de tener un templo 

Querida familia: Queremos dar 
las gracias a todos los que habéis 
manifestado interés y preocupa
ción por intentar hacer el templo 
de nuestra parroquia en un lugar 
cercano a nuestra ermita. 

Pero, después de tantos esfuer
zos realizados y propuestas ele
vadas al Ayuntamiento de nues
tra ciudad de Alcalá durante 16 
años, os tenemos que comunicar 
que si antes del 10 de abril no se 
oferta por parte de cualquier per
sona o entidad una solución con
creta y adecuada no esperos más, 
y por tanto, iniciaremos los pasos 

a dar para construir el Templo 
en el terreno que pretendimos 
permutar con el ayuntamiento, 
que es del obispado y se encuen
tra junto al futuro ambulatorio, 
en el polígono Puerta de Madrid. 

«Poner manos a la obra» va a 
ser un excelente termómetro de 
nuestro sentirnos iglesia. El tem
plo es de todos y la Iglesia somos 
todos los bautizados. Ya es hora 
que podamos reunirnos más gen
te para celebrar el Día del Señor; 
que no tengamos que estar pi
diendo iglesias para celebrar co
muniones, bodas y funerales; y 
que tengamos espacios suficien
tes para encuentros, reuniones, 
etc . .. 

Pero, «el que algo quiere, al
go le cuesta». Toda la labor de los 

cristianos y lo que necesitamos 
para llevarla a cabo lo tenemos 
que costear entre nosotros. Por 
eso, aunque somos barrio obre
ro, somos muchos y ... «Un gra
no no hace granero, pero ayuda 
al compañero». 

Y a os comunicaremos las dis
tintas maneras de colaborar con 
la Iglesia, en concreto con la pa
rroquia de nuestro barrio, «Vir
gen de Belén». Y también os da
remos información de todo lo 
que os pueda interesar. 

Hasta entonces, recibid un 
cordial abrazo de este equipo al 
servicio de la parroquia y, por 
tanto, del barrio. 

Rufino y Moncho 
Consejo Económico Parroquial 

Parroquia Virgen de Belén 

~----------..... ........._ 
~ •.. ,,--- --~---------
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POR EL REVELADO DE SU ROLLO 
Traiga su carrete de 24 fotos a revelar y copiar ... 
¡¡¡ ... Y llévese totalmente GRATIS esta cámara!!! 

CARIBE POTO 
CENTRO COMERCIAL LA DEHESA, Local nº 7 (frente a l.qy,aQltl~ 

Teléf.: 883 OS 40-ALCAL! DE BEN~,. ~~s\'l1 

SUS FOTOS EN COLOR 
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Promoción Residencial El Paquillo 
EN TORRES 

C/ GRANADA Uunto a la PENSION J.R.) 
.. . -

7 VIVIENDAS UNIFAMILIARES· 
145 m/2 CONSTRUIDOS CON PARCELA INDIVIDUAL Y GARAJE CON .ACCESO DIRECTO DESDE LA VmEND.A 
PLANTA BAJA 
• SALON COMl;DOR " 
• COCINA AMUEBLADA 
• VESTIBULO CON ARMARIO 

EMPOTRAl>O 
•ASEO 

-. 

PLANTA PRIMERA 
• 1 DORMITORIO PRINCIPAL CON 

CUARTO DE BAÑO COMPLETO 
• 2 DORMITORIOS 
• 1 CUARTO DE BAÑ9 COMPLETO 
• ARMARIOS EMPOTRADOS 

-

• CALEFACCION PROPANO 
•ANTENA T.V. 
• ACOMETIDA TELEFONICA 
• CARPINTERIA EXTERIOR DE 

ALUMINIO 
• CARPINTERIA INTERIOR DE 

MADERA 

¡¡¡YA SE PUEDEN VIS~TAR!!! _ 

VENDE: 
'RESIDENCIAL EL PAOUILLO, S.A. • Telf .: BB:S 17 11 

-CONDICIONES INDIVIDUALES DE COMPRA-

51# COllllUNIDAD 

EN VILL.ALBILL.A 

En el Centro de Villalbilla 
A 5 MINUTOS DE ALCALA DE HENARES 

EDIFICIO <<EL GRANERO>> 
PRECIO: 12.000.000 PTAS. 
Grandes facilidades de pago. 

• Fachada ladrillo visto y zócalos de piedra. 
• Carpintería exterior de madera en pino balsain. 
• Balcones en fachadas. 

. • Accesos comunes solados en mármol y pasamanos 
y quitamiedos en madera de haya con balaustres. 
• Carpintería interior en madera. 
• Armarios empotrados. • 3 dormitorios, 2 baños. 
• Plaza de garaje por vivienda. 
• Cocina amueblada. • Situación privilegiada . 

. vende: RESIDENCIAL EL PAOUILLO, S.A. 
Teléfono: 883 17 H 



Madrid tira mucho 
y Alcalá 
se mira el ombligo 

Esta ciudad, por mucho 
que los cronistas oficiales co
menten y escriban del asunto 
de su identidad propia, en la 
actualidad dista mucho de ser 
la auténtica realidad. Por mu
cho que nos pese a los alcalaí
nos, Madrid capital nos está 
integrando más y más en lo 
que podríamos llamar un dis
trito más de esa gran capital. 
Sí, Alcalá poco a poco se está 
convirtiendo en un distrito de 
Madrid. 

La cuestión es siemple. Si 
Alcalá permaneciera incomu
nicada con Madrid hipotéti
camente sólo 24 horas esta 
ciudad se paralizaría por com
pleto, pero Madrid no. Y si lo 
extendiéramos a seis días es
to parecería un desierto, o el 
día «después». Eso sí, nos que
darían nuestros monumentos 
y nuestro rollo patatero de la 
universidad, pero con la cul
tura, por mucha que se tenga, 
no se come. Los americanos 
prácticamente no tienen cul
tura y son la primera poten
cia industrial del mundo, con 
una renta per cápita que nos 
gustaría a los «cultos» tener
la. 

Cada día nos parecemos 
más a esa clase decadente en 
que los títulos y la pompa in
tentan suplantar a las necesi
dades más elementales del ser 
humano. O como decían an
tes; «Mire, aquí comer, co
mer, no, pero nos reímos mu
cho». O lo que es lo mismo: 
Mire, aquí comer, comer, no, 
pero tenemos mucha «cultu-
ra». 

Estos políticos de este PUE
BLO han convertido esto en 
lo que ellos se han criado, en 
un PUEBLO. Para entender
nos no hay nada mejor que 
hablar claro. ¿Pero qué tiene 
esto de Ciudad que no sea un 
simple papel?, cuando estos 
«políticos» mantienen una de
cadencia progresiva que están 
lapidando el poco tejido in
dustrial y somos de los que 
más parados tenemos de la co
munidad de Madrid. Eso sí, 
iluminamos nuestras murallas 
y las rodeamos de esculturas, 
y en los ratos ociosos nos mi
ramos el ombligo. 

Nos inflan a multas , nos 
cortan el agua, nos amenazan 
con embargarnos por un im
puesto que ya hemos pagado, 
nos dejan sordos con sus sire-

PUERTA de Madrid 

nas estridentes, nos roban con 
toda la impunidad posible, 
nos pinchan los coches, dan 
locales a asociaciones que no 
representan ni al 2 por ciento 
del total del censo y las tene
mos que pagar con nuestros 
impuestos, nos estafan en los 
aparcamientos, y con todo es
to tienen la cara dura de sos
tener que esto es una ciudad, 
ya, y yo le hago a usted una 
pedorreta y le digo que es us
ted un sinvergüenza, ya que 
no me considero un retrasado 
mental como usted «ciudada-
no». 

Alcalá sólo se diferencia de 
un pueblo andaluz en el PER 
y en la gracia de su gente, por
que fuleros/as tenemos aquí 
para vender en cantidad in
dustrial. 

Jesús NUÑEZ SAZ 

Respetar 
un viernes santo 

Cuando nuestra ciudad se 
cubre de color rojo, verde, 
blanco, morado etc y Alcalá 
siente igual que la savia en 
primavera un brote de fervor 
hacia la Semana Santa, parte 
de ella parece inhibirse del te
ma haciendo caso omiso de es
ta situación. 

Las distintas imágenes que 
evocan la pasión y muerte de 
Jesús salen a nuestras calles 
recordando una historia que
hace pensar la fuerza que tie
ne con el paso de los tiempos 
ese respe.to al calendario 
anual; los distintos gobiernos 
han tenido en ocasiones ideas 
de eliminación de fechas tras
cendentales que marcadas por 
la historia conmemoran algo 
difícil de suprimir. 

Todavía recuerdo el abani
co tan inmenso que se formó 
en España cuando se preten
dió eliminar el día de la In-

TALLER 

maculada Concepción. Las 
firmas más insospechadas fue
ron plasmadas para que esa 
idea se tornara en forma de 
un pulso que se podría ha
cer sin ánimo a perder con 
cualquiera de las fechas que 
por su trascendencia son in
tocables. 

Viernes Santo es la fecha 
por excelencia que recuerda el 
momento más sublime, la fi
nalización 4e la etapa de Cris
to como hombre. Y es así co
mo se conmemora, aunque la
mentablemente un tanto por 
ciento de materialismo se 
mueva haciendo uso del calen
dario como cualquier día, co
mo un día que finalizará con 
la obtención de unos benefi
cios en las cajas registradoras 
de algunos establecimientos 
que el respeto más importan
te que conocen es su negocio 
a cualquier grado. 

Pero todo no es así. Para 
contrarrestar ese egoísmo apa
rece una consecuencia que 
opina todo lo contrario, que 
con su fuerza arrolladora sien
te ese brote de conmemorar, 
se trata de una juventud. 
Si· repasamos las distintas 
cofradías que escoltan sus 
imágenes y las acompañan 
por nuestra ciudad, veremos 
que bajo esas túnicas, si ob
servamos cuando finalizan 
su recorrido, en un tanto por 
ciento elevado la juventud 
deja ver la otra cara de una 
moneda que por el contrario 
a la material va ligada al asen
tamiento de unas raíces que 
durante siglos perdura sin 
que nada ni nadie consiga 
eliminar. 

Las cofradías que durante 
Jueves y Viernes Santo cada 
año hacen su aparición por 
Alcalá y la consecución de ac
tos religiosos incluso fuera de 
los templos necesitan el res-

DE PELETERIA 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
ENTODOmo 

DE PIELES: C\) aQelllclalllo_ 
C\)lQoJt 

«La piel a su medida» 

peto propio de todos y cada 
uno de nosotros, al menos 
cuando se hacen presentes, 
pensando que la indiferencia 
de que son objeto es una con
traposición que muchos ciu
dadanos en este caso pueden 
sentir como ofensa. 

Abrir establecimientos , 
aunque quizás pudiéramos 
excluir los destinados a comi
das por aquellos de mantener 
un turismo que se desplaza de 
una ciudad a otra, por lo que 
será necesario su avitualla
miento, no excluye la crítica 
a otros tipos de actividades 
que hacen de ese día especial 
cualquier día normal y por lo 
tanto traen como consecuen
cia el desprestigio al calenda
rio, la indiferencia como nor
ma y un brote que puede ha
cer pensar en medidas de de
terioro hacia unas fechas tras
cendentales. 

Miguel CASTILLA 

Gracias a&t 
Podemos estar tranquilos, 

por lo menos desde que el 061 
actúa en Alcalá. 

El pasado domingo 3 de 
abril, a las 01 ' 00 horas de la 
madrugada, un señor de 67 
años , sufrió un colapso cuan
do caminaba por la calle de la 
Esgaravita. Cuando fue aten
dido, cinco minutos después, 
por agentes de la Policía Mu
nicipal , no tenía aliento ni 
pulso. Se dio aviso al servicio 
de urgencias del 061, que 
comparecieron en el lugar y 
allí mismo, sobre la acera, 
desparramaron su instrumen
tal y sus grandes conocimien
tos. Estuvieron trabajando in
tensamente , suministrándole 
la vida en forma de sueros y 
glucosas, de impulsos de elec
trochok, y bolos de todas las 
sustancias, le fueron adminis
trados con eficacia y diligen
cia. Eran un equipo fabuloso , 
muy bien dirigido por un 
Doctor y una Doctora, tam
bién había «Ateeses» y demás 
personal sanitario, en total 
seis personas que en cuaren
ta y cinco minutos obraron el 
prodigio. El monitor manifes
taba los repuntes propios de la 
vida; D. José estaba de nue
vo entre los vivos. 

Zono, Astrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Mannota, 

Etc. Gracias por su eficacia, su 
Más de 15 años de experiencia profesionalidad y dedicación, 

V RREG Os S ORMACIONES hacen ustedes «MILA-
ENT A - A L - TRAN F · __,_~,,._GROS» ... GRACIAS 061. 

el Daoíz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Jua~I ~( 

Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HEN 
o i::¡ •. ·. 

-1 Alejandro GUERRA 
(<; Cabo de Policía Local 

< ~ \, 



Ha ganado el 
Partido socialista 

Esta debiera ser la conse
cuencia lógica una vez finali
zado el 33 Congreso Federal 
del PSOE. No ha ganado Fe
lipe, ni ha ganado Guerra, ha 

· ganado el Partido Socialista y 
por ende el socialism.o demo
crático y la sociedad en su 
conjunto. 

La sociedad española que 
ha sido espectadora de la du
ra batalla que los socialistas 
hemos librado interna y exter
nam.ente para situar el parti
do en unas nuevas coordena
das que den respuesta a las 
nuevas demandas sociales, ha 
visto com.o al final se ha con
seguido situar al partido don
de la m.ayoría de los socialis
tas han votado en el Congre
so y ella será la beneficiada de 
la unidad y solidez del parti
do que hoy gobierna el Esta-

. do y de las resoluciones apro
badas que se convertirán en 
políticas a desarrollar en los 
próximos m.eses, y en los pró
ximos años. 

Los medios de com.unica
ción que en una sociedad de
mocrática com.o en la nuestra 
cumplen un papel inform.ati
vo importante, han traslada
do a la opinión pública la fi
nalización y los resultados 
arrojados en el 33 Congreso 
Federal. Han informado y 
proyectado el resultado de las 
votaciones que se ha~ dado 
prácticamente por unanimi
dad, incluida la elección de la 
Ejecutiva Federal fruto del 
consenso, aclamada por los 
cerca de novecientos delega
dos presentes en el salón de 
pleno del Palacio de Congre
sos y Exposiciones de Madrid. 

Sólo un partido con la soli
dez del nuestro ha podido 
mantener una tensión com.o la 
vivida, teniendo en m.ente, 
una responsabilidad de Go
bierno que no cuenta con m.a
yoría parlam.entaria y que vi
ve afrontando una crisis eco
nómica que golpea salvaje
mente a Europa y en particu
lar a nuestro país. 

Pues bien, llegado este mo
mento, es de suponer que el 
debate y la discusión precon
gresual se da por finalizada y 
que el partido se va a poner 
m.anos a la obra para aplicar 
todo lo que en teoría hemos 
aprobado, elevándolo a la 
práctica diaria y cotidiana. 

Es obvio qué la ciudadanía 
espera que lo que tuvo un ini
cio haya llegado a su fase ter-
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minal una vez celebrado el 33 
Congreso. Una práctica que es 
de desear que tenga su conti
nuidad en los sucesivos Con
gresos Regionales. De no ser 
así, los ciudadanos no ten
drían la m.ism.a complacencia 
que generalmente han venido 
m.anifestando en el transcur
so del debate. El compromi
so del partido con la sociedad 
nos obliga, sin lugar a dudas, 
a la realización de un esfuer
zo de síntesis, con acuerdos 
que deben superar otras cues
tiones que no tienen el m.enor 
interés para los ciudadanos. 

En Madrid y en Alcalá de 
Henares tenemos retos impor
tantísimos com.o son un Con
greso Regional y elecciones en 
las Agrupaciones Locales, 
adem.ás de ir preparando una 
necesaria renovación para los 
próxim.os eventos electorales 
(Com.unidad y Ayuntamien
to), unas elecciones que deben 
ser superadas con normalidad 
y en las m.ejores condiciones 
para convencer a los alcalaí
nos que una vez más deben 
depositar en nosotros su 
confianza. 

Tenem.os las herram.ientas 
necesarias y conocidas: Un 
gran partido, un programa 
que debe dar respuesta a los 
problemas que hoy nos acu
cian y que dem.andan solucio
nes urgentes y algunas solu
ciones inm.ediatas, y tenem.os 
un líder apoyado por el par
tido y por la mayoría de la so
ciedad, sólo necesitam.os un 
poco más de paciencia para 
poder llevar a buen puerto los 
cambios que se han aprobado 
en el Congreso. 

Las prioridades internas es
tán claras, estabilidad y sosie
go en el partido, donde exis
te una mayoría con ganas de 
tirar para adelante, un pro
gram.a que debe ser disentido 
y debatido a través de un pro
gram.a abierto donde la socie
dad se sienta reflejada. 

A este esfuerzo no se pue
den substraer las agrupacio
nes locales, que son las llam.a
das a dinamizar las ideas de 
apertura y contacto con la so
ciedad y potenciación de otras 
formas de hacer política a tra
vés de las organizaciones so
ciales. Tenem.os pues un gran 
partido con hombres y muje
res dispuestos a impulsar y 
consolidal' el proyecto de pro
greso. La clave no está ni en 
Felipe ni en Guerra. La clave 
está en la sociedad. 

Miguel BUENESTADO 
EXPOSITO 

A Navegantes 
Con frecuencia se oyen o se 

leen razones críticas de índo
le política que vienen a cues
tionar otros pareceres que no 
son del gusto, opinión o inte
rés del que las lanza. 

Y eso es bueno, mejor di
cho, necesario o, todavía me
jor, imprescindible para dar 
fuerza y estabilidad al sistem.a 
democrático. Todos debemos 
agradecer que cada vez haya 
más ciudadanos españoles que 
expresen sus razones pública
mente sin ningún temor. Si la 
libertad de expresión es uno de 
los pilares esenciales de la de
mocracia, no ofrecerá duda que 
todos y cada uno de los ciuda
danos son piezas fundamenta
les en el sostén del mismo. 

Ahora bien, sin mezclar chu
rras con merinas o intentar 
confundir el culo con las tém
poras. Si hemos de ser since
ros seámoslo sin ambages. Pe
ro, si de picaresca se trata, me
jor es enfrascarse en la lectu
ra, por ejemplo, de «Guzmán 
de Alfarache», aquel pícaro 
sevillano cuyas habilidosas 
andaduras supo reflejar tan 
certeramente Mateo Alemán. 

Intento decir que, cuando 
se hace algún tipo de crítica 
política o de actitudes y opi
niones que puedan incidir en 
ella, pienso que 4a de ser lo 
más coherente, objetiva y de
sinteresada posible ya que el 
comportam.iento de los res
ponsables políticos afecta muy 
directamente al bien común. 
Estam.os hablando de algo 
muy serio. 

·Por tanto, las huidas ade
lante, tergiversar los concep
tos o avisar de los peligros que 
corre el soporte de un sistema 
político por críticas a gober
nantes de conducta deplora
ble, cuyos hechos consum.ados 
son de notoria actualidad, es 
cuando menos una postura 
ajena a la realidad que expre
sa por sí sola un velado inte
rés personal a todas luces. Es 
otra cosa. Quizá una manio
bra intencionada que un mal 
pensado diría que cuasi raya 
la infamia. 

Los· cimientos de un siste
ma democrático no los que
brantará jamás la crítica de 
un sim.ple ciudadano que ejer
ce un derecho arriesgando una 
opinión plena de razón. Opi
nión, sea dicho de paso, en lo 
que a m.í atañe, no exenta de 
dolor la mayoría de las veces. 
Pero decir que una crítica in
dividual hace peligrar todo un · 

sistema establecido me pare
ce, de entrada, una auténtica 
pasada, sin excluir que haya 
sido dicha en forma de cho
rrada integral. En cualquier 
caso y como he dicho anterior
mente, pienso que todas las 
opiniones son de vital impor
tancia para el fortalecimien
to de la democracia. Las «pa
ridas» también. 

En cambio, sí rompen y 
saltan hechos añicos los ci
mientos de un sistema demo
crático cuando son golpeados 
(citando algunos) por lamen
tira sistemática; el abuso de 
poder; la prostitución de las 
instituciones del Estado; la 
corrupción casi por decreto; 
traicionar la confianza de los 
ciudadanos con promesas he
chas sin intención de cumplir
las; el ansia de poder; la .pre
potencia; la chulería; los 
chanchullos financieros; los 
pasteleos contranatura, etc. , 
etc. Acciones que estamos vi
viendo en el día a día. 

Y todo ello es la resultante 
de gestiones realizadas por 
personas que han traicionado 
la confianza que les dio el par
tido político en el que militan. 
Y es a estos seres a los que hay 
que criticar por «coherencia» 
con la idea y el prestigio de la 
institución política a que per
tenecen. A no ser que alguien 
piense que un partido políti
co es una panda de aventure
ros a la espera de rapiñar to
do lo que puedan en cuanto 
les llegue la ocasión. 

De otro lado y m.etidos en 
faena, es necesario recordar 
que los partidos políticos es
tán. dentro del orden jurídico 
establecido en la nación, al 
que han de respetar como 
cualquier hijo de vecino. ¿Es 
que una persona que milite en 
un partido pierde sus dere
chos como ciudadano? ¿Hay 
algún partido político que 
obligue a sus militantes a ser 
cómplices de las acciones in
dignas de sus dirigentes? Nin
guno, por supuesto. Entonces, 
¿a qué vienen esos histerismos 
por las críticas de un m.ilitante 
que cree firm.emente estar 
cumpliendo con su obliga
ción? ¿En qué estatutos de ré
gimen interior está escrito que 
un militante ha de perder su 
integridad y ~onvertirse en un 
hipócrita servil aceptando con 
su silencio unas amañadas re
glas ajenas a toda norma legal, 
maleadas y tiránicas que en
vilecen la m.ism.ísima condi
ción humana? 

Jaime TUR JEREMIAS 
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Droga en el CEI 
Formo parte de la Asocia

ción de Padres de Alumnos 
(APA) del Centro de Enseñan
zas Integradas (CEI) antigua 
Universidad Laboral. 

Desearía no tener que de
nunciar cosas que yo hubiera 
querido que no ocurrieran, 
pero lo hago con la esperanza 
de que el problema tenga so
lución, convencida por otro 
lado, de que al denunciarlo, 
las personas o los organismos 
capaces y competentes para 
solucionarlo, lo hagan. Al 
mismo tiempo que doy un eco 
mayor a todas aquellas gentes 
que también les afecta. 

Para el curso 93-94 el Mi
nisterio de Educación y Cien
cia, tenía prevista la creación 
de un 9° instituto para Alca
lá de Henares. No se llevó a 
efecto por razones económi
cas, lo mismo que otros nobles 
proyectos del Gobierno socia
lista que se han quedado en el 
camino, por atender proyec
tos mucho más nobles, como 
puede ser el (P.E.R.) Plan de 
Empleo Rural, fuente de vo
tos en Andalucía y Extrema
dura. O bien los fondos reser
vados para altos cargos, que 
tan buena utilización les dio 
el señor Roldán, antiguo di
rector de la Guardia Civil, pa
ra engordar su patrimonio. 
Lo cierto es que ese 9° insti
tuto no se hizo y fue necesa
rio masificar el CEI, hoy con 
400 plazas más que en el cur
so 92-93. Esta masificación 
acarrea el consiguiente des
control de los alumnos por 
parte de la dirección del cen
tro, y surgen los problemas ló
gicos de ese descontrol, -los 
vendedores de droga-, que 
se mezclan en esa maraña de 
alumnos que nadie conoce. Lo 
que sí conocemos son las con
secuencias tan grandes que 
para nuestros hijos pueden 
acarrearles. El Extasis se está 
vendiendo ya hasta en la ca
fetería del centro a 500 pts. 
pastilla, por los camellos lógi
camente. 

.Pienso que nuestro ayunta
miento, a través de su conce
jalía de Educación y al frente 
de élla el Sr. Urbano, está ha
ciendo muy poco para darle 
solución a tan grave proble
ma, a pesar de que me consta 
que lo sabe hasta el alcalde. 

Al denunciar el problema 
de la droga por ser el más gra
ve, no por ello deja de tener 
importancia el deterioro de la 
calidad de la enseñanza, que 
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también esta masificación ló
gicamente acarrea. Pero aquí 
no acaban los problemas, pa
ra el próximo curso se preten
de hacerlo mayor, se proyec
ta instalar en un edificio ane
xo el IES-4, para una cabida 
de 400 alumnos más, pero no 
se podrían impartir todas las 
asignaturas, se habla de supri
mir Educación Física, Labo
ratorio e Informática. 

Quiero que esta denuncia 
no sea interpretada como he
cha a la dirección del centro, 
ni al profesorado que hacen 
todo lo posible para que fun
cione. Lo hago a la Subdirec
ción Territorial y a la Conce
jalía de Educación de Alcalá 
de Henares. 

Es muy triste como padre o 
madre que tanta ilusión y es
peranza ponemos en nuestros 
hijos y en su educación, ver a 
los peligros que están someti
dos por una mala política de 
quienes nos gobiernan. Estos 
hijos son también el mañana 
de nuestra sociedad, la quere
mos hacer mejor y vamos por 
el camino equivocado. 

Rosa MORENO 

La permanencia de 
la nuclear de zorita, 
un riesgo inasumible 

AEDENAT ha advertido y 
denunciado, a través de una 
magnífica campaña, el graví
simo riesgo que supone man
tener abierta la central nu
clear de Zorita de los Canes, 
no sólo por las poblaciones 
más próximas en la Alcarria, 
también para el entorno geo
gráfico cercano, como en el 
caso de Alcalá que se encuen
tra apenas a 45 Km. en línea 
recta. 

Se han detectado 171 grie
tas en las inmediaciones del 
reactor nuclear, y pese al des
mentido oficial -como no-, 
es inocultable la auténtica re
levancia del problema. Exis-

te un peligro cierto e innega
ble de fuga radiactiva en Zo
rita, esa es la cuestión. 

Ante ello, la sociedad debe 
exigir la inmediata clausura 
de esta central nuclear de pri
mera generación, la más an
tigua del país, que ha tenido 
serias deficiencias en su fun
cionamiento y cuenta con ob
soletas medidas de seguridad. 
No podemos consentir vivir 
al lado de una bomba de re
lojería incontrolada. Las ex
periencias de Chernobil y 
Tree Miles Island están ahí y 
sabemos a lo que nos atene
mos. En ambos accidentes de 
1979 y 1986, las autoridades 
tuvieron que desalojar a las 
poblaciones de más de 70 Km. 
a la redonda y, pasados los 
años, muchas miles de hectá
reas de terreno han quedado 
permanentemente inservibles 
para el habitat humano. 

Conscientes de ello, el má
ximo órgano comarcal de Iz
quierda Unida del corredor 
del Henares, reunido en Cos
lada el día 12 de marzo, ha 
aprobado, por unanimidad, 
una resolución presentada por 
Alcalá en la que se recogen 
tres exigencias: 

a) Cierre inmediato de 
aquella planta nuclear. 

b) Tratamiento adecuado y 
control permanente de sus re
siduos radiactivos -capaces 
de seguir generando radiacio
nes otros 22.000 años-. 

c) Dar una solución al em
pleo de sus 400 trabajadores. 

José Miguel POLO 
Coordinador General !U/Alcalá 

A don Nicolás 
Sánchez Albornoz 

Distinguido Sr.: Los conce
jales de Izquierda Unida, en
terados de que en días pasa
dos se ha presentado en Ma
drid el Plan de Estudios del 
Instituto Cervantes, y tenien
do en cuenta el esfuerzo que 
hace la ciudad de Alcalá de 

MESOTERAPIA ~ ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES -ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

Henares con la Institución 
que V d. dirige, al ceder uno 
de sus edificios más emblemá
ticos, no entendemos que es
te acto no se haya celebrado 
en Alcalá, dando así la impor
tancia que tiene nuestra ciu
dad en su proyección cultural. 

Desde nuestro grupo polí
tico desearíamos que estos he
chos sean corregidos, en aras 
del buen entendimiento que 
debe reinar entre dos institu
ciones, el Instituto y el Ayun
tamiento, que tan necesarias 
son para el futuro de Alcalá. 

Francisco GONZALEZ 
ADRADA 

Concejal de IU 

Agradecimiento de 
la Hermandad 
del santo Entierro 

Una vez que ha transcu
rrido la Semana Santa, la 
Junta Directiva de la Her
mandad del Santo Entierro 
quiere agradecer la colabora
ción a todas aquellas Institu
ciones y personas que han 
hecho posible la recuperación 
de la Procesión del Silencio 
que tanto añorábamos, y en 
especial, al Cabildo Catedra
licio, al Benemérito cuerpo 
de la Guardia Civil de nues
tra ciudad, al Centro de Re
producción Equina Nº 1 de 
Avila -antiguo ter Depósi
to de Sementales que el pasa
do año dejara la ciudad-, a 
la Junta de Cofradías y su 
Presidente, a las Cofradías 
del Cristo de los Doctrinos, 
del Stmo. Cristo de la Ago
nía, de Ntra. Sra. de la Sole
dad, de Ntro. Padre Jesús 
de Medinaceli, del Stmo. 
Cristo de la Columna, a la 
Policía Municipal, al Cqnce
jal del Excmo. Ayuntamien
to de Alcalá de Henares D. 
José Macías Soto por su áni
mo constante, a las RR.MM. 
Dominicas de Sta. Catalina, 
RR.MM. de Sta. Clara, 
RR.MM. Carmelitas de la 
Imagen, a D. Juan Bautista 
Ciudad Solana, a Talleres 
Blanco y en particular a sus 
empleados Lessek Zi~ba y 
Andrzej Golba, a Maderas 
Gallego, a nuestra modista 
Virtudes, y en general a toda 
la ciudad de Alcalá de Hena
res por la calurosa y emotiva 
bienvenida que ha dado a la 
recuperada Procesión del Si
lencio. Gracias a todos. 

~ La Junta Directiva de 
édll ~emandad del Santo Entierro 
7 ~ 
~ · ..... 
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Los leones socialistas y el circo de los hermanos Tonetti 
Conforme pasa el tiempo y 

se suceden los hechos, pesa en 
la conciencia, en la mía al me
nos, la actitud, que se justifi
ca en el desencanto, de perma
necer callado mientras que en 
conversaciones de taberna y 
corrillo de amiguetes se utiliza 
como moneda de uso común la 
crítica a destajo, justa en oca
&iones, que se pierde inútil en
tre cerveza y raciones de cham
pi al ajillo, facilona e infunda
da en otros pero que relaja cual 
laxante al Castelar de turno 
que a veces somos nosotros 
mismos. La sensación es más 
patética cuando el espejo del 
otro lado del mostrador nos de
lata con una imagen traicione
ra en plena perorata redentora. 

Actitudes como ésta, juntas 
o por separado, animan la des
gana, la apatía y la desconfian
za en un sistema que hoy por 
hoy es el menos malo de los 
posibles. 

El pulso real de esto~ men
tideros es, desde luego, el que 
marcan las opiniones que en 
ellos se expresan. Que la justi
cia es un cachondeo lo dijo Pa
checo, pero forma parte de eso 
que algunos llaman incons
ciente colectivo, · además de 
lenta y por tanto ineficaz e in
justa; que los políticos son 
unos chorizos, que van a lo -que 
van, y que todos padecen sín
drome del cazo, es una sensa
ción tan difundida que se hace 
particularmente peligrosa por 
dos motivos: uno lo fo.justo de 
su aplicación general, otro al 
propiciar el deseo de abrir la 
veda, para la obtención de bie
nes y prebendas por cualquier 
método, incluido el pillaje y 
saqueo en el más puro estilo 
vikingo. 

Quienes hoy pueden no ata
can este germen con la celeri
dad, contundencia y claridad 
que exige la gravedad del ca
so. Tal es así, que la corrup
ción, la soberbia en el uso del 
poder y las filigranas para 
mantenerse en él, se están con
virtiendo en una especie de SI
DA institucional que deja al 
país sin la única defensa que 
mantiene un sistema democrá
tico: la Confianza. 

El Parlamento se convi~rte 
ante el país en general y ante 
un grupo de niños que van a 
empaparse del quehacer demo
crático de los representantes 
elegidos por Sufragio Univer
sal, en el ring de parque-sur o 
en una especie de Utrera en fe
rias según los gustos. A todo es-

9 de allrll de 199' 

to llega un médico de los de ci
ta previa en la Seguridad So
cial y con un diga treinta y tres 
le sale un Congreso al PSOE. 

No me digan que esto no es 
el mayor espectáculo del mun
do, es decir un circo, con unos 
hermanos Tonetti versión 
parisino-trianera, desprovistos 
del encanto humano y agridul
ce del payaso que todos debe
ríamos llevar dentro. 

Estos Tonetti se insultan 
-guardando las formas- se 
tangan, sin guardarlas, se zu
rran, y al final recogen ovación 
y taquilla de un respetable que 
se divide la opinión acerca de 
lo listo que es el tonto, y si bien 
el listo es un guapo el otro es 
pelín gracioso. 

Después del treinta y tres, la 
medicina oficial ha diagnosti
cado que el paciente goza de 
excelente salud, que ha salido 
reforzado de la crisis y que su 
pronóstico es inmejorable. Pe
ro, siempre un pero, los saga
ces radiólogos de la canallesca 
no lo tienen tan claro. 

«La mayoría de los delega
dos socialistas quieren un par
tido unido porque quieren se
guir ganando elecciones y ad
ministrando poder». 

«¿Qué piensa de esto la puta 
base? ¿Qué piensa de un con
greso que se cierra en falso?» 

«¿Qué se puede esperar de 
trescientos mil cargos públicos 
que tienen pavor a volver a ga
narse la vida después de tanto 
tiempo con tanto poder? ¿Có
mo van a tener huevos a plan
tar cara?». 

Raúl del Pozo, Umbral, La
rra ya en sus respectivos 
medios. 

Ante este panorama y cuan
do ya estás a punto de chinar
te las venas de la conciencia, te 
sobresalta la noticia que con 
todo lujo de detalles explica, 
que del circo se han escapado 
unos leones, que además son 
jóvenes, socialistas de especie 
y de ámbito local ¡Coño!, pero 
masticando la ñ, esa que nos 
querían quitar arriba de los Pi
rineos. A la exclamación sigue 
la sorpresa ya que no sólo se es
capan, sino que además, a ru
gido pelado, anuncian la nece
sidad de una reforma basada 
en un manifiesto, que desde 

· luego no es otra cosa que una 
declaración orgánica de fun
cionamiento interno, un códi
go ético, que ya es bastante, 
en el cual no rinden pleitesía 
ni vasallaje ni a los Tonetti ni 

a los distintos bandos que for
man sus seguidores. 

Desde luego creo, merece la 
pena, prestarles atención, des
de cualquier posición personal 
y por descontado desde la op
ción política de los partidos. 
Un partido popular que halla
mado de todo menos bonitos a 
los actuales ediles y que su dis
curso ético es intachable -en 
el verbo- lo mismo que el ci
tado manifiesto, debía apoyar
lo y respetarlo -menuda lec
ción que dio el Sr. Gallardón 
en tele 5- (habría que ver si lo 
mantiene en caso de gobernar, 
está por ver, no deseo que gane 
la derecha pero no la temo, a 
esta derecha, a la de Gallardón 
tengo más miedo a la izquier
da de Roldán y ya me mosquea 
tanto rumor circulante de «Ve
rás como gane el PP», que 
siempre tienen que estar aco
jonando al personal y coaccio
nando para que funcione el vo
to del miedo, igual que hicie
ron los Carrillo/Beltenebros, 
los Sánchez Montero. Galle
gos, Lupiones, entre otros, pa
ra llevarse por delante el deba
te abierto y lo que de bueno 
tiene la historia del PCE, por
que ahora es lo que es, pero la 
historia, sin vacaciones, no 
hay quien se la quite, sería in
teresante conocer la estadísti
ca de la filiación política de los 
encausados por el antiguo TOP 
- Bartolomé no ha sufrido su 
actuación, pero seguro la cono
ce, o debería conocerla-). 

Desde la óptica de IU miel 
sobre hojuelas, ellos también 
tienen algún que otro concejal 
a punto de fósil, y por supues
to no me refiero a la edad, en 
el papel de opositor impeniten
te, seguro que IU además de la 
declaración de intenciones 
quiere saber algo más, querrá 
ver algo más detallado, un pro
yecto, un programa en el que 
de forma impresa se explique 
con concreción la forma de 
abordar problemas candentes, 
al menos en lo que se refiere a • 
política local. 

Y yo, que no soy ninguno de 
todos los que arriba cito, ya no 
me corto las venas, me anima 
esa intención, la entiendo, res
peto y apoyo; sólo temo una 
cosa: que los Tonetti o sus se
guidores alquilen a Angel Cris
to, pagándole a medias, como 
debe ser, y primero a uno, des
pués a otro, hagan pasar por el 
aro las rubias melenas con tan 
nobles intenciones. 

Anselmo LANZAS 

AUXILIARES 
CORREOS 

CLASIFICACIO• Y REPARTO 
1.600 plazas. Próximas convocatorias 
empleo público 1994. 

Requisitos: Españoles de ambos se
xos, desde 18 años (sin límite), con 
Graduado Escolar o equivalente. Ini
ciamos grupos en clases orales. 
Información gratuita y sin com
promiso en, 

~ f.'{.l ~ 
G ·Icu cG 
----SO(lfD&O '' "°' ' YAOA 

ESCUELA DE 
SECRETARIADO Y EMPRESA 
el Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
Telfs.: 889 60 64 - 880 39 10 

ALCALA DE HENARES 

AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*3ªEDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

T elf.: 882 88 20 
882 73 85 

;:.::.·· .\7 
el. Gallegos, 3 

' ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

FACHADAS 
Y CUBIERTAS 

- Reformas en general 
-Presupuestos sin compromiso-

1 

GES PROYECTOS y COllSTIUCCIOllEI 
c/ Lugo, 7 -2° D - TH.: 880 33 271 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confec:clón y seguimiento 

de contabilidades. 
CD/COllT. (Sr. Oñoro) 
Tlt=.: 87'9 28 28 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE AUSTRIA 

• .3 dormitorios • Baño y aseo 
• Trastero • 9.3 m/2 

-Buenas condiciones económicas

Tel:f_: 882 62 03 • 
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La Semana Santa alcalaína 
En estas fechas, recién ter

minada la Semana Santa, es 
forzoso hablar del resultado 
de la misma. Siendo objeti
vos hemos de convenir que 
la Semana Santa alcalaína es 
hoy, varios años después de 
su resurgimiento, muy dig
na y aceptable, pero al mis
mo tiempo tendremos tam
bién que reconocer que es 
mucho lo que queda aún por 
hacer hasta conseguir una 
Semana Santa consolidada. 
Es mucho lo que se ha gana
do en estos últimos años, por 
supuesto, y basta con com
parar la de este año con la de 
hace diez, pongo por ejem
plo, para comprobarlo; el 
mérito de las cofradías ha si
do muy grande y no seré yo 
quien les escamotee unas fe
licitaciones que tienen más 
que merecidas, pero basta 
con echar un vistazo alrede
dor, sin necesidad de irnos 
a lugares como Valladolid o 
Sevilla, para descubrir que 
es mucho lo que se puede ha
cer todavía. 

Conviene, pues, no dor
mirse en los laureles y bus
car la manera de consolidar 
firmemente algo que todavía 
es frágil. Recordemos que en 
casi cuarenta años, desde fi
nales de los años cincuenta 
hasta ahora, sólo ha surgido 
una cofradía nueva, la de las 
Peñas, y que la participación 
del Cristo de los Trabajos en 
los desfiles procesionales es
tá en precario por la falta de 
una cofradía que lo tenga 
por titular. Los positivos 
avances de este año, espe
cialmente la exitosa recupe
ración de la Procesión del Si
lencio, y la promesa parece 
que firme de restauración 
del Cristo de los Doctrinos, 
nos permiten ser razonable
mente optimistas. Pero no 
nos engañemos; si queremos 
que la Semana Santa vaya 
todavía a más, junto con los 
loables esfuerzos de las cofra
días ahora existentes es ne
cesario que surjan otras nue
vas. Y si fuera en los barrios, 
todavía sería mejor. 

La chapuza de la 
recaudación m~cipal (bis) 

Ahora resulta que la noti
ficación que me mandaron 
para que pagara por segun
da vez el impuesto de circu
lación de vehículos del año 
pasado se la enviaron tam
bién a otros mil seiscientos 

PUERTA de Madrid 

.J 

Gacetillas complutens 
noventa y nueve ciudadanos 
que estaban en mi misma si
tuación, y resulta también 
que Fernando Español res
ponsabiliza a una entidad 
bancaria del desaguisado. 
Bien, suponiendo que sea 
así, y no tengo ningún mo
tivo para dudarlo, ¿por qué 
entonces el ayuntamiento no 
ha mareado al banco en 
cuestión, que es el presunto 
culpable, y no a mil setecien
tos ciudadanos ajenos por 
completo a este problema? 
Supongo que en los archivos 
informáticos del banco se ha
bría podido rastrear la infor
m .... ción perdida sin necesi
dad de hacer lo que se ha he
cho; aunque, claro está, re
sultaba más cómodo enviar 
notificaciones conminatorias 
a todos los posibles afectados 
y esperar luego a que éstos 
protestaran. Cómodo, por 
supuesto, pero dudosamen
te ético, ya que estas no son 
maneras de hacer las cosas. 

Y aún hay más. Si pese a 
todo el ayuntamiento no te
nía otro medio que recabar 
la información a los contri
buyentes afectados, ¿por qué 
no mandó una carta cortés
mente redactada pidiendo 
disculpas a priori y solicitán
doles por favor su ayuda, en 
vez de enviar una notifica
ción por vía ejecutiva, e irre
gularmente además, recla
mando el pago del impuesto 
con un veinte por cien de re
cargo y amenazado con un 
embargo a quien no lo hicie
ra? No le hubiera costado 
demasiado trabajo ser sim
plemente amable, creo yo. 

Lo siento, pero no me sir
ven las disculpas tardías de 
Fernando Español ya que, 
aceptando el error y acep
tando incluso que se moles
tara innecesariamente a los 
ciudadanos, lo que no pue
do admitir es que se nos tra
tara como presuntos defrau
dadores y se nos conminara 
con amenazas a realizar un 
pago que ya habíamos he
cho. Si las disculpas hubie
ran venido antes, y si se hu
biera solicitado nuestra co
laboración de una forma 
simplemente educada, yo no 
hubiera dicho ni pío. Pero 
tal como han ocurrido las co
sas he de manifestar que me 
he sentido injustamente 
maltratado por el ayunta
miento. Insisto de nuevo: Ni 
me quejo del error ni tan 

siquiera lo hago de la forma 
tan irregular con la que se ha 
intentado resolver éste, pe
ro sí que lo hago acerca del 
modo, cuanto menos desa
brido y maleducado, y ca
rente por completo de respe
to, con el que hemos sido 
tratados un elevado número 
de ciudadanos. Por lo que se 
ve, encima de ser eso, el 
ayuntamiento pretende que 
pongamos además la cama. 

.Alcalá y el AVE 
Parece ser que la cons

trucción de una línea de tren 
de alta velocidad entre Ma
drid y Barcelona va ya en se
rio; y, como cabe suponer 
conforme a la geografía, es
ta línea habrá de pasar por 
las cercanías de nuestra ciu
dad. Dada esta circunstan
cia, y dada también la evi
dencia de que el A VE no pa
rará lógicamente en Alcalá, 
la conclusión es sencilla: 
Cuanto más lejos pase de 
aquí mejor, ya que bastante 
problema urbanístico tene
mos con la vía tradicional 
como P.ara que encima nos • encontremos con una nueva 
y aún mayor barrera. 

Pero, ¿va a pasar la vía 
del A VE por Alcalá? Confie
so que no lo sé ya que nin
guna información se ha da
do al respecto, lo cual es cier
tamente preocupante. El bi
semanario NUEVA ALCA
RRIA, publicado en Guada
lajara, informaba el pasado 
21 de marzo que las cuaren
ta localidades afectadas en la 
provincia vecina habían re
cibido un informe acerca del 
impacto ambiental de la fu
tura línea en las mismas, y 
que disponían de un plazo 
de un mes para presentar las 
alegaciones que considera
ran oportunas. 

Sin embargo, nada se ha 
dicho del efecto del mismo, 
siempre negativo por cierto, 
en nuestra comarca y en la 
propia Alcalá, y ni tan si
quiera sabemos por donde 
discurren las dos alternati
vas que se barajan. La situa
ción, por ello, es cuanto me
nos digna de ser considera
da, y el ayuntamiento debe
ría informar acerca de cuál 
será el efecto, si éste existe, 
del aludido trazado en el tér-

se. 

Y aún hay más. Ahora 
que los ecologistas están tan 
preocupados por la situación 
de una central nuclear, la de 
Zorita, que es poco menos 
que de juguete y que además 
está al borde mismo del final 
de su vida operativa con 
grietas o sin ellas, más val
dría que se interesaran por 
los posibles perjuicios que 
pudiera causar la línea del 
A VE en los cursos altos del 
Henares y varios de sus 
afluentes ya que, según in
formaba NUEVA ALCA
-RRIA, la primera alternati
va atravesaría el curso alto 
del Henares por Bujalaro, 
Matillas, Baides y Sigüenza, 
mientras que la segunda ma
chacaría literalmente al Dul
ce al discurrir por Pelegrina, 
Jodra, Estriégana y Bujarra
bal. Cualquiera que conoz
ca estos parajes concluirá 
que el destrozo ecológico po
dría ser enorme y, por su
puesto, completamente irre
versible. Mucho más lógico 
sería pedir que se desviara el 
trazado del A VE por la me
seta alcarreña, es decir, por 
donde discurre la autovía, 
pero esto al parecer no se le 
ha ocurrido a nadie ni, por 
supuesto, tampoco a los eco
logistas, distraídos como es
tán con la dichosa Zorita; 
que ya se sabe que siempre 
tienen que buscar una cen
tral nuclear que llevarse a la 
boca independientemente de 
que haya otras amenazas 
peores y más tangibles con
tra nuestro deteriorado me
dio ambiente. 

• La casa de Cervantes 
Increíble, pero cierto: La 

casa de Cervantes permane
ció cerrada a cal y canto el 
Jueves y el Viernes Santo, 
dos días en los que la afluen
cia potencial de visitantes 
era muy alta como pude 
comprobar personalmente al 
ser pi:eguntado por varios. 
Claro está que esto no es nin
guna excepción, ya que al 
horario de funcionario que 
tiene este museo hay que su
mar las quejas continuas de 
los visitantes acerca del tra
to recibido allí. Que la cosa 
no funciona es algo tan evi
dente que no merece la pe
na plantearlo de nuevo; lo 
que sí cabría pedir es que el 
problema fuera abordado y 
resuelto de una vez por 
todas. 

José Carlos CANALDA 
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Las confidencias de Don Miguel 

La,mpecl"Ll.sa, 
Cambiemos algo para que nada cambie. Lo de siempre. Más de lo mismo. La 

de cosas que sabrá para que nadie se atreva a levantarle la mano. Los que nos 
lleváron donde estamos, siguen. Y además reforzados. Por si fuera poco, en alar
de de cinismo o ni se sabe de qué, en el sacrosanto sínodo se afirmó: 1clas respon
sabilidades políticas de las corrupciones se deben pagar inmediatamente, sín esperar a resolucio
nes judiciales y sin confundir las responsabilidades políticas con las penale&11 -Virgilio Zapatero, 
dixit-. Entretando presuntos corruptos ahí siguen. Y de apoyo a la Justicia, nada. Y aunque le ha
yan restado apoyos, el number two le ha mojado la oreja al number one. Pero, como la vida, todo 
sigue igual. O sea mal. O sea, cuesta ahajo. Vamos, que vamos a de cráneo. O dicho de otra mane
ra, que hasta que no pasen a la oposición no habrá examen de conciencia en profundidad capaz 
de devolverles a la realidad. Lo dicho y gattopardeando, cambiemos algo, pero menos aún que 
en los viejos tiempos de UCD en los que era más difícil cambiar algo que ahora. Y cambiaron mu
chas cosas. Lástima que ahora, tarde, nos demos cuenta de ello. Sigamos hasta donde nos dejen. 

Ahora bien, sin confun
dirse. Si bien el nllIIlber two 
se ha salvado de la hoguera, 
entre otras razones por el he
cho de que a ver quien es el 
majo que prende la yesca, la 
verdad es que ahora el num
ber one es más number one. 
Entre otras razones, se ha 
puesto a los pies, como al
fombrilla, a su viejo amigo. 
Pero además simplemente 
por la razón escasamente de
mocrática de que a partir de 
ahora todo girará a su alre
dedor: desde su ejecutiva 
preparará las listas -por su
puesto cerradas- para todo. 
Incluidas las de los diputa
dos que luego le aclamarán 
en su investidura, los que 
luego formarán el teórico po
der legislativo, los que vol
verán a ganarse fácilmente la 
vida desde el ejecutivo y sus 
ramificaciones, con un car
go público bien remunerado 
y su confortador poder. El 
presidencialismo se ha refor
zado, y el poder perdonador 
se ha puesto en marcha. 
Agradecimientos, y adelan
te. También puede ser el 
principio del fin, si quien es
tá enfrente y al acecho espa
bila finalmente. En fin, es
peremos una vez más. Pero 

sigo pensando que el Con
greso de la renovación no 
tendrá lugar hasta que defi
nitivamente pierdan el po
der, hasta que vuelvan a ser 
aquella oposición que tanto 
ilusionó y que tanta desilu
sión luego causó. Pero has
ta que vuelvan, Lampedusa, 
«11 Gattopardo», más de lo 
mismo y tira p'alante, com
pañero. Al fin y al cabo don
de vas a comparar este curro 
con el tajo, compañero. Y 
con tanta coña moruna, la 
mayoría ni saben la Interna
cional ni tienen la osadía de 
levantar el puño. Ni falta 
que les hace. 

Ha sido un Congreso pa
radógico, contradictorio in
cluso. Y si me apuran hasta 
kaf'kiano. Me explico. ¿Al
guien puede explicarme có
mo es posible que un Con
greso, en principio presun
tamente socialista, precise de 
centenares y centenares de 
maderos -dicen que más de 
mil- para protegerles de las 
iras de sus protegidos, los 
trabajadores? Parece ser que 
tres barreras de antidistur
bios, bien pertrechados de 
porras, cascos, escudos, bo
cachas y bolas de goma, ce
rraban el paso en el Berna-

beu, Concha Espina y la 
Castellana a las bárbaras 
huestes de trabajadores/pa
rados de la Suzuki linaren
se, o de la SKF, o incluso de 
los feroces inversores de la 
PSV, los unos reclamando 
desaforadamente que les de
jen trabajar y los otros, con
minatoriamente, exigiendo 
que les devuelvan su dinero 
o que les hagan sus pisos. 
¿Hasta dónde vamos a lle
gar? Es que no hay modales, 
cultura ni elegancia. Así 
pueden entenderse las medi
das protector~s para los se
sudos 888 congresistas. 
¿Tendrá algo que ver este 
cabalístico numerito con los 
resultados finales del cóncla
ve? 

Claro que peor aún lo tu
vo ese consejero madrileño 
de Economía, Fernández 
Noriega, que en su impru
dencia llegó hasta los pen
dencieros andaluces supe
rando el cordón protector 
policial. Y no sólo eso, sino 
que además se dirigió a ellos 
diciéndoles, nada menos, 
que «Compañeros, calma, 
que yo soy socialista>>. Como 
si les nombrasen la bicha. 
Zarandeos e insultos fueron 
la respuesta de aquellos 

energúmenos ante tal confe
sión. Menos mal que la 
pronta llegada de la cercana 
policía rescataron al conse
jero. Y es que ya es sabida, 
de viejo, la peligrosidad de 
los obreros, jornaleros y si
milares personajes. Vivir 
para ver o lo que va de ayer 
a hoy. 

Y para cierre del Congre
so de la renovación, conven
dría recordar la ya vieja y 
manoseada frase de Leguina. 
«Quien la hace, que la pa
gue». Y el referente dicen 
que dijo «a ése que me lo 
quiten del medio». Sin dis
cusiones posibles. Y ni se 
fue el referente, ni se fue 
ninguno de sus protegidos. 
Pero Leguina, o sea, el que 
la hace la paga, se quedó 
sin puesto en la Ejecutiva 
y sin puesto en el Comité Fe
deral. La sombra del ciprés 
es alargada. Pero que muy 
alargada, por si alguien lo 
dudaba. 

También este pasado fin 
de semana hubo otro Con
greso. El VI Congreso Uni
versitario de Derecho Penal, 
en Salamanca. Allí, en su 
Palacio de Congresos otro 
visionario, el Catedrático de 
Penal y Magistrado del Su
premo Marino Barbero · 
-sí, el de FILESA- acusó 
al Gobierno de «saltarse las 
potestades correspondientes 
a los poderes judicial y legis
lativo» y de otras cosillas 
-travesuras, diría yo-» in
consentibles en un Estado 
que se proclama social, de
mocrático y de Derecho». 

Confiemos en que el Po
der Judicial consiga poner la 
nave en buen rumbo. En 
otro caso mejor será apagar 
la luz, cerrar la puerta y 
esperar. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

REINOSA 
el Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 

ALCALA DE HENARES 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

BODAS, BANQUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

Todos los días, 
incluso sábados y domingos. Seis primeros, seis segundos, 
postre, bebida y pan 2.975 Ptas. (incluido IVA) 

MENU DEL DIA: Tres primeros, tres segundos, postre, 
bebida V pan 900 ptas. (incluido IVA) 
oesayunos, meriendas, tapas variadas en cafetería 
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• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 

• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 

• TRASTORNOS INFANTILES. 

• DISFUNCIONES SEXUALES. 

•AFECCIONES PSICOSOMATICAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5 ° E 
Petición de hora Telf.: 883 02 13 

Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Las últimas campañas de la 
Dirección General de Tráfico 
contra las imprudencias de los 
conductores españoles están sa
cando a relucir algo que uno ya 
sospechaba de sobra: este país 
podría estar lleno de arrepen
tidos. 

No ignoro que el dolor de co
razón y el propósito de enmien
da -como las inimitables to
rrijas de mi suegra- son valo
res muy propios de estas fechas 
recién pasadas. A mí, además, 
me hacen recordar las fascinan
tes Semanas Santas de Córdo
ba que me tocó vivir en otros 
tiempos, con sus costaleros su
dorosos de aguardiente y los 
ejercicios espirituales del padre 
Gago, un dominico leonés alto 
como un olmo de los Aneares 
que se enfurecía con la ira vio
lenta de los verdaderos santos. 
De aquellas redacciones de en
tonces, en su clase de Lengua, 
vienen ahora estos artículos y 
mi interés incombustible por la 
poesía de Miguel Hernández y 
el teatro de Arthur Miller. 

Pero volviendo a la apestada 
condición de automovilista, a 
la que pertenecemos casi todos, 
y coincidiendo con la última 
huida masiva, los responsables 
de la seguridad vial han lanza
do otra campaña televisiva más 
contra la mala conciencia de to
dos nosotros. 

Recuerdo que la anterior se 
cebaba en los responsables de 
muertes ajenas y supongo yo 
que algo habrá influido en el 
deseenso de esas tremendas es
tadísticas fatales para que sigan 
en la misma línea de terror. 
Ahora les toca a aquellos otros 
conductores que una vez tuvie
ron la mala suerte de ser los 
únicos en salvarse, aunque des
pués quedaran convertidos en 
vegetales que hablan. Y cuan
do hablan, sale de sus bocas un 
largo y desesperado lamento 
disfrazado de consejo. 

Está usted, por ejemplo, dis-

A contraviento A los responsables de la sa
nidad pública deberían sacar
los de cualquiera de esas reu
niones de planificación para 
pasarles anuncios de ·urgencia 
nocturna en un hospital con 
un diagnóstico equivocado, 
por culpa de la avería de algún 
aparato, mientras la familia 
pasea nerviosa en la sala de es
pera rodeada de carteles sin
dicales por todas partes. Al 
concejal responsable de la re
cogida de basuras, pongo por 
caso, deberían obligarle a con
templar anuncios -a la ho
ra de su desayuno- en los 
que se viesen como queda al
gunas veces la ciudad, tras 
el paso de los ruidosos camio
nes, con las bolsas destripa
das en mitad de la calle y 
todo. 

Arrepen_tidos 
frutando con la lujuriosa pre
sentación de Cleopatra al Cine
matográfico pueblo de Roma 
mientras Julio César babea de 
orgullo, cuando de pronto de
saparecen el fasto de Holly
wood, las constantes de la His
toria, los Idus de Marzo y has
ta los ojos color violeta de Liz 
Taylor, en los que se podía con
templar el Nilo sin necesidad de 
ir a Egipto según decía Rex Ha
rrison. En su lugar aparece fu
gazmente en el televisor una 
madre joven y parapléjica con
tándonos que por culpa de su 
torpeza -no llevaba puesto el 
cinturón en la ciudad- su hi
ja pequeña vive engañada de 
esperanzas y tiene pesadillas 
sobre la terrible inmovilidad 
maternal. Dudo que a usted 
después le queden ganas de vol
ver a la película de Mankie
wicz, aunque forme parte de 
sus directores favoritos ya 
muertos. 

En cambio, ya ve lo que son 
las cosas, a lo mejor sí le entran 
ganas -unas ganas locas, como 
a mí- de apuntarse al propa
gandismo realista de la campa
ña televisiva; para extenderla, 
claro. Porque ya está bien: o 
jugamos todos o se rompe la 
baraja. 

De la misma manera que ve
mos a esos seres destrozados ha
ciendo esfuerzos casi titánicos 
para decirnos con la voz rota 
que nos acordemos de su raíz 
tronchada para siempre, cada 
vez que pisemos el acelerador 
más de la cuenta, no estaría de 
más que todos sin excepción 
nos viésemos obligados a en
frentarnos con nuestro propio 
retrato de Dorian Gray. 

Y a me estoy imaginando un 
corte publicitario en el circuito 

cerrado de televisión del Con
greso, en cualquiera de esos 
plenos a los que no falta nadie, 
para que nuestros diputados 
contemplen -por la fuerza y 
desde su escaño- una viola
ción de una niña por alguno de 
esos reclusos peligrosos que 
ellos han permitido que reinci
da gracias a alguna modifica
ción de la ley penitenciaria 
aprobada unos cuantos meses 
antes. O, ya puestos, instaure
mos una breve interrupción en 
el Consejo de Ministros de los 
viernes para que los miembros 
del gabinete tengan tiempo de 
ver varios teleanuncios en co
lor de viejecitos atropellados 
por error -y por la patada en 
la puerta de la Ley Corcuera
o para que escuchen la lectura 
detallada de una lista que con
tenga los nombres de todas las 
empresas españolas que han ce
rrado sus puertas desde el 1 de 
Enero de 1993. · 

Seguramente pocas cosas 
serían tan ejemplarizantes co
mo pasar un anuncio por te
levisión en casa del goberna
dor civil de Jaén, a la hora 
de la cena, en el que saliera ese 
trabajador de Linares que su
frió una carga imprudentemen
te agresiva, buscando por el 
suelo su ojo perdido y ensan
grentado. 

Al Director General de Em
pleo le deberían destinar, entre 
estadística y estadística, unos 
cuantos anuncios en los que la 
madre de una familia de para
dos sin subsidio le explicara 
-con la voz emocionada de lo 
que no es ficción- lo mal que 
se siente cada vez que tiene que 
pasar por delante de la tienda 
en la que ya no le fían ni el pan, 
de tanto como debe. 

El ministro de Defensa po
dría recibir diariamente, qui
zá, una ración doble de publi
cidad, la primera dosis con los 
entierros de los soldados falle
cidos en guerras ajenas y la se
gunda con algunos reclutas 
quejándose de la resaca, tras 
haber bebido mucho para olvi
d~r que no les gusta la mili 
obligatoria. 

Para el señor Borrell ya ten
go pensado uno muy bonito en 
el que salen los accidentes que 
se producen en algunos puntos 
negros de ciertas carreteras mal 
señalizadas, en determinados 
pasos de ferrocarril sin barre
ras y en algún que otro aterri
zaje forzoso de avión; este 
anuncio estaría ambientado 
con gran profusión de gritos, 
sangre y con el precio de las ta
rifas telefónicas interurbanas 
impreso en una esquina de la 
pantalla. 

Y así todo. Que no se escape 
nadie sin tener su oportunidad 
de arrepentirse de esas cosas 
que ha hecho mal y las acaban 
pagando los demás. 

Sergio COELLO 

¿TIENE PROBLEMAS CON SU PISCINA? 
¿Descubre cada año como su piscina queda totalmente inutilizada a causa de las grietas, fisuras, 
desprendimientos del greslte o descascarillado de la pintura ... y producen pérdidas de agua? 

ITéNéMOS LA SOLUCIÓN/ 1 O Affos de garantfa de estanqueidad 

Piscinas construidas totalmente en poliester (sin obra) • Impermeabilizaciones ... 
TRABAJOS EN FIBRA DE VIDRIO Y POLIESTER 

Consúltenos: 

p o F 1 s A, s. L. 
(949) 33 2311 • CABANILLAS DEL CAMPO (Guadalajara) 
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Claro está que no pode
mos referirnos a aquella lla
mada bula de Meco, de 
tiempos de Carlos 111, que 
sólo cuenta doscientos años 
y es la que aplicamos a aque
llos que vemos en riesgo y 
decimos «a ése no le ampara 
ni la bula de Meco». 

La bula Cuaresmal de Meco 
porte, dos hombres, Segun-
do y Juan Manuel, se propu-

1 sieron que las gentes de la vi-

ha cumplido ciento siete años ~:s:~~rv~::::;:~=~se~:: 

Esta <<jovencita» era un 
acuerdo entre el rey Carlos 
111 y el Cardenal Lorenzana, 
el que hizo la Puerta de Ma
drid, para que en todo el rei
no de Toledo sólo sirviera de 
refugio a quienes la Justicia 
persiguiera por alguna ra
zón, la iglesia parroquial de 
Nuestra Señora de la Asun
ción de la vecina villa. 

Era una forma clara de 
manifestarse los nuevos mo
dos de la Ilustración al limi
tar el medieval «derecho de 
asilo». 

No, no es ésta la de nues
tro recuerdo ahora. 

Es aquella otra en que el 
1 Conde de Tendilla, emba
jador en Roma d.e los Reyes 

Católicos, consiguió para sus 
vasallos mequeros que pu
dieran variar las formas de 
la abstinencia y el ayuno en 
los, entonces, duros días de 
fa: Cuaresma. La razón es 
que estaban demasiado lejos 
del mar y de río que les pu
diera facilitar algún pescado. 
El Arroyo de las Monjas só
lo daba cangrejos y de eso ya 
hace bastantes años. 

El Conde Tendilla había 
logrado pacificar tensiones 
en el reino de Nápoles, feu
do del Papa, y gobernado 
por gentes del reino de Ara
gón. Astutamente solicitó la 
bula tras aquella feliz inter
vención diplomática. Lo di
ce el Papa en la bula: «en 
atención a los favores que 

·Nos y la Sede apostólica he
mos recibido del mismo con-

CONSTRUCTORA INMOBILIARIA 

COMPRONSA, S.L. 
LOCAL 1° 2CM • 2° PLANTA • 288CM ALCALA DE HENARES 

CEllTRO COMERCIAL 

TELF.: 883 53 48 • 882 76 60 E L V A L 
PISOS A LA VENTA EN ALCALA DE HENARES 
ZONA REYES D - 120 m/2, 3 dormitorios, salón comedor independiente, cocina amuebla
da, calefacción, 2 baños, etc. ¡OCASION! Precio: 7 .000.000 pts. Entrada: 3.000.000 pts. 

ZONA EL VAL - 65 m/2, 3 dormitorios, cocina amueblada, 1 baño, terraza, todo refor
mado, puerta blindada, Precio: 7.900.000 ptas. Entrada: 869.000 ptas. 

ZONA LUIS VIVES - 75 m/2, 3 dormitorios, cocina amueblada, terrazas, 1 baño, todo ex
terior, etc. Precio: 7.900.000 ptas. Entrada: 913.000 ptas. 

ZONA COPASA- 70 m/2, 3 dormitorios, 1 baño, 2 terrazas, calefacción, armarios empo
trados, ascensor. Precio: 8.300.000 ptas. Entrada: 935.000 ptas. 

ZONA REYES CATOLICOS- 90 m/2, 3 dormitorios, salón, cocina amueblada, puerta blin
dada, 2 terrazas, portal y piso reformado. Precio: 9.000.000 ptas. Entrada: 990.000 ptas. 

ZONA NUEVA ALCALA- 105 m/2, 3 dormitorios, cocina amueblada, terraza, armarios 
empotrados, calefacción, exterior, soleado y todo reformado, con mural en salón. Precio 
interesante. Entrada: 1.287.000 ptas. 

ZONA IVIASA CBORRJLLO • 110 m/2, 3 dorm. salón-comedor independiente, cocina amne· 
blada con office, armarios empotrados, terrazas, muchos extras ... etc. REFORMADO - FACILIDADES. 

ZONAJUANDEAUSTRIA- 100 m/2, 3 dorm., baño, cocina amueblada, calefacción, to
do reformado. Ideal para despacho o negocios. Precio: 10.700.000 pts. Entrada: 1.100.000 

ZONA VIRGEN DEL VAL - 110 m/2, 3 dormitorios, cocina amueblada, calefacción, mu
ral en salón, 2 baños, armarios empotrados, todo reformado, terraza. PRECIO: 
13.500.000 ptas. Entrada: 1.350.000 ptas. SOLEADO, EXCELENTE ESTADO. 

ZONAIVIASACBORRJLL0-170 m/2, 4 dormitorios, cocina amueblada, 2 baños, terra
zas, calefacción y muchos extras. PRECIO: 16.500.000 - OCASION - FACILIDADES. 

ZONA PLAZA DE TOROS - 150 m/2, 5 dorm., 2 baños, cocina amueblada, salón inde
pendiente, 3 terrazas, reformado. PRECIO: 17.870.000 - OCASION - FACILIDADES. 

PROllOCIO•ES DE PARCELAS Y CHALETS EJI PEIAS ALBAS 
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de, ya al apagar los escánda
los y disensiones reciente
mente ocurridos ... ». 

Este «Orador de los muy 
amados en Cristo, Fernando 
e Isabel, reyes de Castilla y 
León, cerca de Nos», inter
vino para aplacar disensio
nes tras recibir instrucciones 
desde Alcalá en carta fecha
da el 20 de enero del año an
terior, precisamente el mis
mo día en que los reyes ha
bían recibido en audiencia a 
un tal Cristóbal Colón. 

Y es curioso como la tra
dición enlaza con la Histo
ria se imbrica en ella, por
que desde hace veinte años, 
tras esa idea de la lejanía del 
mar manifestada por el 1 
Conde de Tendilla, señor de 
Meco, y con el favor de los 
medios modernos de trans-

privilegios de la bula y to
maran buenos productos del 
mar. 

Se corrió la voz y tanto 
que, el pasado día 21, se les 
ha concedido el Gran Collar 
de la Gastronomía, diseñado 
por el gran escultor Santia
go de Santiago, y el Diplo
ma de Honor a su estableci
miento. 

Quisieron aunar Historia, 
tradición, negocio, lejanía 
de mar, mesetismo y caste
llanía, amor a la aventura y 
el propio lugar de nacimien
to. 

Meco, el pueblo más dis
tante del mar, como reza su 
lema, es sede gastronómica 
asociada a lo.s océanos. 

A lo mejor tuvo la culpa el 
Conde de Tendilla. 

NEPTUNO 

¿Necesita RELLENAR 
su depósito de GASOLEO? 

¡¡Recuerde!! 

SAFE·OIL, S.A. 
COMBUSTIBLES 

GASOLEO A: Automoción 
GASOLEO B: Agricultura 
GASOLEO C: Calefacción 

e Industria 

- CISTERNAS PROPIAS CON CONTADOR -

Su llamada 
será atendida de 
forma inmediata ... 

... Y pronto 
aparecerá nuestro 
CJ\MION CISTERNA 

PUERTA de Madrid 



El CIDAJ pondrá en contacto a propietarios de vehículos 
que hagan el mismo trayecto a la misma hora 

El 1rayecta compartida': una solución para las atascas 
. Los interesados deben llamar al teléfono 883·36·78 

El CIDAJ ha puesto en marcha una interesante iniciativa que bajo el nombre de Trayecto Compar
tido tiene como objetivo poner en contacto a aquellos alcalaínos que viajan solos en sus coches has
ta su lugar de trabajo o estudio, para compartir su su vehículo con personas que realicen el mismo 
trayecto a la misma hora. Los interesados pueden llamar al teléfono 883-36-78, de 9'00 a 14'00 horas. 

El CIDAJ, que prestará este 
servicio de manera gratuita, 
creará una base de datos con to
das las personas que llamen in
teresándose por el programa 
' Trayecto Compartido' , elabo
rando fichas con sus datos , re
corridos y horarios habituales 
y poniendo en contacto a las 
personas que formen grupos 
homogéneos. A partir de este 
momento, serán los propios 
usuarios los que establezcan co
mo mejor crean conveniente las 
normas para compartir sus 
trayectos. 

Aunque la iniciativa parte de 
este servicio juvenil municipal, 
podrán servirse de él todos 
aquellos que lo deseen sin lími
te de edad. 

Es obvio que si el programa 
tiene éxito, el número de vehí-

culos se reducirá considerable
mente: «Si el 'Trayecto Com
partido' se aceptase masiva
mente se eliminarán muchos 

atascos, porque cuando antes 
iban tres conductores, cada uno 
con su coche, ahora van juntos 
en el mismo vehículo y por lo 
tanto desaparecerían dos terce
ras partes de los vehículos» ex
plica Sonia Fdez. Yuste, direc
tora del CIDAJ. 

Además de disminuir los 
atascos, el ' Trayecto Compar
tido' aporta otras ventajas co
mo el ahorro de dinero en com
bustible, ganar en comodidad o 
incluso el fomento de las re
laciones personales. «Esto tie
ne una ventaja fundamental: 
quitar coches de la carretera, a 
la que se añade reducir el nivel 
de contaminación, compartir 
gastos de gasolina, no ir solo e 
ir de animada conversación con 
otras personas, evitando el 

stress de todos los días de con
ducir con atasco». 

Sonia Fdez. reconoce que, en 
principio, la adaptación al 
'Trayecto Compartido' puede 
suponer alguna desventaja: «A 
lo mejor te tienes que levantar 
un poco antes o tienes que es
tar esperando cinco minutos a 
que te recojan o si un día no vas 
a trabajar tienes que avisar pa
ra que la gente se orga
nice ... Todo esto depende de 
que las personas que quieran 
hacerlo valoren si les interesa 
más una cosa u otra». 

La directora del CIDAJ in
sistió en que el ~ervicio se diri
ge «exclusivamente a propieta
rios de automóviles que se des
plazan a diario desde Al
calá a Madrid u otros muni
cipios de la comunidad». En 
ningún caso pretende que la 
gente deje de utilizar el trans
porte público. «Lo ideal sería 
fomentar más el transporte 
público, pero como hay perso
nas que van a seguir utilizan
do su coche porque no le vienen 
bien los horarios o los 
recorridos del transporte públi
co, a ellos nos dirigimos, para 
que vayan de manera más có
moda, más fluida y más econó
mica». 



TELE-FARHACIA 
SERVICIO DE F~CIA DE .GUARDIA A DOMICILIO 

Entrega de productos farmacéuticos a domicilio 
noches y fines de semana. 

Si el producto es con receta pasamos a recogerla. 

LLÁ!t'ENOS: 908 81 55 &4 J 889 01 85 

HIPER GALEFRUT 
ALQUILA SECC!ONES DE: 

• POLLERIA 
• PESCADERIA 

• CARNICERIA 
• CAFETE~IA 

GUADALAJARA • Tlf.: 949 • 25 05 87 

3ªEDAD 
PRECIOS ESPECIALES PARA RESIDENTES JUBILADOS 

;VIVA to# AJlsnlltlA ESPEtlAUZMA, SECUlllOAD 
Y tollOIJIDAO E#'' tEllTllO DE IA t/UOAO! , 

HOTEL INFANTE . -
C/ San Juan de Dios, 14 - Tlf.: 949 - 22 .35 55 - GUADALAJARA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ....•..........•....•.•.•... 
Casa de. Socorro .......••.•...................•. 
Cruz Roja .•.............•••..•...........•......•. 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ....•.•.•••..... 
Policía Nacional .......••••.................... 
Policía Municipal ........••...•......•.••.•... 
Guardia Civil .•................................. 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ..•..•................••.....•...••••••.. 
Bomberos Servicio centralizado ...........•. 
Protección Civil .....•...•............•.•.•..... 
Ayuntamiento .................•.....•...•.•.•.•• 
Taxis ..•.....•..•.• ••••••.•...•••.•....••...•.•..••. 
RJlDIO-TAXIS .......•••••...................... 
RENFE ..•.•.••..•.•....••..•..•••....•....•••••••• 
Autobuses urbanos .•..••...................... 
Continental Auto ...•.••.•.••••••..••...•••.•... 
Cementerio ..............................•......• 
Correos y Telégrafos ......................••• 
Centro Atención a la Mujer ...........•..• 
Cita para tramitar DNI ..................••.• 
Casa de la Juventud ...•.•.•...............••. 
Ciudad Deportiva Municipal ...•..•....... 
Cámara de Comercio .......•.••••.••••••.... 
Parque Municipal de Servicios ........•. 
Servicio Recogida Muebles ...........•..•• 
Servicio Información Ciudadana .•...... 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ..........•. 
Fundación Colegio del Rey ...•............ 
OMIC .................•..•...••...••..............• 
INFORMACU ALCALA .....•.•.•••.•....... 
Oficina de Turismo .......•.....••..•••••..... 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
88153 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
880 60 85 
88139 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) . . •• . . . • • . •• • • • 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Mensahenares Mensajeros •. . . .• . . . . . . . . ... 881 40 85 
Teatro Salón Cervantes . . . . .. . . . ••• . • . • . . .. .. 882 24 97 
Archivo Municipal .. . . . .• . . . . .. .. . •.•• •• • . . •. .. 882 93 37 
Centro de Documentación . . . .. . . . . • •• ••• •. . . 881 70 49 
Casa de la Entrevista •• •• . .... .. . . . •. . . ••• •• . . 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) . .. 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves . . .. . . . . . . •. •• 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .•. 885 40 00 
TELE FARMACIA .........................•......... 908 815 564 y 889 01 85 

¿TODAVIA NO TIENE TELEFONO! 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

• FAX • CENTRALITAS TELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES • ETC. 

~ e/ Dao!~!!~~ -~~~ / 43 68 
~ Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 

TELYCO e/ Soria, l - Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
~~=·~;;,;;. 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 
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Divertido monólogo en torno a la figura de Don Ju 

11 Brujo' estrena este fin de semana «La sombra del Ten 
Rafael Alvarez dl BrujOll estrena en Alcalá este fin de semana su último montaje, 'La sombra del Tenorio', 

en el que interpreta a un actor cuyo mayor deseo es interpretar a Don Juan Tenorio. La obra se representará 
hoy viemes 8, el sábado 9 y el domingo 10 de abril, a las 20'00 horas, en el Teatro Salón Cervantes. 

'La sombra del Tenorio' El protagonista de la fun- por parte del público». No es 
es la historia de un viejo có- ción es el actor Rafael Alvarez ésta la primera vez que ' El 
mico de reparto, Saturnino «El Brujo», que junto José Brujo' estrena en nuestra ciu
Morales, que se encuentra en Luis Alonso de Santos, Gerar- dad: «He hecho dos estrenos 
un hospital de caridad a pun- do Malla y Jesús Cimarro en Alcalá importantes para 
to de morir. El protagonista crearon en el 88 una empresa mí, «Lazarillo de Tormes» y 
cuenta en un monólogo cómo privada -Pentación S.L. «El Pícaro», así que estrenar 
dedicó la mayor parte de su Espectáculos-, ciue es la que aquí para mi es andar por ca
vida a representar por pueblos ha producido 'La sombra sa. El público me da tranqui
y ciudades a Ciutti, el servi- del Tenorio'. El objetivo de lidad, no siento que se estéju
dor de Don Juan, cuando su esta empresa es producir , gando nada». 
mayor deseo fue siempre el de promocionar y dis.tribuir es-
interpretar a este último. pectáculos teatrales, apostan

do por una renovación del No va a dejar incumplido 
lenguaje, los temas y los auto

su deseo porque ha decidido res teatrales. 
representar al Tenorio para 
los ángeles y por eso en sus úl
timas horas ensaya el papel 
frente a la monja que le vela, 
Sor Inés. 

La obra es original de José 
Luis Alonso de Santos, uno de 
los autores más representati
vos del teatro español de nues
tros días con obras como «Ba
jarse al Moro», «La Estanque
ra de Vallecas», «Vis a Vis en 
Hawai» o «Dígaselo con Va
lium». 

«Se ha muerto la viveza 
del público» 

Rafael Alvarez 'El Brujo' 
manifestó que estrenar en Al
calá de Henares era siempre 
para él «motivo de tranquili
dad porque hay familiaridad 
y comunicación inmediata 
con el público de Alcalá. 
Siempre que trabajo aquí hay 
una receptividad ejemplar 

EDICTO 
DOÑA MONICA AGUIRRE DE LA CUESTA, 

Magistrada-Juez de 1 ªInstancia e Instrucción nº 6 
de Alcalá de Henares. 

HACE SABER: Que en este Juzgado de mi cargo 
y con el número 132/93 se sigue procedimiento por 
el MINIST~RIO FISCAL por fallecimiento abintes
tato de DONA MARTINA RODRIGUEZ GOMEZ 
y reclamando para sí la herencia el Estado por igno
rarse quienes sean los herederos de ella, por provi
dencia de esta fecha se ha acordado llamar a quie
nes sean herederos de doña MARTINA RODRI
GUEZ GOMEZ, nacida el 11 de noviembre de 1928 
en Madrid, hija de Silverio y de Gregoria, y falleci
da el 9 de noviembre de 1992 en el Patronato Asilo 
de San José, así como a los que se crean con mejor 
derecho que el Estado a la herencia, para que com
parezcan a reclamarla ante este Juzgado en el plazo 

. de TREINTA DIAS HABILES, bajo apercibimien
to de que si no lo realizan se les parará el perjuicio 
a que hubiere lugar en derecho. 

El inolvidable Búfalo en la 
serie «JUNCAL» considera 
que esta no es una versión crí
tica del Donjuan sino que re
toma el eco que este persona
je ha dejado en el pueblo. «El 
hecho de que haya sido una 
obra tan representada dice 
mucho no solamente acerca 
del Don Juan sino del teatro 
como ceremonia social. Hubo 
épocas en las que se represen
taba en seis teatros de Madrid 
y en cuarenta en las provin
cias el Día de Difuntos, este 
hecho es hoy inconcebible. 
Eso quiere decir que el teatro 

como arte o ceremonia social 
o acto público era otra cosa to
talmente distinta». 

La principal diferencia que 
ve este actor entre el teatro de 
otras épocas y el actual es la 
reacción de los espectadores: 
«Parece ser que se ha muerto 
la viveza, la respuesta del pú
blico , el patear incluso un es
pectáculo , el sacar en hombros 
a un actor por la puerta del 
teatro cuando está muy bien 
o discutir en la taberna de la 
esquina si el Tenorio lo hace 
mejor este actor o el otro. Era 
otra vida , otro mundo que ya 
es un recuerdo». 

VADO Y ENGRAS 
<<ALCALA>> 
(REPARCAR·ALCALA, S.L.> 

• MECANICA • ELECTRICIDAD 
• PUESTA A PUNTO • FRENOS 
• AMORTIGUADORES • BATERIAS 
• TUBOS DE ESCAPE • MONTAJE 
• PARALELO DE ACCESORIOS 
• EQUDJBRADO • CAMBIO DE 
• LAVADO COMPLETO ANTICONGELANTE 

:::::: Interior y exterior • PETROLEADO =:··• 
l•:•J- REPUESTOS Y DEL MOTOR :-:-: =!=:= • ·-:·== &a-• - =·==-==:!= LIMPIEZA DE TAPICERIAS. ::::: 
~==:== --:·-::: ._ •• _.. ::_:•.•:wu_ .. s·.-~ " =···.., -:·--1 :::::~ ::~:::: 
~~ ~= tw!•• •• , &•:••= - ., , ...... 
=:=:-, =-=~--
~=:=== ===-= ==·=:-- =====~ 
..., •• 11111 --=·.=----!· •• ·-= . .. ===·= ~-=:~ ra::::: =s::., as::: 
~-=·~ ,.~.~., .,...... ' ....... 
=~= =M-

Y para que conste y sirva de citación en forma a 
los antes indicados, ignorados herederos de doña 
MARTINA RODRIGUEZ GOMEZ, expido la pre
sente que firmo en Alcalá de Henares a veinticuatro 
de septiembre de mil novecientos noventa y tres. 

E/ EL SECRETARIO 

l!!ii! Abierto de LUNES a VIERNES todo el día i§!f !§ 
l§if!§l y SABADOS de 8,30 a 14,30 horas §iii5 

.~~~GOIO INDUSTRIAL JUMAPI, calle B. nave t&. ALCALA DE HENARES 
~10 Df Telf.: 882 02 28 

'-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

PUERTA de Madrid 9 de abril de 1994 



Los tres son de la marca Renault y han sido dotados de los 
mejores equipos de comunicaciones 

El parque móvil de la Policía Municipal 
mejora con tres nuevos coches 

El parque móvil de la Policía Municipal, en precario estado según ha venido publicando PUERT.A DE 
M.ADRID a través de las denuncias manifestadas por agentes policiales, ha experimentado una sustancial 
mejora con la incorporación de tres nuevos coches adquiridos por el ayuntamiento de .Alcalá al concesio
nario complutense Renault .Autocarpe. Los tres vehículos fueron presentados por el concejal de Seguridad 
Ciudadana, Pablo González, quien se mostró satisfecho del estado en que se encuentra, con estos nuevos 
vehículos, el parque móvil de la Policía Municipal. Los tres nuevos automóviles están dotados de los más 
modernos equipos de comunicación, suministrados por otra empresa alcalaína, Comunicaciones .Alcalá. 

Dos de los coches son Re
nault 21 modelo ranchera y el 
tercero es un Renault 19, des
tinándose a las unidades de 
Seguridad Ciudadana y Trá
fico: «Estoy contento porque 
este esfuerzo que el ayunta
miento ha realizado para la 
adquisición de estos coches 
sirve para que el parque mó
vil de la Policía Municipal es
té formado por 16 vehículos , 
de los que el cincuenta por 

ciento están prácticamente 
nuevos», dijo el concejal de 
Seguridad Ciudadana. 

Pablo González dijo que es
pera una próxima incorpora
ción en el parque móvil: «Se 
trata de un land-rover que te
nemos en el parque de bom
beros y que está prácticamen
te nuevo. Ese coche es propie
dad del ayuntamiento y lo va
mos a destinar a la unidad de 
Medio Ambiente, mientras 

que el todoterreno que tene
mos en esta unidad actual
mente pasará a las unidades 
de calle». 

El parque móvil lo comple
tan las cuatro motos comple
tamente nuevas. que hay, se
gún dijo Pablo González, dos 
más en reparación y las todo
terreno. El concejal de Segu
ridad Ciudadana dijo tam
bién que «no sé si vamos a dar 
de baja algún coche. Todos los 

su tesis sobre electrolitos sólidos en pilas de combustibles, fue 

desarrollado baJo el proyecto de la comunicad Económica Europea <JOULE> 

Lourdes M. Navarro Oliva, doctora cum laude 
por la Universidad de Alcalá de Henares 

El pasado día 14 de marzo, en la facultad de Ciencias de la Universidad de .Alcalá de Henares, 
tuvo lugar el acto de presentación y defensa de la Tesis Doctoral titulada e<Preparación y Evalua
ción de materiales compuestos cerámicos basados en Z02 -Y203 I .Al2 03, como electrolitos sólidos 
en pilas de combustible&» obteniendo la máxima calificación por el Tribunal (cum laude, por una
nimidad) el grado de Doctor en Ciencias Químicas. 

Tres años de intensa in
vestigación llevaron la Tesis 
presentada, en el Instituto 
de Cerámica y Vidrio, del 
Consejo Superior de Inves
tigaciones Científicas. El ob
jetivo de la Memoria de Te
sis, consiste en el desarrollo 
de métodos de procesado ce
rámico para preparación de 
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electrolitos sólidos en pilas 
SOFC (Solid Oxide Fuelcell) 
de mayor resistencia mecá
nica y apropiada conductivi
dad iónica mediante la in
corporac1on de Al2 0 3 
(0-20% en peso) abarcando 
también la caracterización 
de los materiales prepara
dos. 

La importancia de este 
trabajo radica en uno de los 
mayores desafíos tecnológi
cos: la utilización limpia de 
los combustibles hidrocarbo
nados mediante la obtención 
de nuevos sistemas de con
versión y almacenamiento 
de energía que se basan en la 
utilización de cerámicas 

coches están ahora mismo en 
perfecto uso; se han reparado 
los motores de dos Ford Es
cort, con lo cual pueden 
aguantar mucho más tiempo. 
Si damos alguna baja será a 
uno como mucho». 

La inversión realizada por 
el ayuntamiento ha sido de 
ocho millones de pesetas: 
«Hemos elegido esta marca 
por razones técnicas; sin me
nospreciar otras marcas, has
ta ahora Renault es la que me
jor resultado nos ha dado. No 
hemos mirado la peseta por
que ésta no era la oferta más 
barata». 

Los equipos de comunica
ciones llevan llamada secuen
cial o selectiva, consistente en 
la identificación del vehículo 
por ordenador en la central. 
Tienen una tecnología muy 
avanzada, a la que se le pue
de aplicar megafonía exterior. 
En caso de robo o extracción, 
se puede desactivar el equipo 
desde la central; tienen poten
cia regulable. 

electroquímicas. 
La nueva Doctora marcha 

a Portugal donde continua
rá sus investigaciones beca
da, por la Universidad de 
Aveiro. 

PUERTA de Madrid 



Es la novedad de la 'V campaña lnfOrmativa' desarrollada 
por las concejalías de Juventud y Educación 

do más de 300 en 3° de ESO. 
El concejal insistió en la 
«importancia del conoci
miento de las dos enseñanzas 
tanto de BUP como de En
señanza Secundaria Obliga
toria», así como también la 
antigua FP que todavía se si
gue impartiendo en algunos 
centros de nuestra ciudad. 

se edita una guía informativa de las alternativas tras Bº de EGB 
Las concejalías de Juventud y Educación del .Ayuntamiento de .Alcalá han editado la Guía de 

Información Educativa y Ocupacional dirigida a los estudiantes de 8° de EGB para orientarles so
bre las alternativas que se les ofrece al finalizar la educación general básica. La guía se comple
menta con unas charlas sobre el mismo tema que se impartirán durante el mes de abril en todos 
los centros educativos de .Alcalá. La guía y las charlas se enmarcan en la 'V Campaña Informativa 
de .Alternativas para después de la EGB'. 

Las charlas procurarán 
informar también de todas 
aquellas salidas no regladas 
que puedan interesar a los 
jóvenes de 16 años que no 
deseen estudiar ni BUP, ni 
FP, ni ESO. 

La guía de Información 
Educativa y Ocupacional es 
la novedad de la campaña 
informativa que las conceja
lías de educación y juventud 
vienen desarrollando con
juntamente desde hace ya 
cinco años. Se han editado 
5.000 ejemplares que se dis
tribuirán entre los 3.500 
alumnos y sus padres de to
dos los centros educativos 
públicos y concertados de 
Alcalá. 

La guía ha sido elaborada 
por dos profesores del IB 
Complutense -Germán 
Santamaría e Isidro Rojo
y contiene la estructura del 
sistema educativo, las alter
nativas tras el 8° de EGB, 
una explicación pormenori-

zada de la Educación Secun
daria Obligatoria y progra
mas de Formación, Informa
ción y Formación Ocupacio
nal para Jóvenes. 

Con respecto a las charlas 
informativas, están dirigidas 
a padres y alumnos y se de
sarrollarán en todos los co
legios públicos y concertados 
durante el mes de abril, con
cretamente de 5 al 29 para 
alumnos y del 18 al 27 para 
los padres. Durante las dos 
primeras semanas las confe
rencias informativas se da
rán en los colegios Juan de 
Austria, Val, Nebrija, Ciu
dad del Aire, García Lorca, 
Emperador Fernando, Zule
ma y Dulcinea. Las charlas 
serán impartidas por técni-

CURSO DE APROXIMACION 
- AL FLAMENCO -
Organizan: 

TALLER DE MÚSICA MODERNA 
DE ALCALÁ DE HENARES 

Actividades: 

• CURSO DE BAILE FLAMENCO 

• CURSO DE GUITARRA FLAMENCA 

. • FORUM EXPLICATIVO DE LAS RAICES 
Y PALOS DEL FLAMENCO 

INSCRIPCIOIES: en la Oficina del Taller de Danza de 6,30 a 8 tarde DE LUNES A JUEVES 

CASA DE LA JUVENTUD: Teléfono 889 66 12 
Avda. Virgen del Val, 2 ALCALA DE HENARES 

---t• CONCEJALIA DE JUVENTUD 
~ ~ EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

cos de la concejalía de edu
cación y juventud y personal 
de la Universidad y se con
tará también con la colabo
ración de profesores del Cen
tro de Profesores de Alcalá y 
del Instituto de ESO n ° 8, la 
Federación de AP AS y el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia. 

Urbano Brihuega, conce
jal de educación, destacó que 
desde su concejalía «la preo
cupación es hacer saber a los 
padres qué es la ESO» para 
evitar los problemas causa
dos el pasado año «no se sa
be si por deficiencia en la in
formación o en la recepción 
de esa información» con res
pecto a la falta de plazas que 
hubo en 1° de BUP sobran-

Urbano Brihuega adelan
tó que en la próxima sema
na informará sobre las pla
zas que se ofertan en cada ci
clo -infantil, EGB y Ense
ñanzas Medias- para el 
próximo curso 94/95 y los 
períodos de matriculación. 
Aunque no concretó el nú
mero, el concejal de educa
ción aseguró que la deman
da en 8° de EGB y la oferta 
en Enseñanzas Medias «Va a 
ser equilibrada» y añadió 
que «está garantizaqo que en 
Enseñanzas Medias» .-en 
las que se incluyen BUP, FP 
y ESO- «todos los alumnos 
tendrán plazas». 

10osteria • 
dd lEstudíant( ~ 

DEGUSTE NUESTRO MENU 
PARA ESTE FIN DE SEMANA 

- Aperitivos de la Hostería con Moriles. 
*** 

- Entremeses de la Hostería, o 
- Crema de zanahorias con virutas de jamón ibérico, o 
- Milhojas de berenjenas con vieiras, arros y pisto en salsa 

de habas. 
*** 

- Salmonetes al oloroso y romero fresco, o 
- Lomos de trucha rellenos de espuma de salmón con salsa 

de mariscos, o 
- Pechuga de pularda braseada con salsa de whisky, o 
- Escalopines de lomo de temera a la mostaza de Dijon. 

*** 
- Tarta de peras, o 
- Queso fresco de Burgos con miel y nueces, o 
- Cesta de frutas de temporada . 

Bebidas: 
- Agua mineral o cerveza o vino de Arganda. 
- Café o infusiones. 

Precio: :s.soo ptas. 
Sugerencias de NUESTRO VIVERO: 
-Bogavante. -Centolla. -Buey de mar. -Almejas de carril. 

Comedor privado, presupuestos bodas, Primeras Comuniones, 
Cenas Cervantinas y otras celebraciones 

Reservas: C/. Colegios, 3 \ Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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Del a al t4 de abril en la Universidad de Alcalá 

Fiesta Patronal de la Facultad de 
Económicas y Empresariales 
a de abril, viernes 
Fiesta del patrón de la Facul
tad de Ciencias Económicas y 
Empresariales, San Vicente 
Ferrer. 

10'30 h.: Inauguración en el 
Aula Magna de la Facultad. 

ll'OOh.: Danza clásica y Mo
derna por el Aula de Danza de 
la UAH. 

- Escuela bolera (verdia
les , sevillanas boleras). 

- Jazz (Con alas en los pies 
- Flashdance). 

- Bailes de salón (W oman 
del callao). 

- Flamenco (Rumba, Fan
dangos de Huelva, Bulerías). 

12'00 h.: Actividades cultura
les y deportivas organizadas 
por los alumnos. 

Comienzan los V Encuen
tros James Joyce: James Joyce 
en la literatura y critica espa
ñolas. Lo organiza el Departa
mento de Filología Moderna y 
lo coordina Luis Alberto Láza
ro. Participan profesores de las 
universidades de Santiago, La 
Coruña, Granada, Autónoma 
de Madrid, Sevilla y Alcalá. 
Este encuentro se desarrolla el 
8 y 9 de abril. 

tt de abril, lunes 
18'00 horas: Conferencia «La 

solidaridad re~onal en Espa
ña a través de los impuestOS», 
por el Dr. D. Miguel González 
Moreno, Catedrátido de Eco
nomía Aplicada de la Univer
sidad de Granada, dentro del 
ci'clo de conferencias «Econo
mía Española Actual», organi
zado por el Centro Universita
rio Luis Vives. 

t2 de abrll, martes 
10'15 horas: Inauguración 

del curso d:I medicamento en 
el contexto del Derecho Comu
nitario11, organizado por el 
Centro de Estudios Europeos 
de la Universidad de Alcalá y 
el Centro de Estudios para al 
Fomento de la Investigación. 
Este curso, que tendrá lugar a 
lo largo de todo el día en la Sa
la de Conferencias Internacio
nales de la Universidad, cons
tará de una serie de conferen
cias , con importantes persona
l idades del mundo de la Far
macología como ponentes, se-
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guidas por unos coloquios, en 
los que intervendrán los con
ferenciantes. 

t4 de abrll, Jueves 
18'00 horas: Conferencia d:I 

asentamiento del pueblo visi
godo en el Imperio Romano: el 
reparto de tierras», por D. Flo
rencio Vicente Segura Piñero, 
profesor de Derecho Romano 
de la Universidad Nacional de 

Educación a Distancia y del 
I.C.A.D.E., dentro del ciclo de 
Conferencias «El Derecho en la 
España Visigoda11. Centro 
Universitario Luis Vives. 

Finaliza el plazo de matricu
lo para el d Curso de Postgra
do sobre economía de los re
cursos naturales y el medio 
ambiente11, que comenzará el 
día 18 de abril y se desarrolla
rá hasta el 15 de junio. 

Las días ts y t& de abril 

Manuel Gala, Rector de la Universidad 
de Alcalá, asiste al «Foro Venecia 2GGO» 

El Foro Venecia 2000 ha organizado, los días 15 y 16 de abril, 
un seminario de trabajo con el tema «Universitad y centro histó
rico» con el objetivo de discutir el modelo de organización, desa
rrollo y compatibilidad entre la Universidad como estructura pro
ductiva y la ciudad histórica como contexto, en el marco de la 
profunda transformación que, en Italia y en Europa, afecfan a 
los asentamientos universitarios en las ciudades históricas. 

A este foro, en el que parti
cipan ochenta intelectuales ita
lianos, entre ellos el alcalde de 
V eneciá, Massimo Caciari, ha 
sido invitado el Rector de la 
Universidad de Alcalá, Ma
nuel Gala. La ciudad univer
sitaria de Alcalá comparte con 
Venecia el nombramiento por 
el Consejo de Europa como 
Proyecto de Interés Europeo. 

En el «Foro Venecia 2000» 
se presentará el proyecto de la 
Universidad de Alcalá. Este 
proyecto se apoya en tres pila
res fundamentales: La recupe
ración de la ciudad histórica, 
adaptándola a las necesidades 
cambiantes de una universidad 
actual; la creación de un cam
pus moderno con una vida do
cente e investigadora integral, 
y la incorporación de la pro
vincia de Guadalajara a la 
Universidad, con un modelo 
propio de desarrollo. 

A este foro asistirán las uni
versidades de Venecia, Floren
cia, Pisa y Alcalá. Las dos pri
meras se encuentran ubicadas 
en centros históricos que con
centran la mayor parte del tu
rismo de tour operador que lle
ga a Italia, esta situación está 
provocando una degradación 
de la ciudad a la que se suma 
la ausencia de una recupera
ción de edificios históricos pa
ra la universidad. Alcalá y Pi
sa son los modelos a tomar en 

cuenta para realizar un desa
rrollo equilibrado- y armóni
coentre ciudad y universidad. 

• • • • * 

ts de abrll, viernes 
Fiesta del Patrón de la Facul
tad de Filosofía y Letras, San 
Isidoro de Sevilla: 

9'30 h.: Misa en la Capilla de 
San Ildefonso. 

10'30 h.: Acto académico en 
el Paraninfo: 

- Conferencia impartida 
por el Dr. Emilio Chuvieco Sa
linero, que disertará sobre el 
tema «Hacia un planeta más 
verde: Nuevas herramientas 
para la Cartografía del Medio 
Ambiente». 

- Entrega de los Premios 
de las competiciones y concur
sos organizados por la Delega
ción de Alumnos. 

- Entrega de Diplomas a 
los alumnos de la promoción 
1993-94. 

13'00 h: Danza en el Patio de: 
- Escuela Bolero (Verdia

les , Sevillanas Boleras). 
- Jazz (Con alas en los pies 

- Flash Dance). 
- Bailes de Salón (W oman 

del callao). 
- Flamenco (Rumba, Fan

dangos de Huelva, Bulerías). 

14'00 h.: Vino de honor. 

Organizado por 
la Fundación 
Coleglo del Rey 

Maratón de 
cuentacuentos 

El próximo día 23 de 
abril, coincidiendo con el 
aniversario de la muerte de 
Miguel de Cervantes, se 
celebra el Día del Libro. 
Ese mismo día abre sus 
puertas para todos los alca
laínos la XIII edición de la 
Feria del Libro, que dura
rá hasta el día 2 de mayo. 

Con tal motivo, la Fun
dación Colegio del Rey ha 
organizado un «Maratón 
de Cuentacuentos» que 
tendrá lugar en la Casa de 
la Entrevista desde las 10 
hasta las 22 horas del cita
do día. 

Podrán participar en es
te Maratón todas las per
sonas que lo ·deseen. Los 
participantes (miembros 
de colectivos, asociaciones, 
sindicatos, profesiones di
versas, responsables políti
cos, gentes del mundo del 
deporte, de la empresa, de 
la tercera edad, estudian
tes, universitarios y sobre 
todo ciudadanos en gene
ral) se podrán inscribir en 
el teléfono 881 39 34, pu
diendo elegir horario por 
riguroso orden de petición. 
Dispondrán de un espacio 
de tiempo entre 15 y 30 
minutos y, como recom
pensa, recibirán un obse
quio (que, naturalmente, 
será un libro). 

Nadie que lo solicite 
previamente podrá ser des
cartado por ningún moti
vo. Incluso, si hubiera que 
ampliar el horario, la Fun
dación Colegio del Rey lo 
ampliará. El caso es que 
todos puedan contar las 
historias propias de su lu
gar de origen, las que los 
impresionaron más en su 
infancia o las que aludan a 
sus actuales preocupacio
nes. Incluso, naturalmen
te, las que simplemente 
manifiesten mejor sintonía 
con sus inquietudes artís
ticas. 

RESIDENCIA 
!ªEDAD 

«MARIA AUllLIADOU» 
• Económica • Familiar 
GUADALATARA- 949 / 29 04 88 

PUERTA de Madrid 



Antonio del Pozo, de D'Tres Comunicación, y José Manuel Abarca, director comercial de .Auto
moción .Alcalá, son los organizadores de este 1 Campeonato de Mus «Trofeo INTERBEN.ARES». 

La organización pretende promocionar a través de él 
la industria y el comercio del corredor del Henares 

1 campeonato de Mus irofeo INTERHENARES' 
Del 16 al 21 de mayo se celebrará en .Alcalá el 1 Campeonato de Mus Trofeo INTERBENARES. 

Este campeonato cuenta con importantes premios: para los ocho primeros clasificados, para la 
mejor pareja femenina, para los peretes y obsequios para todos los participantes. El campeonato 
ha sido patrocinado por una empresa alcalaína, .Automoción .Alcalá, con un sólo objetivo promo
cionar la industria y el comercio del Corredor del Henares. 

La organización del cam
peonato, a cargo de la em
presa D'Tres Comunicación 
está cuidando hasta el míni
mo detalle. Se ha estableci
do contacto con la Federa
ción Española de Mus para 
que establezca unas bases 
homogéneas, que recibirán 
todos los participantes y se 
encargará de enviar árbitros 
que controlen el cumpli
miento de esas bases duran
te el desarrollo de las parti
das. 

El campeonato se cele
brará del 16 al 21 de mayo 
en el Restaurante Oliver's, 
excepto la partida final 
que todavía es una sorpre
sa. El sistema de juego es 
a 3 Ceros. La inscripción 
cuesta 30.000 pesetas e in
cluye la cena buffet el día 
de la entrega de premios 
y la federación de los parti
cipantes. Las inscripcio
nes, información y reser
vas pueden hacerse en los 
teléfonos 90 881 75 10 ó (91) 
522 29 09. 

PUERTA de Madrid 

Premios 
* Primer premio: un Ci

troen Xantia o su valor en 
metálico y trofeos. 
* 2°: un Citroen AX o su 
valor en metálico y trofeos. 
* 3 °: dos relojes de oro de 
18 kilates y trofeos. 
* 4°: 400.000 pts y trofeos. 
* 5°: 250.000 pts y trofeos. 
* 6°: 150.000 pts y trofeos. 
* 7°: 100.000 pts y trofeos. 
* 8°: 50.000 pts y trofeos. 

Habrá un premio especial 
para la mejor pareja feme
nina y para los 'peretes' y 
obsequios para todos los 
participantes. 

Objetivos 
El principal objetivo del 

campeonato, según explicó 
el director de la organiza
ción, Antonio del Pozo, es 
promocionar el Corredor 
del Henares llamando la 
atención sobre él con esta 
convocatoria a nivel nacio
nal. «En el último año he
mos visto que Alcalá ha sido 

una de las ciudades de Es
paña donde más empresas se 
han cerrado. Estamos inten
tando que la gente que vive 
aquí no se vaya a Madrid a 
comprar un coche sino hasta 
una camisa. Es una apuesta 
fuerte por nuestra parte». 

El director comercial de 
Automoción Alcalá, José 
Manuel Abarca, destacó que 
con este campeonato «Se in
tentaba una toma de contac
to al máximo con los empre
sarios de Alcalá y cambiar 
opiniones sobre como está el 
comercio, intentando mejo
rar las empresas de Alcalá». 
El slogan que José Manuel 
Abarca está utilizando ac
tualmente en sus campañas 
publicitarias da una idea de 
su preocupación por, no ex
clusivamente su empresa, si
no todas las del corredor del 
Henares. «Comprando en el' 
Corredor obtendrá mejores 
precios y evitará más cierre 
de comercios y más paro. 
Todos somos empresa. Es un 
consejo de Automoción Alca
lá, concesionario Citroen». 

.~ 
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MARZO-ABRIL 
Día 31 ... . ............ 38.678 
Día l ................ 58.120 
Día 4 ................ 77 .478 
Día 5 ................ 70.479 
Día 6 ................ 07 .858 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchéz 
Plaza Ramón y Cajal, l - Tlf. 886 0117 0 

MECO: El pueblo a 
más distante del mar iil 
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Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

• Agentes Judiciales 
• Auxiliares de Justicia 
• comunidad de Madrid 

Información gratuita 
y sin compromiso. 

venta de textos para 
todas las preparaciones. 

ESCUELA DE 
SECRETARIADO Y EMPRESA 

el Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
Telfs . : 889 60 64 - 880 39 10 

ALCALA DE HENARES 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve 

1 

días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. : 

M.J.N. 

MAESTRO ALBAÑIL 
Reformas 
en general 

Telf.: 881 64 89 

ALQUILO LOCAL 
Z servicios, luz y agua 

corriente. 80 m/2 aprox. 
Ideal Academias 

e/ Noria nº 14 - Tlf.: 888 84 68 
Alcalá de Henares 
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La idea de disminuir la duración de las ferias será debatida durante el 
mes de abril por la comisión de fes~jos con entidades participantes 

Das grandes actuaciones can relieve internacional 
serán el centra de atención de unas ferias más cartas 
se estudia potenciar los espectáculos culturales en el Palacio Anobispal J 
ampliarlos al patio de santo Tomás, en la universidad cisneriana 

El mes de abril va a ser básico en la programación de las ferias de 1994; en este mes el ayuntamiento procu
rará tener configurado el eje de las ferias complutenses, un eje qae según los planteamientos iniciales de 
la comisión de Cultura pasa por acortar la duración de las mismas y por la programación de dos grandes 
espectáculos, con un carácter incluso internacional a celebrar en la plaza de Toros. La comisión de Festejos 
estudia una idea qae viene estando latente desde hace años y es la de qae las feris pasen a durar seis días 
en vez de diez, es decir, comenzando un martes con el pregón y durando hasta el domingo. 

El de la duración es un plan
teamiento que se está estudian
do y que incluso es algo más que 
un deseo manifestado por la co
misión de Cultura y recogido a 
través de la opinión de profesio
nales del espectáculo y de perso
nas interesadas en variar el es
quema de las ferias. La determi
nación de debatir ya en profun
didad el posible cambio se debe 
a que este año el tercer y penúl
timo fin de semana del mes de 
agosto cae el día 19, es decir, una 
fecha muy lejana al mes de sep
tiembre, al que se quiere acercar 
lo más posible la celebración de 
las fiestas mayores complutenses: 
«La experiencia de los últimos 
años nos determina que hay una 
mayoría de alcalaínos que apro
vechan los días finales de las fe
rias para regresar de sus vacacio
nes e incorporarse a los actos 
programados; esto hace que se 
note una mayor afluencia de pú
blico en los últimos días de ferias 
mientras que en los primeros 
suele haber menos gente porque 
la tónica general es que el públi
co retrase lo más posible su regre
so de vacaciones», reconoció la 
concejala de Cultura, Dolores 
Pérez Quirós. 

de la concejala de Cultura, que 
reconoció que no sería mal vista 
por la comisión que preside, es 
la de que este año las ferias se ini
ciaran el día 23, martes, con el 
pregón, y concluyeran el propio 
domingo 28, al objeto de que en 

· próximos años este esquema pu
diera irse ubicando aún más cer
ca del mes de septiembre, siem
pre en función del calendario. 

La propia Dolores Pérez Qui
rós reconoció que las peñas están 
en contra de cualquier plantea
miento que tienda a reducir la 
duración de las ferias, como así 
se lo han hecho llegar. Pero no 
son solamente las peñas las que 
preocupan; la comisión de Cul
tura está también a la espera de 
conocer la opinión de la Asocia
ción de Feriantes, que proporcio
nan a la organización la mayor 
fuente de ingresos para diseñar 
el programa de actos. 

De cualquier modo, la conce
jala de Cultura no oculta su in
terés por que las ferias recuperen 
la duración que tuvieron hasta 
mediados los años setenta, es de
cir, seis días: «A través de las ma
nifestaciones que realizaron los 
otros grupos políticos de la cor
poración municipal, creo que es
taríamos todos de acuerdo en ese 
recorte de días». 

Dos grandes actuaciones 

rra lo que ocurra con la duración 
de las ferias se pretende mante
ner como línea maestra a la hora 
de programar las festejos: va a 
haber únicamente dos espectácu
los musicales en la plaza de toros 
y se pretende que éstos tengan un 
relieve incluso internacional: 
«Queremos que sean dos bomba
zos>>, aseguró Dolores Pérez Qui
rós. A falta de saber cuáles van 
a ser estos dos espectáculos, se 
puede prever que van a ser del 
nivel de Juan Luis Guerra, Julio 
Iglesias, G;loria Estefan, etc. Eso 
no quiere decir que la elección 
esté entre estos artistas, puesto 
que parece ser que Juan Luis 
Guerra no va a hacer gira, que 
también hay dudas con respecto 
a Julio Iglesias y que Gloria Es
tefan no va a venir a España es
te verano, pero en cualquier ca
so ése es el nivel que quiere la co
misión de Festejos. También se 
puede plantear la actuación de 
algún grupo de rock o de pop con 
categoría internacional. 

Otro nombre que ha comenza
do a sonar con fuerza es el del 
grupo vallisoletano Celtas Cor
tos, formación que prácticamen
te encabeza la lista de contrata
ciones veraniegas, aunque traer
los a la plaza de toros se alejaría 
algo del criterio manifestado 
anteriormente. 

Potenciar las actuaciones cul
turales en el Palacio Arzobispal 
es otro de los criterios a tener en 

Lola Pérez Quirós 

cuenta, máxime cuando la con
cejala de Cultural ha asumido 
que estos fueron los auténticos 
triunfadores en las ferias del pa
sado año con el ballet, la zarzue
la, la actuación de Los Panchos, 
una obra de teatro y una gala lí
rica. En ese sentido se piensa en 
que además del Palacio Arzobis
pal podría utilizarse otro recin
to para ampliar más la oferta; és
te sería el patio de Santo Tomás 
de Villanueva, en la universidad 
cisneriana, un marco utilizado 
con satisfacción por el distrito 
Centro para la programación de 
actos, así como por otras entida
des, y que ha sido obviado por 
las ferias. 

Festival infantil, espectáculos 
de calle y orquestas en la plaza 
de Cervantes formarán parte del 
eje en el que se sustentarán las 
fiestas, lo mismo que las actua
ciones en el recinto de las Peñas, 
las cuales no han querido sus
traerse a la idea de perder este es
pacio, aunque bien es cierto que 
ya han sido varias las que han 
planteado su interés por instalar 
sus locales en diversos puntos de 
la ciudad abandonando el recin
to. Lo que sí parecen tener muy 
claro las peñas es que en su re
cinto no quieren actuaciones de 
rock duro o heavy, decantándo
se por una música más bailable 
y de fiesta. 

Por otra parte está la celebra
ción de la feria taurina, donde el 
ayuntamiento, como empresa 
hasta el momento, se juega real
mente el dinero de los ciudada
nos. El resto de espectáculos 
preocupan pero no tanto, habi
da cuenta de que desde hace mu
chos años es una empresa priva
da la que los gestiona y por tan
to no es el ayuntamiento quien 
realiza directamente la inver
sión, sino que se limita a subven
cionar. Garantizar una mayor 
afluencia de público a los feste
jos taurinos pasa por acercarlos 
lo más posible a septiembre y sin 
que queden desligados de las fe
chas en que se celebran las ferias. 

Lo que sí tiene muy claro la 
concejala de Cultura es que no se 
quiere demorar mucho más la 
contratación de los espectáculos 
artísticos más importantes de las 
ferias para que así no ocurra lo 
del año pasado, que esto se retra
só mucho y hasta el último roo-

-------------··-· -- .. 

Siguiendo el esquema tradi
cional de las ferias en los últimos 
años, éstas darían comienzo el 

·día 19, viernes, y concluirían el 
día 28, domingo. La idea inicial 
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. mento no se cerró la programa
ción por las dificultades que hu
bo al encontrarse ya contratadas 
la mayor parte de las figuras. 

Así pues, en este mes de abril 
se quiere cerrar el capítulo de 
contrataciones más importantes; 
al menos, se quiere tener garan
tías de poder traer las dos gran
des actuaciones para la plaza de 
toros. Y es que hay algo que ocu-
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REPAUCION GENEUL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 

Polígono Industrial Alcalá I, Nave 613 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 

. ALCALA DE HENAltES 
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una avería en la subestación Alcala 1 fue la causa 

un apagón dejó sin luz a media Alcalá durante 
más de hora y media, tiempo que llegó 

El corte de corriente 
ocasionó trastornos 

graves en muchos 
comercios y oficinas a las cuatro horas en alguna zona industrial 

comerciantes del Mercado Municipal se quejaron de que el corte les ha 
producido perjuicios económicos en mercancías y maquinaria 

de PUERTA DE MADRID. En 
los comercios alimenticios, mu
chos de los productos guardados 
en cámaras frigoríficas se echa
ron a perder. Diversos comer
ciantes del mercado municipal 
aseguraron a PUERTA DE MA
DRID que con el corte y el ir y 
venir de la corriente se les estro
peó maquinaria y mercancías. Y 
así un sinfín de inconvenientes, 
incluida la posibilidad de que
darse encerrado en un ascensor, 
por no tener energía eléctrica. 

Más del 50% de los comercios, industrias, domié::ilios y oficinas de Alcalá de Henares sufrieron un 
prolongado apagón el pasado 5 de abril, a causa de una avería en un transformador de la estación eléc

. trica que abastece a la mayor parte de la ciudad. La compañía eléctrica Unión Fenosa trató de subsa
nar la avería lo más rápidamente posible, dada la tensión con la que se trabajaba, 15.000 voltios, pero 
aun así no logró evitar los trastomos que la falta de luz ocasionó a los ciudadanos. 

El apagón se produjo a las 
11 '00 horas del 5 de abril, afec
tando de forma desigual a toda la 
ciudad, aunque sobre todo a la 
zona centro y a ciertos polígonos 
industriales. 

La ciudad de Alcalá es abaste
cida eléctricamente por dos su
bestaciones -Alcalá 1 y Alcalá 
11- y fue precisamente en la 
primera de ellas, la que soporta 
la mayor parte del consumo eléc
trico de la ciudad, donde se pro
dujo la avería. 

Según informaron fuentes de 
la compañía eléctrica Unión Fe
nosa, el corte de luz tiene su cau
sa en la avería de un elemento, 
un seccionador concretamente, 
de uno de los dos transformado
res de la subestación Alcalá l. El 
efecto se trasladó de inmediato al 
segundo transformador, blo
queando la subestación por com
pleto, lo que dificultó aún más 
las labores de reparación de la 
avería. La reposición del sumi
nistro se realizó de forma progre
siva utilizando como alternativa 
la subestación Alcalá 11. 

Al bloqueo total de la subesta
ción se sumó otra dificultad: tra
bajar con nna tensión de 15.000 
voltios, circunstancia que ralen
tizó las labores para restablcer la 
corriente. Dada la magnitud de 
la avería, Unión Fenosa ha cali
ficado de «record» el tiempo en 
el que sus técnicos lograron res
tablecer el servicio. 

La mayor parte de los consu
mos domésticos pudieron ser res
tablecidos una hora y media des
pués de que se produjese el apa
gón, aunque quedaron algunos 
reductos, zonas industriales so
.bre todo, que no tuvieron sumi
nistro normal hasta las 15'00 ho
ras, momento en el que Unión 
Fenosa asegura que el servicio 
quedó restablecido completa
mente. 

Por la tarde, los técnicos se
guían trabajando en las tareas de 
reparación del transformador 
averiado. Se observaron algunos 
cortes momentáneos de la luz que 
la compañía eléctrica explica co
mo «resultado de las maniobras 
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que los técnicos hicieron para 
ajustar finalmente la red». 

con el consiguiente caos circula
torio. Las oficinas, la mayoría de 
ellas informatizadas, tuvieron 
que interrumpir su trabajo, in
cluidos los que componen el 
equipo de redacción y montaje 

Las molestias y trastornos de
rivados de un corte de corriente 
tan largo se hicieron notar. Los 
semáforos dejaron de funcionar 

Si lo que busca en 
unco~hee~lujo,potenc!a 
y equi{?amtento, el precro 

no aebe preocuparle. 

• 

Porque sólo es 
de 1.595.000 Ptas!l-

Un coche totalmente diseñado para hacerle disfrutar 
al máximo de la conducción, con un equipamiento de 
lujo, un potente motor y el prestigio y la tradición de 
todo un Rover Montego, ahora a un precio increíble: 
./. Motor 2 litros inyección. 

./ Dirección asistida. 

./ Elevalunas elictriros delantero.. 

./ Espejos retrovismrs elictricos ,, timticos. 

.1· e~ cmtraJizado. 

./ Inserciones de madera. 

./ T apiaria deportiva "Crayons". 
•.• y mucho más, ahora por mucho menos. 

~•-RO VER MONTEGO LXI 
• PnciD 6aal ~ mma.tD JVA, a-uuperv., mp-. -
bn ~- ~rilid.a pan -idadndi.potu"Wan. 
Mod na PnWu.la y Lkara, kut.a tia ck .a. 

Concesionar io Oficial: ALCALA DE HENARES . 

QUIAUTO, S.A. Vía Complutense, 97 Tel. (91) 888 43 15 
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Fuenteovejuna en Torres pasando por Arganda del Rey 

El alcalde llevó a juicio a &3 vecinos acusándolos 
de calumnias, amenazas e injurias 
El juez de Arganda del Rey los absolvió par falta de pruebas 

Los sesenta y tres vecinos torresanos acusados por el alcalde de Torres de la Alameda, el socialista 
Antonio Rodríguez del Barrio, de insultos, amenazas, injurias y calumnias sobre su persona, fueron 
absueltos, el pasado día 30 de marzo, por el titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción nú
mero 2 de Arganda del Rey, José María Femández Seijo. 

El Ministerio Fiscal pedía 
condenas por desacato a la 
autoridad, d _e una multa de 
20.000 pesetas, para cinco de 
los acusados, mientras que la 
acusación particular solicita
ba la misma cantidad, pero 
para cada uno de los 63 veci
nos. 

Los vecinos, ante el juez, 
negaron todas y cada una de 
las imputaciones planteadas 
por el primer edil. Curiosa
mente, algunos de los acusa
dos declararon ante el juez 
que no se encontraban en el 
lugar el día de los hechos. 

El juicio se celebró el pasa
do día 29 de marzo y duró 
más de ocho horas. 

Finca «Espanta Perros» 
Los hechos, a los que se re

fería la d~nuncia, ocurrieron 
el día 9 de septiembre del año 
pasado, cuando varios cente
nares de torresanos se perso
naron en las inmediaciones de 
la finca «Espanta Perros», 
propiedad de Guillermo Pue-
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A la derecha, el alcalde de Torres durante el juicio. 

bla, para solidarizarse con él 
y evitar que el alcalde llevara 
a cabo la demolición de unas 
edificaciones existentes en la 
parcela. 

El alcalde y los concejales 
de su grupo responsables de 
las áreas de Urbanismo y Ha
cienda, Migueljaura y Beni
to Sotoca, se personaron tam
bién en el lugar, según decla
ró en el juicio Antonio Rodrí-

guez del Barrio, «para pedir 
a su propietario, Guillermo 
Puebla, autorización para de
rribar las construcciones ile
gales», aunque había un auto 
de suspensión del derribo. 

«Coro celestial 
de insultos y amenazas>> 

Guillermo Puebla se negó a 
la petición del alcalde, y según 

la versión del primer edil 
cuando se marchaba hacia su 
coche, y «durante un minu
to», escuchó de los 63 vecinos 
«un coro celestial» de calum
nias, insultos, amenazas e in
jurias hacia su persona y los 
dos concejales que le acompa
ñaban. 

Según consta en la denun
cia, los acusados les llamaron: 
«Cabrones, cornudos, hijos de 
puta, ladrones, corruptos, 
chorizo, inhumano y degene
rado». Asimismo, añadió el 
primer edil que les dedicaron 
frases como «que lo mejor que 
nos podría pasar -ponen en 
la denuncia- es que nos ma
taran; que nos queda poco de 
vida y que nos tenían senten
ciados los vecinos denuncia
dos». 

Siete abogados 
defendieron a los vecinos 

Los acusados, cuya defen
sa llevaron a efecto siete abo
gados -entre ellos se encon
traba Fernando Sancho 
Thomé- negaron todos estos 
extremos. Todos los vecinos 
coincidieron en que las únicas 
frases de abucheo que le dedi
caron al alcalde y a los otros 
dos ediles que le acompaña
ban consistieron en «fuera, 
fuera, ya nos has engañado 
bastante», y que en algunos 
casos, oyeron la palabra «dic
tador». Uno de los acusados 
en su testificación ante el juez 
afirmó que el alcalde de To
rres, con su actitud «está di
vidiendo al pueblo en dos 
bandos». 

Entre los vecinos que se 
sentaron en el banquillo se en
contraban dos concejales de la 
oposición, y a su vez portavo
ces de sus grupos, pertene
cientes a la Asociación Veci
nal Independiente, Antonio 
Sotoca, y del Partido Popular, 
Francisco Acedo. Este último 
manifestó al finalizar el jui
cio, que duró más de ocho ho
ras, que con esta denuncia el 
alcalde «quiere intimidar a la 
oposición y a quienes no pien
san como él sentándolos .en el 
banquillo». 

Miedo en el cuerpo 
por solidarid~d 

Los acusados, sentados an
te el juez, y a preguntas del 
ministerio fiscal, insistieron 
uno tras otro en que el único 
motivo que los llevó hasta la 
finca «Espanta Perros» fue 
«por solidaridad con Guiller
mo Puebla», y «por ver qué 
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alcalde «Con su persecución y 
lo que ha hecho al pueblo de 
Torres debería dimitir, él y 
los dos concejales socialistas 
que apoyaron la denuncia, 
Benito Sotoca, concejal de 
Hacienda y MiguelJuara, de 
Urbanismo». El primer edil, 
por medio de su secretaria, ha 
rehusado hacer cualquier tipo 
de declaraciones. 

Vecinos de Torres «engalanaron» las inmediaciones del juzgado con 
pancartas contra la actitud de su alcalde. 

Entre los cinco que pedía 
condena el ministerio fiscal se 
encontraban los dos mencio
nados concejales de la oposi
ción, pero en el caso del po
pular Francisco Acedo se le 
acusaba, con el testimonio de 
un policía municipal de To
rres, de llamar «sinvergüenza>> 
al alcalde. Francisco Acedo no 
sólo lo negó, sino que tenía co
mo defensa al sargento de la 
Guardia Civil de Arganda del 
Rey, quien estuvo a su lado el 
día de los hechos. El sargento 
en su declaración afirmó que 
el concejal popular en ningún 
momento había actuado de 
manera que pudiera conside
rarse un delito. 

ocurría>>. Y lo que ocurrió, pa
ra los torresanos, inaudito e 
insólito, fue que el alcalde de 
su pueblo les metió el miedo 
en el cuerpo llevándolos al 
banquillo de los acusados por 
solidarizarse con un vecino. 
Para la gran mayoría, cuya 
media de edad ronda los 45 
años, ésta era la primera vez 
que se sentaban ante un juez 
"Y eso impone mucho, aunque 
tengas la conciencia tranqui
la», decía una vecina torresa
na cuando terminó el juicio. 
Algunas de las acusadas, y al
gunos acusados también, tu
vieron que abandonar la sala 
de audiencias para tranquili
zar sus nervios, que en algu
nos casos se traducían en pe
queños mareos. 

Fuenteovejuna en Torres 
pasando por Arganda 

Este juicio insólito celebra
do en Arganda del Rey, y que 
convirtió al pueblo de Torres 
de la Alameda en la «Fuenteo
vejuna>> de hoy, despertó gran 
expectación, no sólo entre los 
propios vecinos, sino entre 
prácticamente todos los me
dios de comunicación nacio
nales y locales, que se dieron 
cita en el juzgado de Arganda. 

Y hasta allí se desplazaron 
coches particulares y dos auto
buses con más de cien vecinos, 
acompañados en algunos casos 
por sus hijos,. quienes a su lle
gada colocaron varias pancar
tas flanqueando la entrada del 
juzgado con frases como «En 
los casos de corrupción quien 
la hace la paga», pronuncia
da por Felipe González en el 
último Congreso del PSOE. 

El pasado martes, día 29, 
por la tarde, la frase «¡absuel
tos, todos absueltos!» se reci
bió en Torres como un cohe-
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te anunciador de fiestas, en el 
inicio de la Semana Santa, y 
corrió de boca en boca libe
rando de la angustia a los 63 
vecinos acusados. 

Los concejales, y portavo
ces, de la Asociación Vecinal 
Independiente y del PP, An
tonio Sotoca y Francisco Ace
do, que estaban entre los acu
sados, han afirmado que el Pilar NAVIO 

Dos querellas más en Arganda del Rey, por el 

tema de las grabadoras en los plenos: 

El día 9 de mayo, el alcalde de Torres, 
de acusador a acusado 

El primer edil de Torres de la Alameda, el socialista Antonio Ro
dríguez del Barrio, comparecerá de nuevo ante el Juzgado de Pri
mera Instancia e Instrucción número 2 de .Arganda del Rey en dos 
juicios en los que sus papeles son radicalmente distintos. 

En el primero de estos jui
cios Antonio Rodríguez del 
Barrio intervendrá como acu
sador, al denunciar por desor
den público a los concejales de 
la oposición y portavoces de 
sus respectivos grupos, Anto
nio Sotoca del A VI y Francis
co Acedo del PP, por querer 
grabar los plenos. 

En la segunda vista será el 
alcalde quien se siente en el 
banquillo de los acusados por 
«vejaciones innecesarias» a los 
dos ediles de la oposición an
teriormente citados. 

Como ya les informó 
PUERTA DE MADRID, a 
mediados del mes de diciem
bre del año pasado, al comien
zo de un pleno municipal en 
el ayuntamiento de Torres, 
los dos portavoces de la opo
sición quisieron grabar la se
sión, pero todo terminó en es
casos diez minutos: los porta
voces fueron sacados por la 
fuerza, a rastras y en volan-

das con sus sillones, por la Po
licía Municipal a requeri
miento del alcalde, después de 
que se negaran por tres veces 
a apagar las grabadoras y por 
otras tres a abandonar volun
tariamente el salón. 

Según declaraciones a 
PUERTA DE MADRID por 
parte de los concejales de la 
oposición, el motivo de que
rer grabar los plenos se basa 
en la «manipulación a que se 
someten después las actas, 
mientras que el alcalde consi
dera que basta con la fe públi
ca del secretario del ayunta
miento. 

A raíz de este altercado, en 
un pleno posterior la mayoría 
socialista ratificó el decreto de 
la alcaldía por el que se pro
híbe la utilización de graba
doras en los plenos municipa
les, por parte de los conceja
les, público e incluso a los me
dios de comunicación. 

Pilar NAVIO 

EDIFICIO 
SANTOS NIÑOS 

(C/ Victoria) 

venta de Apartamentos 
t, 2 y ! dormitorios 

LOCALES COMERCIALES 
y PLAZAS DE GARAJE 

Edificio de 
Nueva Construcción con 

excelentes calidades 
-LLAVE EN MANO-

Facilidades de pago 

Informa: 

INMOBI~:~ 
.... o 

" ES 

Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 
Avda. Guadalajara, 3 

~ · A.JBLl'dbAO 

ARTE EN ROTULACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al servicio 
de nuestros clientes 

AFILADOR 
SE ARREGLAN PARAGUAS 

TALLER DEL CALZADO 

«SUPER REPARACION 4 CAÑOS» 
Teniente Ruiz, 15 - Puesto 25 

(Galería Comercial) 

KIOSKO TERRAZA 
se alquila 

En Centro Comercial 
de Alcalá de Henares 

* 100 m/2 • 35 mesas 
• 140 sillas • Toldos, etc. 
-Totalmente instalado

. Urge por no poder atender 
, Tel:f.: 666 24 15 
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PUERTA DE MADRID regala 25 entradas 

concierto de GUDHEN en memoria de Paco Palacios 
El sábado 9 de abril en la sala madrileña Revólver 

El grupo alcalaíno GRADBEN celebrará un concierto en memoria del guitarrista y compositor Paco 
Palacios, también natural de Alcalá, fallecido hace un año. El concierto se celebrará en la Sala Revól
ver de Madrid-e/ Galileo 26, metro .Argiielles- a partir de las 24'00 horas del sábado 9 de abril. PUERTA 
DE MADRID regalará 25 entradas para este concierto a las primeras 25 personas que vengan a nuestra 
redacción entre las 19'00 y las 20'00 horas de hoy viemes 8 de abril. 

El próximo 26 de abril se 
cumplirá un año de la muerte 
de Paco Palacios, el músico más 
importante que ha dado Alca
lá en las últimas décadas. Con 
este motivo el grupo GRAD
HEN ha querido organizar un 
concierto en su memoria para 
recordar a través de la música 
al que compusiese y actuase con 
personajes tan conocidos en 
nuestro país como Miguel Ríos, 
Luz Casal, Joaquín Sabina o 
Tino Casal. 

La idea de organizar este 
concierto surgió en el grupo 
GRADHEN tras conocerse el 
fallecimiento de Paco Palacios. 
No quisieron parecer oportu
nistas y decidieron esperar al
gún tiempo, confiando también 
en que serían las autoridades de 
la ciudad las que brindaran un 
merecido homenaje a este mú
sico. «Nos dolió mucho que no 
se hiciesen eco las personas que 
gestionan la cultura en Alcalá. 
Hemos esperado un año y, co
mo vemos que nadie toma nin
guna iniciativa, hemos decidi
do hacer un concierto en su me
moria, no un homenaje de los 
que no somos partidarios por
que los homenajes ya nos los di
mos con él en vida. Este con
cierto es nuestra particular mi
sa, que desde iuego no va a ser 
un funeral sino todo lo contra
rio, una gran fiesta como a él 
le habría gustado». 

El concierto de GRADHEN 
se celebrará ex-profeso en Ma
drid para ver «Si a alguien de 
la vida cultural de Alcalá se le 
remueve la conciencia y hace 
algo muy grande por el músico 
más grande que contemporá
neamente ha dado Alcalá, reco
nocido por todos los músicos de 
España y del mundo». 

Además de canciones de sus 
discos, GRADHEN interpreta
rá versiones que tocaban con 
Paco Palacios en su local cuan
do el músico les visitaba. 

Paco Palacios con una de las hijas del manager de Gradhen. Sus ami
gos dicen que Paco nunca dejaba de sonreír. 

-c/Goya- o VeproMúsica -
c/Daoíz y Velarde-, o en lasa
la Revólver el mismo día del 
concierto a 1.200 pesetas. Está 
prevista la asistencia de Miguel 
Ríos, Luz Casal y Joaquín Sa
bina, entre otros, al concierto, 
aunque sus nombres no han 
querido ser utilizados de señue
lo para restar importancia al 
verdadero protagonista de la 
noche: Paco Palacios. 

·Paco Palacios tenía sólo 36 
años cuando fallecía a conse
cuencia de un cáncer de pul
món a pesar de ser una perso
na deportista y llevar una vida 
sana. Nunca renunció a vivir 
en la ciudad donde había naci
do a pesar de la molestia que 
suponía tener que trasladarse 
diariamente a Madrid, donde 
trabajaba. «Hacía su vida en 
Madrid, pero nunca quiso irse 

un músico alcalaíno 
que adoraba a Alcalá 

de aquí. Adoraba Alcalá y los 
días que tenía libres le gustaba 
pasear por toda la ciudad en 
plan turístico. En su habitación 
instaló un estudio y muchos fa
mosos pasaron por allí», co
menta Martina Palacios , her
mana del guitarrista. 

Vivía junto a la plaza de to
ros, escenario en el que preci
samente se le dedicó la más lar
ga ovación que se recuerda en 
esta ciudad cuando actuó con 
Miguel Ríos en la gira del Rock 
& Ríos que ha hecho historia en 
la música española. Por enton
ces tenía tan sólo 20 años, des
pués compondría para muchos 
artistas, entre ellos Luz Casal, 
cantante para la que estaba 
componiendo temas justo antes 
de ser ingresado en el hospital 
un mes antes de morir. 

Martina Palacios le recuer
da como un excelente músico 
-no en vano se le conocía co
mo «el Pedales» porque nadie 
manejaba como él los pedales 
de la guitarra- y una bella 
persona. Para ella era «espe
cial» y es por eso que se siente 
tan feliz de que se celebre este 
Concierto Sentido en memoria 
de Paco Palacios: «De alguna 
manera, todavía hay alguien 
que recuerda a mi hermano y 
cuando va a cumplirse un año 
de su muerte este es el mejor 
homenaje que se le puede 
hacer». 

Los gastos de organización, 
alquiler de local y publicidad, 
han corrido a cargo de GRAD
HEN, que ha tirado la casa por 
la ventana para homenajear al 
amigo que en tantas ocasiones 
colaboró con ellos desinteresa
damente. Las entradas se pue
den adquirir al precio de 1.000 
pesetas en El Gran Musical Gradhen con Martina, la hermana del desaparecido músico; junto a ellos, la guitarra de Paco Palacios. 
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A partir de ahora, ésta es la manera más cómoda, inteligente y rápida de no quemarse ni helarse nunca 

en el ~año. Con la nueva grifería termostática de Roca, usted selecciona siempre la temperatura del 

agua que le apetece. Porque tiene un sistema termosensible que mantiene 

constante la temperatura del agua escogida por usted. Así de fácil. 

Así de cómodo. Así de inteligente. Grifería Termóstatica. La grifería inteligente. 

laguardia 

GRIFERIA 

Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 
ALCALA DE HENARES 

MADRID-LUGO 



La Asociación de Mujeres separadas y Divorciadas de Alcalá 
eligió nueva junta directiva 

«Los hombres escurren el bulto con mucha más facilidad» 
La Asociación de Mujeres Separadas y Divorciadas de Alcalá de Henares renovó su junta directiva 

el pasado 24 de marzo. La nueva presidenta tiene mucho entusiasmo para continuar con la tarea em
prendida y espera contar con la colaboración de todas las socias. Estas se reúnen todos los viemes 
a partir de las 19 horas en la calle Cardenal Cisneros n°6. 

La nueva junta directiva ha 
quedado configurada como si
gue: presidenta, Mª José Li
zandra; vicepresidenta, Con
suelo La Roda; secretaria, An
tonia Ruiz; tesorera, Nieves 
López; vicetesorera, Belinda 
Cajal; y vocales, Isabel Gó
mez, Maribel Velasco y Bego
ña González. 

Ellas, junto con el resto de 
miembros de la asociación y 
demás divorciadas y separa
das, son la otra cara de lamo
neda en un proceso de sepa
ración. 

La presidenta saliente, Be
linda Cajal, considera que 
tanto hombres como mujeres 
resultan perjudicados en un 
divorcio o separación aunque 
en su opinión los mayores 
problemas son para las fémi
nas. «Los hombres no tienen 
más problemas que nosotras 
porque normalmente son los 
que tienen el problema econó-
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mico resuelto y salvo en algu
nos casos 'pasan' bastante de 
sus hijos. Lo tengo que decir 
así porque la realidad lo ha 
demostrado, con mucha más 
facilidad escurren el bulto y 
los niños son para pasearlos y 
para demostrar que son bue
nos padres. Pero a la hora de 
la verdad quienes apechugan 
con todo somos las mujeres, 
salvo casos excepcionales, que 
creo que son los que han for
mado una asociación porque 
tienen verdaderos proble
mas». La ex-presidenta se re
firió así a la Asociación de Pa
dres de Familia Separados, 
iniciativa que considera muy 
positiva. 

«Ideas no faltan» 
Belinda Cajal deja el cargo 

por circunstancias personales 
y aunque le apena también es
tá muy satisfecha de ver como 

las socias toman el relevo: «La 
asociación se queda muy bien 
porque se queda en buenas 
manos. Me da pena dejarlo 
pero también me siento alegre 
de ver que se renueva la jun
ta y todas han decidido poner 
el hombro. Para mí es un gran 
ánimo ver que todas están dis
puestas a seguir intentándolo, 
al fin y al cabo la asociación 
nace de todas y del esfuerzo de 
cada una. Además tiene mu
cho futuro porque no hemos 
podido hacer muchas cosas 
porque no teníamos recursos 
económicos, pero tras estos 
primeros pasos ya vamos con
tando con cosas y como ideas 
no faltan ... ». 

La nueva presidenta, M ª 
José Lizandra, tiene mucpas 
ganas de emprender nuevos 
proyectos e impulsar la aso
ciación adelante, siempre con 
la colaboración de las socias: 
«Ya que tenemos los estatutos 

y que está legalizada la asocia
ción, lo que pretendo es sacar
la adelante. Pero he dicho a 
las socias que necesitaba su 
cooperación, ya que si no ju
gamos todos rompemos la ba
raja. O trabajamos todas o es
to se deshace». 

A Mª José le interesa prin
cipalmente dar un aire cultu
ral a la asociación. «Si viene 
una persona que no sabe leer 
o escribir, enseñarla o ampliar 
conocimientos entre nosotras 
reuniéndonos para comentar 
libros o temas de actualidad. 
No ser la mujer con complejo 
de Cenicienta que no sabe ha
cer otra cosa que fregar platos 
y estar en casa, sino que po
damos tener una conversación 
y hablar de mil cosas. Quiero 
darle a la asociación ese sen
tido para que podamos pro
gresar y podamos ser mujeres, 
con todo lo que ello significa, 
no la mujer antigua, sino la 
del año 94». 

SE NECESITA 

OFICIALA 
DE PELUOUERIA 
Con plenos conocimientos del oficio. 
Tlf.: 882 94 36 (Mª Angeles) 
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José Juan Mínguez, Manuel Ramírez y Rafael García son socios de la Asociación de Padres de 
Familia Separados y vecinos de Alcalá. 

unos !O alcalaínos son miembros de la Asociación 
de Padres de Familia separados 

«Nos sentimos bastante discriminados ante la mujer» 
La Asociación de Padres de Familia Separados se creó en mayo del 93 . .Actualmente componen 

esta asociación unos 200 socios de un colectivo que supera con creces el medio millón en toda Es
paña. La .APFS tiene como objetivo primordial la modificación de la ley de divorcio para lograr 
una igualdad con las mujeres principalmente con respecto a la custodia de los hijos. Esta asocia
ción ofrece a sus miembros servicios de .Asesoría Jurídica, Detectives Privados y Terapia de Gru
po. Los teléfonos de contacto son: 446.11.91, 356.51.14 y 549.53.11. 

Unos treinta vecinos de Al
calá de Henares son socios de 
la Asociación de Padres de Fa
milia Separados. En breve 
constituirán un grupo de tra
bajo en nuestra ciudad inde
pendiente de la asociación na
cional aunque sin desligarse 
de ella. Aunque contaron con 
poco apoyo en un principio, 
ahora están muy satisfechos 
de la respuesta que están ob
teniendo. El último acto que 
convocaron fue una visita al 
zoo con sus hijos coincidien
do con el ' Día del Padre'. 

La asociación se compone 
sólo de hombres, aunque exis
te un grupo de apoyo femeni
no -madres, hermanas o 
nuevas esposas- que tam
bién apoyan las reivindicacio
nes de la APFS. Sus socios 
aseguran que no son machis
tas. Reconocen que personas 
con problemas hay en un co
lectivo y en otro: «No vamos 
en contra de la mujer, sino 
que queremos la igualdad y 
que se tengan en cuenta los 
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derechos que nosotros tam
bién tenemos». 

La APFS, nombrada re
cientemente vicepresidenta de 
la Federación Europea de 
Asociaciones de Padres Sepa
rados, pondrá en marcha el 
próximo 13 de abril un Club 
Social con sede en un pub de 
Madrid con la intención de 
servir de «centro de reunión, 
amistad e intercambio de re
laciones humanas». De esta 
forma, mientras que la asocia
ción seguirá adelante con el 
trabajo en la reivindicación 
de los derechos de hijos y pa
dres separados, el club desa
rrollará las actividades lúdi
cas complementarias. 

Las madres obtienen 
el 95o/o de las custodias 

La lucha de este colectivo es 
la igualación de los derechos 
de los hombres y las mujeres 
en los procesos de divorcio, 
sobre todo en relación al ré
gimen de visitas. «Nos sentí-

mos bastante discriminados 
ante la mujer. Y nuestro ob
jetivo es compartir el mismo 
tiempo con nuestros hijos que 
sus madres. A nosotros nos 
ponen unas medidas 'carcela
rias': fines de semana alternos 
en el mejor de los casos e in
cluso una hora semanal con 
un psicólogo. Estamos viendo 
que los niños están perdien
do la identidad al faltar uno 
de los miembros y ésa es nues
tra lucha: igualitarnos con la 
mujer, que recibe general
mente un trato de favor como 
demuestra el hecho de que el 
95 % de las custodias se con
cedan a las madres», explica 
Manuel Ramírez, secretario 
general de la asociación y ac
tualmente vecino de Alcalá. 

Según sus datos, un 45 % 
de miembros de la asociación 
ha solicitado la custodia de sus 
hijos aunque sólo en 3 ó 4 ca
sos ha sido concedida. «Los 
jueces 'tapan' el tema dicien
do que en realidad los padres 
no pedimos la custodia de 

nuestros hijos, pero eso no es 
cierto. Si las madres no son 
prostitutas o drogadictas , y 
aun así con interr5>gantes, ob
tienen la custodia. Incluso los 
mismos abogados te quitan de 
la cabeza pedirla, poi' eso en 
los casos en los que se obtiene 
ha sido realmente luchada». 

Otro de los problemas es el 
económico. Según manifies
tan socios de APFS, tras un 
divorcio es difícil reunir el di
nero para pagar las pensiones 
de los hijos y la ex-mujer, la 
hipoteca del domicilio conyu
gal si la hubiera y el alquiler 
del nuevo domicilio. «Hay ca
sos en los que estás pagando 
una pensión vitalicia, una 
pensión alimenticia y estás 
manteniendo el piso conyugal 
a pesar de que te vas. Es por 
eso que hay padres separados 
que están viviendo en tiendas 
de campaña o en coches. Me 
consta, por fichas de socios, 
que se están pagando cifras de 
hasta 125.000 por la manu
tención de un solo hijo, reci
biendo a cambio fines de se
mana alternos para la visita. 
El hombre, si no tiene adon
de ir, tiene derecho a perma
necer en su domicilio, pero 
una cosa es que lo prevea la 
ley y otra que el juez lo apli
que. Esto se ha convertido en 
un tema social muy preocu
pante». Los Padres de Fami
lia Separados aseguran que si 
ellos no pagan la pensión pue
den acabar en la cárcel, mien
tras que el incumplimiento 
-un 40 % entre los miembros 
de la asociación- del régimen 
de visitas por parte de las ma
dres que tienen la custodia, no 
está sancionado por la ley. 

Abogados y detectives 
mentalizados con la causa 

La asociación ofrece un ser
vicio de terapia de grupo que 
considera muy i.mportante pa
ra intercambiar experiencias 
y ofrecer apoyo y asesora
miento. En el plano legal es
tán en contacto con un gabi
nete de abogados que puede 
tramitar sus casos de separa
ción si lo desean y también 
con una agencia de detectives 
que investiga a las cónyuges 
y puede aportar pruebas en 
los casos que sea pertinente. 
Se da la circunstancia de que 
tanto los abogados como los 
detectives son también sepa
rados o divorciados, «menta
lizados con la causa» de la aso
ciación. La APFS está en con
tacto también con un gabine
te de psicólogos. 
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Los distritos VII y VIII sufren graves problemas de infraestructura 

Asamblea de IU para tratar la remodelación del 
parque O'Donnell y las Eras del Silo 

Izquierda Unida realizó una asamblea por la remodelación del Parque O'Donnell y las Eras del Silo. 
IU tiene una serie de propuestas para esta zona como la construcción de una mini-ciudad deportiva 
en la pista Florida o dotar al parque de personal para su mantenimiento y vigilancia. Pero el acto, que 
se celebró el domingo 27 de marzo, en el mismo parque, lo que en verdad pretendía era el recoger las 
opiniones de los vecinos de la zona que son los verdaderos afectados. 

Un tríptico que contenía la 
historia de las remodelaciones 
del parque O'Donnell desde 
su creación, las propuestas de 
IU para futuras reformas y un 
espacio en blanco para que los 
ciudadanos escribiesen sus 
opiniones con respecto a éstas, 
fue lo que recibieron los alca
laínos que pasearon por el 
parque O'Donnell en d me
diodía del 27 de marzo. 

Cierto es que los alcalaínos 
evitan el paso por el parque a 
ciertas horas, ya que se han 
dado casos de.atracos y viola
ciones. Esta no es la única de
ficiencia del parque más im
portante de la ciudad, que 
además es prácticamente el 
único espacio libre que tienen 
los niños del distrito VII pa
ra jugar. En los Presupuestos 
Municipales de 1993, IU in
trodujo una partida de cinco 
millones para la remodelación 
del parque y su comunicación 
con las Eras del Silo. Se hizo 
un proyecto que ya ha salido 
a concurso y cuya adjudica
ción será en breve. 

Comunicar el parque 
O'Donnell 
con las Eras del Silo 

Una vieja idea de Izquier
da Unida es la comunicación 
del Parque O'Donnell con las 
Eras del Silo. Una parte de és
tas es del ayui:itamiento mien
tras que otra pertenece a la fa
milia Calleja, así que, para 
que esta idea pudiese llevar
se a cabo, el ayuntamiento 
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tendría que entrar en una per
muta de terrenos con esa fa
milia. Otras propuestas de IU 
son la mejora del estanque de 
~os peces, la dotación de mo
biliario urbano e iluminación, 
una mejor delimitación de los 
paseos del parque, la instala
ción de servicios públicos y 
fuentes de agua potable, la 
construcción de un circuito 
natural, la urbanización del 
Paseo de los Pinos junto a 
'Roca' y de la acera de la ca
rretera de Daganzo y acondi
cionar la toma de agua para 
los camiones-cisterna. Pero en 
los dos aspectos que los miem
bros de Izquierda Unida pa
recieron hacer más hincapié 
fueron en la dotación de per
sonal para el mantenimiento 
y la vigilancia del parque y la 
construcción de una mini
ciudad deportiva. 

La construcción de una 
mini-ciudad deportiva en la 
pista florida 

Fernando Salas, vocal de 
IU en el distrito VII explicó 
a PUERTA DE MADRID 
que «en el distrito carecemos 
de espacio, de- infraestructu
ra social, deportiva, de paseo; 
para eso queremos que sirva 
este parque, para dar un de
sahogo a los vecinos y no sólo 
a los del distrito VII. Se pue
de repoblar otra vez el parque 
de árboles, aprovechar lazo
na de la explanada, no limi
tándola con cuatro farolas que 
la parten en dos y la utilidad 
queda corta. Lo que más nos 
interesa es la parte de atrás, 
lo que era la pista Florida; 
pretendemos hacer una mini
ciudad deportiva». Joaquín 

EN EL VAL 

2 UNICOS CHALETS - -Pareadas-
* 267 m/2 construidos sobre 300 ~12 de parcela. 
* 5 dormitorios. 
* 2 baños, l aseo. 
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*Parquet. 
* Garaje para 4 coches. 
* Etc. 
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Arias, concejal de IU en el 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, comentó que «los 
críos del barrio, cuando salen 
a la calle a jugar, no tienen si
tio; por eso es la idea de la 
mini-ciudad deportiva; si no, 
se tienen que ir al Juncal o al 
CEI para practicar deporte». 

Dotación de personal de 
vigilancia y mantenimiento 
del parque 

Otra de las propuestas de 
IU es la dotación de personal 
de vigilancia para el parque, 
además de encargados para el 
mantenimiento; «Bastaría con 
el clásico guarda de parque, 
una dotación de tres para que 
sean rotativos y se turnen. 
Por la noche, que hubiese al
go más de vigilancia por par- , 
te de la policía municipal», di
ce Fernando Salas. 

Otros problemas 
del distrito 

Los problemas del distrito 
VII no se quedan sólo en las 
deficiencias del parque 
O'Donnell. Hay otros muchos 
puntos que se podrían mejo
rar en beneficio de los vecinos 
de la zona. U no de ellos es la 
necesidad de la construcción 
de un Centro Cívico. Incluso 
la propia delegación del dis
trito se encuentra con proble
mas de espacio cuando tiene 
que reunirse con los vecinos. 
Además, según Joaquín Arias, 
hay una falta de infraestruc
tura muy grande en la ense
ñanza y el club de jubilados 
y pensionistas necesitaría una 
ampliación. «Aparte de todo 
esto, si algunos barrios sufren 
las historias de la vía y de la 
división de la ciudad, son los 
del distrito VII y el VIII. Es 
algo que se echa mucho en fal
ta; el tema del enterramiento 
de las vías es algo fundamen
tal». 
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En la iglesia de santa ursula 

La semana santa empezó en Alcalá 
con la homilía·pregán 

La Semana Santa de Alcalá está empezando a ser considerada co
mo una de las más bonitas de la Comunidad de Madrid. Y cada vez 
más los alcalaínos participan en los actos religiosos que se celebran, 
como se pudo ver ya en la homilía-pregón de este año. Porque no 
todo es la asistencia a las procesiones -numerosísima por cierto tam
bién este año-, sino a los diversos oficios, que da la impresión de 
haberse animado más en los últimos años, precisamente desde que 
Alcalá recuperó su cualidad de sede diocesana. 

El pasado 26 de marzo co
menzaba la celebración de la 
Semana Santa 1994 en Alcalá 
de Henares. La pequeña igle
sia de Santa Ursula se encon
traba llena a rebosar con gran 
antidad de personas que ha-
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bían acudido para la celebra
ción de la homilía-pregón ofi
ciada por don Manuel Ureña 
Pastor, obispo de la diócesis 
complutense, cuya presencia 
ha sido una de las constantes 
a lo largo de los diversos ac
tos de la Semana Santa. 

No quedó ni un sitio libre 
en los bancos de Santa Ursu
la; entre las cofradías alcalaí
nas y los fieles que habían 
acudido a la homilía llenaron 
el templo. Entre los asistentes 
estaban concejales como José 
Macías Soto, Rosalía Rodrí
guez del Río, Esther García 
Romero-Nieva, Bartolomé 
González y Pedro Escribano, 
que también han estado pre
sentes en el resto de los actos 
religiosos de la Semana Santa. 
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Un joven llamado Béctor recibió bautismo, confirmación y eucaristía del obispo, que también bautizó al bebé Sergio. 

El obispo bendijo el santo Cirio Pascual 

Los fieles llenaron la Magistral en la Vigilia Pascual 
El Sábado Santo se celebró la Solemne Vigilia Pascual. El enorme cirio símbolo de la resurrección 

de Jesucristo de las tinieblas de la muerte se encendió en una pequeña hoguera que se preparó frente 
a la Magistral Catedral. Del cirio, cada uno de los fieles prendió su velita. La Vigilia Pascual estuvo 
presidida por Monseñor Ureña. Al término de la ceremonia un joven recibió los tres sacramentos que 
se relacionan con la resurrección de Jesucristo y un bebé fue bautizado. 

A las once de la noche del 
pasado 2 de abril, Sábado 
Santo, los alrededores de la 
Magistral Catedral se encon
traban llenos de gente para la 
celebración de la Vigilia Pas
cual. 

El obispo de la Diócesis de 
Alcalá bendijo la pequeña 
hoguera que se encendió en la 
plaza de los Santos Niños. En 
ella se prendió el Santo Cirio 
Pascual que simboliza la vuel
ta de Jesucristo de las tinie-

El Jueves santo se celebró la cena del señor 

El obispo lavó los pies de doce fieles 
.dentro de las celebraciones litúrgicas 

El Jueves Santo se celebró en la Santa Iglesia Magistral Ca
tedral la Cena del Señor, a las seis de la tarde. La ceremonia 
fue oficiada por el obispo de Alcalá, monseñor Ureña, y du
rante ella se llevó a cabo el acto litúrgico del lavatorio de los 
pies. Al igual que Jesucristo lavó los pies de los doce apósto
les, el obispo lo hizo con los de doce fieles en una Magistral 
que estuvo repleta de fieles. 

Fue uno más de los muchísimos actos que formaron parte 
de la semana santa complutense; una festividad católica cuya 
celebración en Alcalá, a tenor de lo comprobado, alcanza co
tas de participación progresivamente más altas en la liturgia. 
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bias de la muerte. Los fieles 
desfilaron en breve procesión 
hasta el interior de la Magis
tral, que se encontraba com
pletamente a oscuras. Una vez 
dentro , todos prendieron sus 
velas siempre de la lUz del 
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fuego recién nacido. Una vez 
que se encendieron todas, el 
templo se iluminó y se inició 
la ceremonia de la Vigilia 
Pascual. 

A la Resurrección de Jesu
cristo se le vinculan los sacra
mentos del Bautismo, la Con
fir.mación y la Eucaristía. Un 
joven, llamado Héctor recibió 
los tres de Monseñor Ureña, 
que también bautizó a un be
bé con el nombre de Sergio. 

La Santa Iglesia Magistral
Catedral se encontraba llena 
de fieles alcalaínos de muy 
distintas edades. 
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Un año más se celebró en el 
Lunes Santo la Misa Crisma!, 
que fue oficiada por el Obis
po de la Diócesis de Alcalá de 
Henares, don Manuel Ureña 
Pastor, en la que estuvo pre
sente todo el presbiterio dio
cesano. 

La Misa Crismal se celebró 
en la Catedral Magistral. Los 
fieles presenciaron la bendi
ción del Santo Oleo y la reno
vación de los compromisos de 
fidelidad de todos los sacerdo
tes pertenecientes a la dióce
sis alcalaína. 

En su mensaje, el obispo de 

El obispo bendijo el santo Oleo 
en la Misa Crismal del Lunes santo 

La diócesis de Alcalá tendrá seminario 
en septiembre de 199& 

Alcalá dijo que «el pueblo de 
Dios necesita regeneración 
constante. A través de los sa
cerdotes, Jesucristo habla a la 
comunidad. Somos la repre
sentación del propio J esucris
to». 

El titular de la diócesis 
complutense avanzó una no
ticia importante para el desa
rrollo espiritual de la grey 
cristiana, lo relativo al semi
nario: don Manuel Ureña re
cordó que una de las princi-

pales preocupaciones de la 
diócesis desde su fundación ha 
sido el seminario «que ha 
sido acariciado de un modo 
especial por mí y por todos los 
presbiterianos». Después de 
dos años y medio de trabajo, 
al fin se ve el seminario en un 
próximo horizonte, cqncreta
mente en septiembre de 1996. 
El obispo agradeció la colabo
ración de la Congregación Sa
lesiana porque ha cedido el 
edificio en el que estaba ubi
cada, el Centro Juvenil Cisne
ros, para este seminario de la 
diócesis de Alcalá de Henares. 

RESIDENCIAL POZUELO 
Junto a Loeches · Dentro del casco urbano de Pozuelo del Rey 
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El Obispo bendijo las ramas de olivo y palmas 
de los fieles en el Domingo de Ramos 

A las once de la mañana del 
Domingo de Ramos los alca
laínos se congregaron en el 
Patio de Armas del Palacio 
Arzobispal para recibir la so
lemne Bendición de Ramos 
por el Obispo don Manuel 
Ureña Pastor. Una vez bende
cidas las ramas de palma y oli
vo se inició la procesión. La 
precedía la Cofradía de las Pe
ñas y la seguían el resto de co
fradías alcalaínas, los perso
najes que representaban a los 
hebreos, los fieles y la cerra-
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ha monseñor Ureña. La tra
dicional representación en vi
vo de la entrada de Jesucristo 
a lomos de un borrico en la 
ciudad santa de Jerusalén, 
mientras los hebreos adorna
ban el camino con ramas por 
donde pasaba Jesús, se celebró 
también en esta Semana San
ta de 1994. 

La procesión salió del Pa
lacio Arzobispal y recorrió las 
calles Santiago, Tinte y Ma
yor, hasta llegar a la Plaza de 
los Santos Niños. 

Of 
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Los tres conventos de clausura ante los que pasó el desfile 

procesional dirigieron cánticos al Cristo crucificado 

La procesión del Cristo de la Agonía reunió a cientos 
de fieles a las seis de la madrugada 
La poetisa carmen cerezo recitó poemas y leyó las siete palabras de Cristo 

La procesión del Cristo de la Agonía se celebró a las seis de la mañana del Viemes Santo. Este desfi
le, organizado por la cofradía del Santísimo Cristo de la Agonía, la Virgen de los Dolores y San Juan, 
representa el momento de la muerte de Jesucristo en la cruz. Desprovista de cualquier espectaculari
dad extema, la procesión reúne a quienes quieren vivir de forma intensa en su interior el significado 
de la muerte del Salvador. Por ello, el presidente de la cofradía, José Antonio de la Torre, reconoce 
que todos los miembros no quieren quedarse sólo en la forma, sino que «queremos ir descubriendo el 
fono facilitando la meditación para encontrar el verdadero signfficado de este acontecimiento». 

No hay una espectaculari
dad en la manifestación exter
na que supone la procesión, 
de ahí que se celebre a las seis 
de la mañana. No hay nadie 
que esté de paso, casualmen
te. El que está es porque se ha 
tomado la molestia de-ir en la 
procesión y de compartir el 
mensaje con otros cientos de 
personas. No hay espectado-

res en la procesión del Cris to 
de la Agonía, sino participan
tes. 

Esto en sí mismo ya es es
pectacular. Contemplar a 
cientos de personas en proce
sión acompañando la Agonía 
de Cristo en la Cruz produce 
cierta impresión especial por
que además se realiza con el 
máximo respeto formal al 

tiempo que con la mayor in
teriorización. En los ojos de 
algunos de los fieles hubo lá
grimas emotivas ~ lo largo de 
la procesión. 

La procesión partió de la 
puerta del convento de las 
Madres Concepcionistas de 
Santa Ursula, en la calle de 
Santa Ursula. Allí, Carmen 
Cerezo leyó su poema al Cris-
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to de la Agonía a través de la 
megafonía instalada en el in
terior del convento. A conti
nuación leyó las dos primeras 
de las siete palabras de Cris
to en la Cruz. Las religiosas 
úrsulas entonaron desde el in
terior del convento un cánti
co al paso. 

El recorrido procesional si
guió por la plaza de Rodríguez 
Marín, la plaza de Cervantes, 
la calle de Bustamante de la 
Cámara y la plaza de San Die
go hasta detenerse en la con
fluencia con la calle de las 
Beatas. Allí, junto al conven
to de las Madres Clarisas de 
San Diego, Carmen Cerezo 
continuó con las palabras de 
Cristo en la Cruz, entonando 
a continuación cánticos las re
ligiosas. 

La procesión continuó su 
marcha por la calle de San 
Diego, por la calle de la Azu
cena y por la Puerta de Már
tires (Cuatro Caños) para en
filar por la calle de Libreros 
el regreso. Calle del Tinte y 
calle de Santiago fueron reco
rridas por el desfile hasta lle
gar junto al convento de las 
Madres Bernardas Cistercien
ses, donde Carmen Cerezo fi
nalizó con las palabras de 
Cristo en la Cruz y recitó sus 
poemas alusivos a éstas; y allí 
las religiqsas entonaron cán
ticos a la muerte del Salvador. 
La procesión se dirigió a con
tinuación por la calle San 
Juan a la Magistral Catedral. 

La procesión estuvo presi
dida por el sacerdote del ca
bildo magistral don Pablo Pé
rez y en ella participó el sacer
dote don Manuel Palero. El 
desfile lo cerró la banda de 
tambores y cornetas de la pe
ña Complutense el Quijote, 
destacándose el excelente tra
bajo realizado por la Policía 
Municipal, que dejó todo el 
récorrido libre de vehículos 
estacionados. 
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La Adoración Nocturna Es
pañola fue la encargada de or
ganizar el solemne Vía Crucis 
que se celebraba por duodéci
mo año en la ciudad de Alca
lá de Henares. Partiendo de 
la Santa Iglesia Catedral Ma
gistral, cientos de alcalaínos 
hicieron el recorrido previsto, 
seguidos de la imagen del 
Cristo de la Cruz a Cuestas, 

Cientos de alcalaínos en el Vía crucis 
propiedad de la Comunidad 
de Concepcionistas de Santa 
Ursula. La procesión la cerra
ba el obispo, don Manuel 
Ureña Pastor, junto con canó
nigos de la Diócesis de Alcalá 
de Henares. La primera esta
ción, como es constumbre, se 

El concejal José Macias, muy feliz con el impulso 
que ha tomado la celebración religiosa 
«Esta semana santa, la mejor de los últimos años» 

El concejal socialista José Macías Soto, quien desde el ayuntamien
to complutense tomó las riendas del im~ulso que ha cobrado en los 
últimos años la Semana Santa, se mostró muy feliz con el desarrollo 
de esta edición de la celebración de los actos correspondientes a la 
festividad religiosa: 11Yo pienso sinceramente que el balance que se 
puede hacer es tremendamente positivo; la Semana Santa ha cons
tituido una gran manifestación de fe principalmente, pero también 
han sido muchos los que han acudido a los actos procesionales por 
el mero hecho de ver las imágenes y las tallas desfilando por las ca
lles. Yo creo que las creencias religiosas se complementan con la 
cultura y el arte, aunque en este caso prepondera lo religioso>>. 

y todos tenemos que estar sa
tisfechos de ello». 

El concejal socialista es pre
sidente de honor de la cofra
día de las Peñas habiendo si
do nombrado el Miércoles 
Santo: «Ha sido para mí un 
gran honor recibir el cetro y 
la capa que me acredita como 
presidente de honor». Macías 
también dijo que la procesión 
del Santo Entierro fue impre
sionante: «Esta procesión del 

rezó en la Plaza de los Santos 
Niños. El recorrido continuó 
por la calle Escritorios, San
ta Ursula, Plaza de Rodríguez 
Marín, Plaza de Cervantes , 
Libreros, Tinte, Santiago, 
San Juan, vuelta a plaza de los 
Santos Niños y a la Magistral. 

Silencio como la del Cristo de 
la Agonía de las seis de la ma
drugada, son impresionantes 
muestras de fe. Los que van 
a esas procesiones lo hacen 
porque tienen fe , porque lo 
sienten de verdad. Me impre
sionó la actitud de la gente en 
estas dos procesiones». 

Recuperar tradiciones es el 
objetivo de la Semana Santa 

Macías señaló que «esta Se
mana Santa ha sido la mejor 
de los últimos años» , para 
añadir que el recorrido de la 
procesión general es el ideal: 
«Tenemos la experiencia de 
los dos últimos años, en los 
que el recorrido era más lar
go y pasaba por algunas calles 
en las que apenas había gen
te, yendo las imágenes, las 
autoridades y los cofrades 
prácticamente solos. Este año 
ha sido un acierto recortar ese 
recorrido y se ha visto una im
_presionante manifestación de 
personas en todo el itinera
rio». 

• SOFAS • MODULOS • SILLAS 

Reconoció Macías que a pe
sar del éxito «no nos podemos 
dormir en los laureles y hay 
que cuidar todos los detalles 
para subsanar errores. Hay 
cosas que no se pueden dejar 
a la improvisación y de esta 
forma todo tiene que estar 
previamente contemplado. De 
todos modos el éxito está ahí 
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Información y venta: MERCERIA MAYTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 

La participación fue muy 
elevada y los fieles se congre
garon en los alrededores bas
tante antes de la hora previs
ta para la salida de la imagen, 
que era las once de la noche. 
Alcalaínos , jóvenes y no tan 
jóvenes, y foráneos rezaron 
las estaciones en el Vía Cru
cis de Alcalá de Henares de la 
Semana Santa de 1994. 

en Alcalá y en ese sentido , 
Macías dijo que «ha sido muy 
bonito que un piq\lete de Se
mentales escoltara a la Dolo
rosa , volviendo a Alcalá aun
que ya están instalados en 
Avila. Hay que felicitarles a 
ellos pero también hay que 
apuntarle el mérito a la cofra
día del Santo Entierro . Yo 
creo que se ha reforzado el 
vínculo de Alcalá con el arma 
de Caballería y con este De
pósito de Sementales y será 
muy bonito que vengan todos 
los años para que no se olvi
de su presencia en esta ciudad 
durante tantos años». 

Macías también destacó la 
contribución que ha tenido en 
el impulso de la Semana San
ta el obispo de la diócesis, 
monseñor U reña: «La llegada 
del obispo.ha sido un revulsi
vo y su presencia realza las 
procesiones». 
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un piquete de la Guardia Civil acompañó al Cristo yacente y un piquete 
del Depósito de sementales escoltó a la Virgen de los Dolores 

un silencio sólo roto por el redoble de tambor presidió 
la recuperada procesión del santo Entierro 

La Semana Santa alcalaína recuperó una de sus más tradicionales y entrañables procesiones, la del Silen
cio conocida también como del Santo Entierro. Un silencio únicamente roto por el redoble de un tambor pre

. sidió una procesión en la que participaron el Cristo yacente de la hermandad y la Virgen de los Dolores. 

Cientos de alcalaínos cele
braron con júbilo la recupera
ción de una procesión siempre 
recordada en la ciudad com
plutense, pero fueron también 
muchos los que saludaron la 
participación de un piquete 
de la Guardia Civil que acom
pañó a la imagen del Santo 
Entierro y los que celebraron 
el regreso de Sementales. Un 
piquete de soldados del Cen
tro de Reproducción Equina 
de A vila, que hasta hace unos 
meses estaba en Alcalá; acom
pañó a la Virgen de los Dolo
res. Los soldados de Sementa
les vestían uniforme de gala y 
portaron su estandarte. 

A las doce de la noche del 
Viernes Santo salió de la 
Magistral--Catedral la comi
tiva; dos cornetas dieron el to
que de silencio, que fue sola
mente roto por el redoble de 

tambor. En primer lugar iba 
la imagen del Santo Entierro, 
escoltado por la Guardia Ci
vil, y a continuación iba la 

imagen de la Virgen de los 
Dolores con la sorpresa del re
greso de Sementales a Alcalá 
en forma de un piquete que 

escoltó a la imagen. Los estan
dartes de las cofradías de Al
calá, formando por riguroso 
orden de antigüedad abrían la 
procesión. Al inicio de las fi
las iba la bandera de la her
mandad del Santo Entierro 
con sus cintas colgantes a car
go de los cofrades infantiles 
con hábito. En el término me
dio de las filas iba el estandar
te de la hermandad y a conti
nuación marchaban las imá
genes. En las filas del cortejo 
sólo iban los miembros de la 
hermandad vestidos con sus 
hábitos, cerrando la procesión 
los presidentes de las cofradías 
vestidos con sus hábitos y las 
autoridades civiles y religio
sas. 

La procesión partió de la -
Magistral-Catedral y siguió el 
siguiente itinerario: calles Es
critorios, Santa Ursula, plaza 
de Rodríguez Marín, plaza de 
Cervantes, calle Pedro Gu
miel, plaza de San Diego, ca
lles Beatas, Libreros, Tinte, 
Santiago, plaza de Palacio, 
calle San Juan y plaza de los 
Santos Niños con regreso a la 
Magistral-Catedral. El públi
co no pudo formar parte de las 
filas del cortejo, pero sí se
guirlo o esperar estacionado 
su paso donde creyó oportu
no. 
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La cofradía de las peñas tuvo algunas dificultades que hicieron que el 
desfile tuviera un nivel inferior al de otros años 

La procesión del Cristo Atado a la Columna fue seguida 
con expectación por cientos de personas 

La solemne procesión con la imagen del Cristo atado a la columna se vio deslucida con respecto a 
años anteriores debido a diversas circunstancias que se unieron para arrojar un resultado imal peor 
al de los años precedentes a pesar del empeño que puso la junta directiva de la cofradía de las Peñas, 
presidida por Pascual de Diego. Cientos de personas se congregaron para ver la salida del Cristo por 
la puerta principal de la iglesia del monasterio de las Carmelitas Descalzas de la Imagen, y ahí comen
zaron los problemas que trajeron este peor nivel organizativo. Por si fuera poco, la procesión discurrió 
con una considerable lentitud, lo que hizo que al imal, tras tres horas de duración, quedara menos de 
la mitad de la gente que en un principio acudió al desfile procesional. 

La procesión de las peñas se 
había caracterizado precisamen
te por el silencio, puesto que no 
en vano se la comenzó a conocer 
así desde el principio. Pero el si
lencio brilló por su ausencia du
rante la salida al congregarse an
te la puerta de la iglesia de la ca
lle de la Imagen cientos de per
sonas. Por mucho empeño que 
pusieron los cofrades en mante
ner ese silencio, muchos especta
dores no lo siguieron en esos mo
mentos provocándose además un 
pequeño caos por la costumbre 
de muchas personas de situarse 
de forma desordenada detrás del 
paso. 

La situación originó un pro
blema añadido; la banda de tam-
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bores y cornetas de la peña El 
Quijote no pudo situarse detrás 
de la imagen, como estaba esta
blecido, y una vez que cientos de 
personas se situaron detrás del 
Cristo ya era imposible reorga
nizar la procesión. 

La cofradía sufrió además la 
inesperada baja de siete de los 32 
costaleros que tiene; eso hizo que 
su junta directiva buscara depri
sa y corriendo a siete personas 
que cubrieran esas bajas tenien
do en cuenta que eran siete de los 
costaleros más altos, lo que acre
centó precisamente las dificulta
des. 

Todo ello trajo consigo que ia 
procesión discurriera con mayor 
lentitud que en años preceden-

tes. La salida se produjo sobre la 
medianoche del Miércoles Santo 
y la llegada fue tres horas des
pués. La junta directiva de la co
fradía e incluso a nivel de junta 
de cofradías, se va a plantear, así 
lo reconoció Pascual de Diego, 
presidente de ambas entidades, 
la conveniencia de cuidar de for
ma meticulosa el orden en las 
procesiones, para evitar que de 
forma atropellada se sitúen cien
tos de personas detrás de los pa -
sos desluciendo la manifestación 
religiosa. 

La procesión salió de la igle
sia del convento por la calle de 
la Imagen para tomar la calle 
Mayor, momento en el que toda
-vía había cientos de personas. 

Después tomó la plaza de los San
tos Niños y se dirigió por la ca
lle Escritorios y Santa Ursula ha
cia la plaza de Rodríguez Marín 
y la plaza de Cervantes; ya en es
tos momentos era apreciable la 
disminución del número de per
sonas que seguían la procesión. 
Desde la plaza de Cervantes la 
procesión se dirigió por la calle 
Pedro Gumiel a la plaza de San 
Diego; desde allí tomó la calle 
Bedel y se dirigió por la calle Li
breros a la calle del Tinte y de 
allí a la calle Santiago hasta lle
gar de regreso a la calle Imagen 
hasta la iglesia del convento. 
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Desde Almería para conocer la semana santa alcalaína 

«Estamos de vacaciones, nos han dicho que 
es muy bonita y hemos venido a verla» 

Entre la multitud de gente que siguió el Vía Crucis nos encontramos 
con un grupo de turistas de Alm.eria. Daniel, Cautiva, Teresa, Jaqueli
ne y José Antonio habían venido a conocer la Semana Santa alcalaína, 
de la que les habían hablado muy bien. «Estamos de vacaciones; nos 
han dicho que la Semana Santa de Alcalá es muy bonita y nos hemos 
venido a verla. Hemos acudido a los actos que hemos podido, en el Do
mingo de Ramos estuvimos aquí y nos gustó mucho. En comparación 
con nuestra tierra, esto es mucho más grande y tiene mucha fama. Lo 
que también tenemos que decir es que Alcalá es muy bonita». 

El auge participativo de los 
alcalaínos en la Semana San
ta no es palabrería. Hay gen
te que sigue todos y cada uno 
de los actos religiosos a los que 
puede acudir, con verdadera 
fe. Es el caso de Loli. «Yo si
go el Vía Crucis, voy a la pro
cesión de las doce de la noche 
del Miércoles Santo y a la de 
las seis de la mañana. Los jue
ves por la tarde he venido 
otras veces a una promesa que 
hice; este año no porque ten
go que trabajar, ya que soy 
vendedora ambulante. Parti
cipo en la Semana Santa por
que me sale de dentro, para 
que Dios me dé salud porque 
tengo siete hijos y esto es un 
sacrificio que le hacemos al 
Señor». 

La mitad en .Alcalá 
y la mitad en Andalucía 

También hubo gente que 
pudo disfrutar de la Semana 
Santa en dos lugares de Espa
ña. Hasta el Miércoles Santo 
en Alcalá de Henares y, a par
tir de ese dfa, de viaje, nor
malmente a tierras andaluzas, 
las de mayor fama en estas fe
chas. «La Semana Santa en 
Alcalá es muy bonita. Desde 
hace unos años está cambian
do mucho. A mí me gusta mu
cho la Virgen de la Soledad. 
Todos los años sigo el Vía 
Crucis y el resto de las proce
siones. Este no porque el 
Miércoles Santo me voy a Se
villa, a conocer la de allí, que 
es la más famosa», cuenta Ma
nuel, un joven alcalaíno. 

«La Semana Santa de Alca
lá no tiene comparación con 
la de Sevilla por ejemplo, pe
ro hay que reconocer que, ca
da vez, tiene mayor auge aquí 
en Alcalá y la sigue mucha 
más gente; es un dato que a mí 
me ha llamado mucho la aten
ción. Conozco la Semana San
ta de Sevilla y de algunos 
otros lugares de A.ndalucía 
porque mis padres son de allí. 
A lo mejor este año voy a ver 
la de Cádiz,,, dice Mª José, 
una joven que encontramos 
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preparándose para seguir el 
Vía Crucis. 

Y, por supuesto, hubo 
quien se quedó en Alcalá y vi
vió religiosamente la Semana 
Santa, pero se quedó con las 
ganas de salir de viaje, como 
Guadalupe. «La Semana San-

ta en Alcalá de Henares es 
muy bonita y la sigo descalza 
para que me traiga suerte, fe
licidad y paz. Se nota que mu
cha gente más sigue el Vía 
Crucis, por ejemplo. En estas 

fechas no acostumbramos a 
salir de vacaciones porque no 
tenemos dinero. Si no, me iría 
a mi tierra que es Andalucía, 
donde las procesiones tam
bién son muy bonitas». 
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Las cofradías y el público asistente encontraron el recorrido 
idóneo, un itinerario· por el centro de Alcalá 

se calcula que unas so.oaa personas asistieron 
a la procesión general 
Las procesiones previas de confluencia general, otra acierta 

Los cálculos de las cofradías, de la Policía Municipal y del concejal José Macías Soto hablan de que 
cerca de 50.000 personas contemplaron la procesión general del Viernes Santo. Muchas personas visi
taron Alcalá desde distintos puntos de la comunidad de Madrid y aun de fuera para ver la principal 
procesión de la ciudad alcalaína, aquella que supone una representación de la Pasión con las tallas 
y las imágenes en desfile organizado por las cofradías. 

Las 50.000 personas supe
ran incluso el número que se 
congrega en las calles para ver 
la cabalgata de Reyes y el des
file de carrozas en ferias, con
virtiéndose así en el acto mul
titudinario más importante de 
la ciudad complutense. Poco 
menos de tres horas tardó la 
procesión en realizar su reco
rrido siendo contemplada por 
un público que la siguió en 
completo silencio y con el ma
yor respeto. 

Antes de iniciarse la proce
sión general salió de la iglesia 
de las Bernardas la Virgen de 
la Soledad, totalmente enga
lanada con su nueva candele-

ría; su cofradía realizó una 
procesión previa a la general 
al objeto de unirse con ella; 
hicieron su recorrido por las 
calles Santiago, San Juan, 
Empecinado, Emperador Fer
nando, Cárcel Vieja, Trini
dad, Gallo, Escritorios y San
tos Niños hasta unirse a la 
procesión general, que sufrió 
un pequeño retraso por la ce
lebración en la Magistral Ca
tedral de la muerte del Señor, 
presidida por el obispo de la 
diócesis, don Manuel Ureña, 
acto éste que presentó un lle
no absoluto en el templo 
catedralició. 

La Virgen de la Esperanza, 
escoltada por un piquete de la 
Brigada Paracaidista y por la 
banda de música 'Virgen de 
la Pera' de Valdaracete , salió 
de la ermita del Cristo de los 
Doctrinos en procesión hasta 
la plaza de los Santos Niños 
para unirse allí a la procesión 
general. 

Con un itinerario comple
tamente despejado de coches 
estacionados en una magnífi
ca actuación de la Policía Mu
nicipal, cuyos agentes contro
laron además todos los cruces, 
la procesión se inició ante mi
les de personas. Salieron de la 
Magistral Catedral el paso del 

La banda de música Virgen de la Pera, del Valdaracete, acompañó a la Virgen de la Soledad 
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A la izquierda, de arriba abajo: Cristo de la Agonía, Cristo de los 
Trabajos, Cristo con la Cruz a Cuestas, Virgen de la Esperanza. So
bre estas líneas, Cristo de las Peñas; debajo, Cristo de Medinaceli 
y Macias en la procesión junto a don Juan, capellán de las peñas. 

Cristq con la Cruz a Cuestas, 
llevado por la Adoración N oc
turna, el Cristo de la Agonía 
y el Cristo de los Trabajos, és
te llevado por un grupo dejó
venes. Se unieron la Virgen 
de la Esperanza y la de la So
ledad, a cuya espalda se situa
ron las autoridades religiosas, 
encabezadas por el obispo, 
monseñor Ureña, y las civiles, 
encabezadas por el alcalde en 
funciones, Tomás Sánchez, 
quien esta vez sí encontró el 

bastón de mando de la ciudad, 
la vara de alcalde. 

A la altura de la plaza de 
Palacio se unió a la procesión 
encabezándola, la cofradía del 
Cristo de Medinaceli, y en la 
calle Santiago, a la altura de 
la calle Imagen, se unió, a los 
sones de la Saeta deJoan Ma
nuel Serrat basada en el poe
ma de Antonio Machado, la 
cofradía del Cristo de la Co-
1 umna, formada por las 
peñas. 
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Sobre estas líneas, la banda de música de Almoguera, con varios 
alcalaínos en sus filas. Debajo, la banda de música del Maño y la 
bande tambores y cometas de la Peña El Quijote. A la derecha, di
versas imágenes del recorrido que cubrió la procesión con el públi-

co presente, que se calcula en unas cincuenta mil personas. 

El final tuvo algún contra
tiempo que será analizado por 
la Junta de Cofradías en pró
ximas reuniones; la Virgen de 
la Esperanza no llegó hasta la 
plaza de los Santos Niños, el 
lugar fijado para final de la 
procesión tal como se preveía, 
sino que acortó su regreso a la 
ermita de los Doctrinos por la 
plaza de Cervantes. La Vir
gen de la Soledad tampoco lle
gó hasta la plaza de los San-
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tos Niños, sino que se desvió 
por la calle de la Imagen a la 
calle de Santiago para regre
sar por ahí a la iglesia de las 
Bernardas, con la particulari
dad de que detrás iban las 
autoridades. Fueron éstas in
cidencias que no empañaron 
el éxito de la procesión, pero 
que las cofradías habrán de 
cuidar para no dejar lugar a 
la improvisación que provo
que el desconcierto. 
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Fue el desfile procesional con un itinerario más largo de la semana santa complutense 

se saldó con éxito el aumento de recorrido 
en la procesión del Cristo de Medinaceli 
El paso fue contemplado por miles de alcalaínos 

La cofradía de Nuestro Padre, Jesús Nazareno de Medinaceli, pasó con éxito la prueba de su 
innovación para tratar de consolidar el impulso alcanzado en los años precedentes. La procesión del 
Cristo de Medinaceli fue la que tuvo un itinerario más largo de toda la Semana Santa alcalaína y 
eso hacía contemplar con preocupación el futuro de esta innovación que supuso el aumento del 
recorrido. Con el Cristo de Medinaceli la Semana Santa llegó a las calles Ronda Ancha, Marqués 
Alonso Martínez y avenida de Guadalajara. Este itinerario tan amplio sólo puede ser un éxito si lo 
hace una cofradía de las dimensiones de la del Cristo de Medinaceli, que con cerca de 800 cofrades 
es la más amplia de Alcalá. 

EN EL CENTRO DE ALCALA 
e/ vaqueras y Laguna 

No se quedó sin gente el pa
so del Cristo Nazareno en su 
desfile por Alcalá. A pesar de 
realizar un largo recorrido, las 
calles tuvieron siempre gente 
contemplando el paso de los 
penitentes con sus hábitos 
morados, síntoma claro de 
que la fórmula de dilatar la 
presencia de las imágenes en 
la calle sólo triunfa cuando se 
trata de procesiones indivi
duales y con cofradías muy 
amplias. 

Representantes de las cofra
días, autoridades religiosas , 
concejales del Partido Popu
lar de Alcalá, y miles de fieles 
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acompañaron al Cristo de 
Medinaceli en su largo reco
rrido con salida y llegada en 
la iglesia del convento de las 
Bernardas. Entre los peniten
tes con hábito de nazareno se 
encontraba el concejal del 
Partido Popular, Bartolomé 
González. 

La cofradía del Cristo de 
Medinaceli es la que cuenta 
con un mayor número de co
frades, pues ronda los ocho
cientos. Una parte importan
te de ellos se viste con sus há
bitos y participa en las dos 
procesiones, la individual ~el 
jueves Santo y la general del 

Viernes Santo. Muchos exte
riorizan su fe tratando de sen
tir más físicamente la pasión 
del Nazareno; por ello hacen 
uso de cadenas atadas a los to
billos y pies desnudos, y de 
grandes cruces que portan a lo 
largo del camino. Otro factor 
que identifica a la cofradía del 
Cristo de Medinaceli es el nú
mero de niños y jóvenes que 
participan en las procesiones. 

La cofradía del Cristo de 
Medinaceli celebrará su festi
vidad el domingo 17 de abril, 
tal y como es costumbre, dos 
domingos después del de Re
surrección. 

. OBRA CULTURAL 

DIA 

Viernes, a 

Martes, 12 

Jueves, te 

CAJA D€ /V\ADRID 

Abril de 1994 
PROGRAMA DE ACTOS 

, 

ACTO 
Representación de la obra «Agua con limón» 

de Valle Hidalgo por CHAMESA. 
Director: MIGUEL DIAZ DE VARGAS 

Recital ASSUMPTA COMA (piano) y RODICA 
MONICA HARDA (violín). 

Con obras de Beethoven, J. Brahms y P. de Sarasate. 

Producciones Quijote, S.L. presenta a 
TANIA BALLESTER y ANGEL LUIS YUSTA en 

«Casado de día, soltero de noche» de Julio Mathias. 

HORA 

7 tarde 

B tarde 

Btarde 

EXPOSICIONES 

Del 5 al 16: 
Exposición de obras de 

ANGEL LUCEÑO 

Del 19 al 29: 
Exposición de MONICA AREILZA 

(óleos). 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Pascual de Diego destacó el éxito organizativo de las procesiones, pero 
también puso de relieve los errores 

«Esta semana santa ha sido la mejor que se ha celebrado en 
Alcalá», dijo el presidente de la Junta de Cofradías 

El presidente de la Junta de Cofradías, Pascual de Diego, se mostró muy satisfecho con la celebra
ción de la Semana Santa destacando especialmente la afluencia de público a todos los actos programa
dos hasta el punto de af'umar que la de este año ha sido la mejor Semana Santa que se ha celebrado 
en Alcalá. El representante de las cofradías destacó asimismo la recuperación de la procesión del Si
lencio y el acierto en el recorrido de la procesión general del Viemes Santo: «Yo creo que este itinera
rio es el mejor que podemos realizar y eso hemos de tenerlo en cuenta en próximas Semanas Santas 
para tomarlo como modelo. Es un recorrido por el casco histórico de Alcalá que permite que a lo largo 
del mismo siempre haya afluencia de gente. Salir del centro de la ciudad para realizar esta procesión 
supone un error del que hemos salido este año». 

Pascual de Diego señaló que 
el itinerario seguido este año 
por la procesión general «ha es
tado en todo su recorrido com
pletamente abarrotado de gente 
y yo creo que es un acierto 
mantenerlo para próximos 
años». Por otra parte, la recu
peración de la procesión del Si
lencio, organizada por la Her
mandad del Santo Entierro, es 
otra de las claves fundamenta
les a destacar: «Ha sido una 
procesión muy bonita que de
bemos entre todos mantener. 
Todas las cofradías hemos par
ticipado con nuestros estandar
tes y todos los presidentes he
mos estado en la procesión pre
sidiéndola junto a las autorida
des civiles y religiosas. Ha si
do una procesión muy bien or
ganizada en la que tenemos que 
destacar la generosidad de los 
soldados del Depósito de Se
mentales, que antes estaban 
instalados en Alcalá pero que 
ahora están en A vila. Ellos han 
venido expresamente desde allí 
para escoltar a la Virgen de los 
Dolores, lo cual hay que agra
decérselo. Eso es algo que hay 
que tener en cuenta para todos 
los años porque ellos están dis
puestos a mantener esta colabo
ración con la Semana Santa de 
Alcalá». 

Pascual de Diego calificó de 
'impresionante' la participa
ción de gente en todos los ac
tos: «Esto nos demuestra que la 
Semana Santa de Alcalá, con el 
impulso que tomó hace unos 

años, se ha consolidado ya de 
forma definitiva. Pero yo inclu
so diría más: Cada vez viene 
más gente, lo que nos permite 
pensar que estamos todavía en 
plena expansión. Tenemos que 
seguir pensando en atraer aún 
más gente de fuera. De todos 
modos, tanto en la procesión 
del Cristo de Medinaceli, como 
en la procesión general del 
Viernes Santo, las calles esta
ban absolutamente abarrotadas 
de gente». 

Tensión entre cofradías 
El éxito de la celebración de 

la Semana Santa no ocultó al
gunos momentos un tanto de
licados que hubo oportunidad 
de vivir entre algunas cofra
días. Desde el obispado y el ca-

. bildo Magistral no ha pasado 
por alto la actitud de la cofra
día de la Virgen de la Soledad 
al variar su recorrido del Vier
nes Santo, puesto que en lugar 
de llegar a la plaza de los San
tos Niños se dirigió al conven
to de las Bernardas por las ca
lles Imagen y Santiago, ésta ya 
con coches estacionados, para 
rendir homenaje al Cristo de la 
Columna. 

Por otra parte, se manifestó 
también la tensión existente en
tre las cofradías del Cristo de 
la Agonía y de las Peñas: «Yo 
no diría que la tensión es con 
la cofradía del Cristo de la Ago
nía, sino con su presidente; hu
bo un desaire puesto que la co
fradía de las Peñas todos los 

años mantiene la tradición de 
entregar un ramo de flores al 
paso que ha formado el cartel 
anunciador de la Semana San
ta. Este año ha sido el Cristo de 
la Agonía y este año se pensa
ba hacer lo mismo. Cuando pa
só ante nosotros por la calle 
Mayor saludé al presidente, le 
di la enhorabuena por la pro
cesión y le dije que si podía pa
rar el paso porque le íbamos a 
dar el ramo de flores. Me dijo 
que él pasaba de las flores y de 
nosotros. Además, como presi
dente de la junta de cofradías 
no pude estar en la presidencia 
de la procesión del Cristo de la 
Agonía porque dice que él no 
pone presidencias en su proce
sión. Han sido dos desaires se
guidos de este señor». 

Pascual de Diego señaló que 
tampoco se mostró de acuerdo 
con la actitud de la cofradía del 
Cristo de los Doctrinos, que no 
finalizó el recorrido con el pa
so de la Virgen de la Esperan
za, ya que al llegar a la calle 
Mayor en su confluencia con la 
plaza de Cervantes se desviaron 
regresando a su ermita y sin fi
nalizar la procesión: «Se mar
charon ellos por su cuenta, sin 
contar con nadie y sin tener la 
deferencia de advertírselo al 
presidente de la Junta de 
Cofradías». 

«Todo esto tenemos que ha
blarlo a la hora de hacer balan
ce en la reunión que celebremos 
los miembros de la junta de co
fradías», dijo Pascual de Die-

go, quien señaló que las her
mandades tienen que compro
meterse a cumplir las reglas que 
se determinen en la junta y 
añadió que «tengo interés en 
mantener una entrevista con el 
señor obispo y con el "cabildo 
magistral para darles cuenta de 
todo cuanto ha ocurrido en la 
Semana Santa». 

El presidente de la Junta de 
Cofradías señaló que «hubiera 
sido muy interesante que hu
biera estado el señor alcalde de 
Alcalá presidiendo la procesión 
general. ¡Qué le vamos a hacer! 
¡Otro año más ha faltado! Es 
una pena que la máxima auto
ridad de la ciudad compluten
se no haya asistido a la proce
sión principal y máxime cuan
do la Semana Santa de Alcalá 
se ha convertido en la más im- ~ 
portante de la Comunidad de 
Madrid en cuanto a asistencia 
de público, participación de co
fradías y vistosidad de las mis
mas. Yo creo que es un acto re
ligioso y cultural de los más im
portantes en el que debiera es
tar representada la corporación 
municipal con su alcalde al 
frente. Don Florencio Campos 
al parecer no ha creído conve
niente estar con nosotros este 
año tampoco y se ha marchado 
de vacaciones o adonde haya 
creído oportuno». 

Pascual de Diego añadió su 
agradecimiento al primer te
niente de alcalde, Tomás Sán
chez, así como a los concejales 
que asistieron. 

MAS DE 500 TIPOS DE MOLDURAS PARA MARCOS 
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Para el presidente de la cofradía del cristo de la Agonía, los actos se han 
vivido con intensidad religiosas contribuyendo así a su consolidación 

«En esta semana santa ha triunfado la espiritualidad» 
«La Semana Santa ha quedado consolidada; este año hemos notado una mayor espiritualidad en los 

actOS», aseguró el presidente de la cofradía del Cristo de la .Agonía, José .Antonio de la Torre, quien 
puso como ejemplo no sólo las procesiones, sino todas las celebraciones religiosas que ha habido en 
la Magistral-Catedral. «Como alcalaíno que soy, he observado que en la procesión que organizó nues
tra cofradía acude muchísima gente, bien por promesa, bien por la fe, porque un madrugón de éstos 
no se lo da cualquiera si no es por la fe. Hemos conseguido reunir a Z.000 personas en una procesión 
para vivir profundamente el mensaje cristiano de la .Agonía de Cristo». 

«Estoy satisfecho, contentísi
mo, porque se ha consolidado 
nuestra procesión de las seis de 
la mañana, en la que lo impor
tante es el fondo y no la forma.,, 
dijo José Antonio de la Torre, 
que añadió que lo verdadera
mente emotivo es ver a la gente 
con lágrimas en los ojos: «Hemos 
podido comprobar cómo mucha 
gente vivía intensamente el men
sa je de la Muerte de Nuestro Se
ñor, tanto que había quien no 
podía reprimir las lágrimas. A 
cualquiera se le pone el vello de 
punta al escuchar los cánticos de 
las monjas desde los conventos». 

José Antonio de la Torre des
tacó también la aportación de 
Carmen Cerezo: «Tenemos una 
gran poetisa mística que vive la 

fe intensamente. Entre los cán
ticos profundos de los conventos 
de clausura y esta gran poetisa, 
han hecho una ligazón que nos 
ha llegado a lo más profundo de 
nuestra alma. Sería injusto no 
agradecer a las Madres Concep
cionistas de Santa Ursula, a las 
Madres Clarisas de San Diego y 
a las Madres Bernardas Cister
cienses. Estas últimas tuvieron 
un detalle que hemos podido sa
ber después: abrieron las puertas 
de su iglesia para vernos pasar y 
cantar desde fuera, algo que no 
e~taba previsto y que nos emo
ciona». 

El presidente de la cofradía del 
Cristo de la Agonía destacó la re
cuperación de la espiritualidad 
en Semana Santa, algo que tam-

bién se pudo comprobar con el 
regreso de la procesión del San
to Entierro: «Yo desde pequeño 
la recuerdo y francamente creo 
que supone el retorno de otro 
momento de gran espirituali
dad». 

Acerca de las críticas que le 
realizaba a él personalmente el 
presidente de la Junta de Cofra
días, Pascual de Diego, sobre los 
dos desaires que se quejaba de 
haber-sufrido, José Antonio de la 
Torre no se mostró de acuerdo, 
incluso a la hora de hablarle de 
ello hubo que matizárselo porque 
decía no tener constancia de ello. 
Al explicarle las críticas de Pas
cual de Diego dijo lo siguiente: 
«Por lo que se refiere a la presi
dencia de nuestra procesión, ten-
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go que decir que no es la prime
ra vez que esto se debate. Noso
tros no tenemos por costumbre 
que haya presidencia en nuestra 
procesión. Solamente un sacer
dote, que en este caso ha sido don 
Pablo Pérez, preside la celebra
ción y nadie más. De hecho, ya 
el año pasado hubo concejales del 
PP que por tanto son autorida
des civiles y a las que se les dijo 
esto, por lo que fueron en las fi
las, participando como cualquier 
otra persona. Este año han vuel
to a estar y no han vuelto a plan
tear estar en presidencia alguna. 
Nosotros queremos la sencillez y 
la espiritualidad; no queremos 
protocolos de ningún tipo, por lo 
que don Pascual no tiene por qué 
darse por ofendido. Otro tanto 
tengo que decir del ramo de flo
res en la procesión general; no
sotros no hemos participado en 
estos actos de ofrenda, tampoco 
nadie ha contado con nosotros en 
ese sentido. De hecho no se nos 
dijo nada acerca del ramo de flo
res que nos iban a entregar y si 
se nos hubiera dicho hubiéramos 
informado de nuestro parecer. 
Estos protocolos no entran den
tro de nuestro sentir religioso». 

«Esta Semana Santa ha triun
fado la espiritualidad», insistió 
José Antonio de la Torre para 
añadir a continuación que la co
fradía del Cristo de la Agonía 
cuenta con 456 cofrades: «Hace 
tres años empezamos a hacer 
nuestra carroza; vamos poco a 
poco haciéndolo todos apiñados 
y cada uno aporta lo que puede 
y sabe. A mí, que me toca reali
zar la parte artística, me ha co
rrespondido hacer este año la 
parte delantera y trasera. Quie
ro agradecer a don Francisco Ja
vier García Gutiérrez por la 
aportación del escudo de Alcalá 
que hemos puesto en la carroza 
y que corresponde al de 1687, 
cuando Alcalá fue nombrada ciu
dad» . 
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Faustino Torres Pilar Ortega, María Jesús López y Edyta Kraska 

Miles de alcalaínos disfrutan con los actos religiosos de semana santa 

Los que no se fueron de viaje por esas playas ... 
Las playas de Levante y las andaluzas, Galicia y Asturias, Andorra, el regreso a la tierra de origen 

para pasar las fiestas con los familiares que allí quedan, la parcela en cualquier pueblo cercano ... Son 
los destinos que miles de alcalaínos toman durante la Semana Santa al disponer de varios días de vaca
ciones. Pero son muchos más los que se quedan en Alcalá. Con muchos de los que no se fueron de viaje 
estos días estuvo hablando PUERTA DE MADRID. 

Faustino Torres, agente de la 
Policía Municipal, se quedó en 
la ciudad complutense por ra
zones laborales. Para él la Se
mana Santa de Alcalá t iene ali
cientes suficientes para quedar
se a verla y a participar en ella: 
«Yo veo muy bien la Semana 
Santa de Alcalá, aunque no sea 
más que por raíces la tengo que 
ver bien porque soy alcalaíno 
de nacimiento. Lo que estoy 
viendo estos días es que se ha 
ido mucha gente de vacacio
nes». Faustino Torres recono
ció el auge que ha tomado la Se
mana Santa de Alcalá: «Eso está 
claro; la gente acude multitu
dinariamen te a las procesiones 
y éstas están mucho mejor or
ganizadas . Me gusta especial
mente la procesión del Silencio, 
con la imagen del Cristo de la 
Columna. Aparte me gusta mu
cho la tranquilidad con la que 
se queda Alcalá en estos días». 

Pquita Rueda 

Incluso el recorrido de la pro
cesión del Cristo de Medinaceli 
ha sido iniciativa de la gente jo
ven; llevo dos años en la cofra
día y ojalá hubiese sido más 
tiempo porque es una experien
cia muy bonita que yo perso
halmente recomiendo». 

Paquita Rueda Recuero tam
bién se quedó en Alcalá durante 
estos días: «Me gusta mucho la 
Semana Santa de Alcalá. No 

pertenezco a ninguna cofradía 
pero asisto a todas las procesio
nes a las que puedo. A ellas vie
ne muchísima más gente que 
venía hace algunos años y eso 
es muy importante. Y o siempre 
que he podido he participado 
en la Semana Santa de Alcalá 
porque de verdad, me gusta 
mucho». 

Pilar Ortega dijo que la Se
mana Santa alcalaína le pare-

Miguel Angel Castilla 

ce estupenda: «Me gusta todo 
en sí, aunque al Cristo de la Co
lumna yo le tengo mucho cari
ño. Yo me suelo quedar en Al
calá durante la Semana Santa 
porque me gustan mucho las 
procesiones, son muy bonitas. 
Se ha notado mucho el auge de 
la Semana Santa en Alcalá». 

María Jesús .López aseguró 
que no ha participado mucho 
en la Semana Santa de Alcalá: 
«He visto pocas veces las pro
cesiones porque casi siempre 
me he ido al pueblo, a Avila, en 
estas fechas, pero la verdad es 
que la Semana Santa de Alcalá 
es muy bonita, se me pone la 
carne de gallina viendo las 
procesiones». 

Edyta Kraska, de nacionali
dad polaca y residente en Alca
lá desde hace algunos años, ha 
participado este año por prime
ra vez en la Semana Santa de 
Alcalá: «Nunca he tenido oca
sión de ver ninguna procesión 
en Alcalá porque siempre he 
trabajado en estos días. Lo que 
más me ha llamado la atención 
es que en otros países no se ce
lebra tanto como aquí en Espa
ña y eso me parece muy boni
to. Es impresionante y me ha 
gustado muchísimo; me halla
mado la atención que a la pro
cesión del Cristo de la Colum
na, a las doce de la noche; hu
biera tantísima gente. Siempre 
que pueda participaré en las 
procesiones de Alcalá porque 
me ha gustado mucho». 

Miguel Angel Castilla seña
ló que la Semana Santa de Al
calá es una de las más bonitas 
de toda la comunidad de Ma
drid: «Yo creo de todos modos 
que haría falta un poquito más 
de organización pero me gusta 
la Semana Santa alcalaína, di
jo este complutense también de 
nacimiento que añadió que las 
procesiones que más le gust a n 
son la del Silencio del Miérco
les Santo y la del Cristo de Me
dinaceli, el Jueves Santo, de cu
ya cofradía es miembro: «Se no
t a mucho que la Semana Santa 
de Alcalá ha ido a más. En la 
cofradía hemos hablado preci
samente de que se ve participar 
mucho más a la gente joven. 
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Antonio Jiménez 

Hay quienes no sólo se tie
nen que quedar sino que tienen 
que velar porque toda salga lo 
mejor posible en cuanto al trá
fico de coches y la ausencia de 
vehículos estacionados a lo lar
go del recorrido: Son los agen
tes de la Policía Municipal, al
gunos de los cuales disfrutaron 
de la Semana Santa a pesar de 
tener que vestir el uniforme y 
desempeñar el servicio. Uno de 
ellos fue el cabo Antonio Jimé
nez: «Me gusta mucho la Sema
na Santa de Alcalá; se nota mu
cho que ha cogido un impulso 
muy grande a pesar de que son 
muchos los que se van de vaca
ciones. Hoy estoy de servicio 
pero si no lo estuviera también 
vendría a ver las procesiones 
porque la verdad es que me 
gusta mucho. Lo que más me 
llama la atención es la proce
sión general del Viernes Santo, 
que es impresionante en cuan
to a la participación de gente 
que tiene. Para nosotros, los 
agentes de la Policía Munici
pal, no es muy costoso realizar 
el servicio de procesiones si lo 
hacemos con ilusión y eso que 
este año, en la procesión del 
Cristo de Medinaceli, hemos 
tenido un itinerario muy largo 
y ha habido que despejar todo 
el camino de coches aparcados». 
Antonio Jiménez, como el res
to de sus compañeros, vistió pa
ra la ocasión con su uniforme 
habitual pero con camisa y 
guantes blancos. 

Antonio López Montejano y 
Araceli Piquet son un matrimo-

Antonio López Montejano y Araceli Piquet 

La Policía Municipal y las procesiones 
nio de alcalaínos que se recono
cen militantes del PSOE pero 
fieles seguidores de los actos re
ligiosos. de la Semana Santa: 
«Cada año nos gusta más cómo 
se celebra la Semana Santa en 
Alcalá>>, dice Antonio: «Yo echo 
de menos, como hijo de Alcalá 
que soy, la Semana Santa de 
cuando yo era un crío, pero de 
unos años a esta parte ha me
jorado muchísimo y se ha supe
rado el declive en que cayó. 
Nosotros preferimos quedarnos 
a ver los actos procesionales de 
la Semana Santa de Alcalá an
tes que aprovechar estos días e 
irnos de vacaciones por ahí. Pa
ra nosotros es ya una tradición 
y vivimos a fondo la Semana 
Santa asistiendo a todas las pro
cesiones y visitando algunos 
monumentos». López Monteja
no recordó la Semana Santa de 
su infancia: «Yo estaba de acó
lito en la iglesia de San Justo y 
entonces vivía la Semana San
ta con más intensidad que ac
tualmente; en mi infancia esta
ba metido de lleno en la iglesia 
con don Mariano, con don Pe
dro Vázquez y con don Jesús. 
Lo que ahora me llama más la 
atención es el Cristo de las Pe
ñas como motor del impulso de 
la Semana Santa de Alcalá. Al
go que también me impresiona 
mucho es la procesión del San
to Entierro, rescatada este año 
y recuperada para Alcalá como 
tradición». 

Su esposa, Araceli Piquet, 

Rafael Cadenas 

afirmó que la cofradía de las 
Peñas ha realizado una labor 
muy positiva: «Ellos han con
tribuido decisivamente a levan
tar la Semana Santa en Alcalá. 
Con la intensidad que se vive 
actualmente hacía muchos años 
que no se vivía. Los jóvenes tie
nen gran parte de culpa del éxi
to que tiene la celebración de 
la Semana Santa en Alcalá. Me 
llama mucho la atención la re
cuperación de la Procesión del 
Silencio pero me gustaría que 
de una vez por todas se restau
rara el Cristo de los Doctrinos 
y pudiera salir en procesión». 

Rafael Cadenas es un joven 
que vive intensamente la cele
bración de la Semana Santa, no 

Jesús Pedreño 

en vano sale el Viernes Santo 
como nazareno en la procesión 
general con los hábitos de su co
fradía, la del Cristo de Medi
naceli: «La asistencia de miles 
y miles de personas me impre
siona muchísimo; eso es sínto
ma del impulso que tiene la Se
mana Santa en Alcalá. Así, por 
ejemplo, se destaca la gran can
tidad de gente que va a la pro
cesión del Cristo de la Agonía. 
Y o creo que los jóvenes hemos 
contribuido de forma decisiva 
al éxito que tiene la Semana 
Santa porque cada vez somos 
más los que participamos». 

El guardia de la calle Mayor, 
Jesús Pedreño, no se perdió al
gunas procesiones estando fue
ra de servicio: «¡Qué bonita es 
la Semana Santa de Alcalá! Y o 
creo que cada · año va a más, 
participa mucha más gente, 
más pasos y más procesiones. 
Que la Semana Santa vaya 
prosperando es muy importan
te para esta ciudad. A mí me 
gustan especialmente estas pro
cesiones tan bonitas, con este 
orden y estas imágenes tan im
presionantes. Todo el mundo 
lleva mucho respeto en las pro
cesiones. Hay mucha diferen
cia entre las procesiones de ha
ce unos años y las de ahora; es
to parecía que se había caído en 
un pozo pero la Semana Santa 
ha resucitado en Alcalá. En los 
treinta años que llevo en esta 
ciudad siempre me ha gustado 
participar en los actos de Sema
na Santa». 
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Pilar Peñalver con sus hijos Octavio y Alfredo y con su madre, Pilar Moreno. A la derecha, José Luis Valle con un miembro del Santo Entierro. 

Antonio García 

Uno de estos aficionados a la 
fotografía en cuyo curriculum 
hay varias exposiciones gráfi-. 
cas y la publicación de varias 
colecciones de postales fue Bal
domero Perdigón, que fotogra
fió varios de los momentos de 
la procesión de la Virgen de la 
Soledad y de la procesión gene
ral: «Dada nuestra afición a la 
fotografía, mis hijos y yo nos 
hemos venido a hacer un repor
ta je gráfico con intención de 
hacer una exposición de la Se
mana Santa si nos sale algo bue
no». Baldomero Perdigón seña
ló que ésta ha alcanzado un ni
vel muy importante, «pero me 
parece a mí que tendrían que 
hacer más propaganda para que 
acudiera más gente de fuera, 
porque esta Semana Santa ha 
alcanzado una gran categoría». 
El fotógrafo aseguró que «hay 
materia suficiente para hacer 
buenas fotos pero a la hora de 
la verdad habrá muchas cosas 
que no se puedan poner porque 
puede haber gente que se sien
ta ofendida, ya que la cámara 
no sólo recoge momentos bri
llantes sino que recoge todo 
cuanto ocurre en el momento de 
disparar; lógicamente hay as
pectos que, si se expusieran, 
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La imagen de la semana santa 
La plasticidad de la Semana Santa alcalaína hace que sean mu

chos los alcalaínos que procuren registrar en sus cámaras fotográ
ficas o de vídeo los pasos, los momentos más bellos. Pequeñas cá
maras de bolsillo de aficionados, equipos fotográficos de auténticos 
profesionales, videocámaras; todas ellas han dado otra perspecti-

va de la Semana Santa alcalaína. 

podrían hacer que alguien se 
ofendiese al contemplarse acti
tudes que se salen de lo normal, 
no sé, por ejemplo alguien fu
mando al paso de la procesión, 
etc». 

Otro aficionado al mundo de 
la imagen es Antonio García, 
que asistió a todas las procesio
nes con su equipo de vídeo: «La 
Semana Santa de Alcalá está co
giendo cada vez mayor impor
tancia en la Comunidad de Ma
drid. La pena es que todavía 
hay un paso que no podemos 
contemplarlo por las calles de 
Alcalá, como es el de la imagen 
del Cristo Universitario de los 
Doctrinos, que todavía no ha 
sido restaurado, la talla de más 
valor que hay en Alcalá y en to
da la región madrileña». Anto
nio García reconoció que «Con 
imaginación y creatividad, en 
cualquier Semana Santa se pue
den tomar unas buenas imáge
nes, tanto de fotografía como de 
vídeo, pero por supuesto en Al
calá hay tallas que merecen la 
pena, en las que te puedes re
crear y en las que puedes resal
tar toda la imaginación y crea
tividad que puedas tener». Pa
ra Antonio García lo más des
tacable de la Semana Santa al-

calaína es la recuperación de la 
procesión del Santo Entierro. 

Pero junto a los que tomaban 
imágenes con sus ingenios de la 
óptica, estaban los que contem
plaban los pasos con expecta
ción y respeto. Pilar Moreno 
destacó que la Semana Santa de 
este año ha mejorado ostensi
blemente: «Está mucho mejor 
organizada que otros años; se 
han juntado más pasos· salien
do de forma individual. Me pa
rece muy importante que salga 
el Santo Entierro como siempre 
ha salido, a medianoche. Lo 
que más me gusta de la Sema
na Santa de Alcalá es que hay 
mucha fe». Su hija, Pilar Peñal
ver, dijo que opinaba en los 
mismos términos que su madre: 
«Está mejor organizada y pare
ce que vamos prosperando en 
este aspecto. La gente le da más 
importancia a la Semana San
ta que hace unos años», 

José Luis Valle también se 
mostró muy satisfecho con la 
organización de la Semana San
ta de Alcalá: «Yo estoy especial
mente contento como miembro 
de la hermandad del Santo En
tierro porque hemos consegui
do lo que hacía muchos años 
que se había perdido, que la 
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Baldomero Perdigón _ 

procesión del Silencio salga a 
medianoche del Viernes Santo. 
Eso es fundamental porque se 
ha recuperado una procesión 
muy tradicional de Alcalá. Y o 
me integré en la cofradía hace 
poco tiempo con la ilusión de 
que la procesión saliera. Este 
año lo hemos logrado y ahora 
lo que hace falta es que se con
solide con la participación de 
gente». Valle destacó que la Se
mana Santa está volviendo a ser 
como era hace años en Alcalá: 
«La gente participa más y tam
bién viene más a los actos. Yo 
me acuerdo del bache de unos 
veinticinco años que hubo y 
ahora estamos contemplando 
cómo se está recuperando lo 
que fue la Semana Santa alca
laína. Yo tengo muy buenos re
cuerdos, especialmente de la 
procesión del Santo Entierro, 
que me impresionaba muchísi
mo». José Luis Valle destacó 
también el regreso de los solda
dos clel Depósito de Sementales: 
«Vienen de A vila y, según nos 
dijo el coronel, van a venir 
siempre que puedan a escoltar 
a la Virgen de los Dolores, aun
que se ha ido el Depósito de Se
mentales pero siguen viniendo 
a Alcalá». 
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Más mujeres que hombres en los actos de la semana santa 

camarma de Esteruelas estrenó su imagen del 
Crista con la cruz a cuestas 

Los pueblos de la comarca son, en general, pobres en imaginería. Por ello el estreno de la imagen 
del Cristo de la Cruz a Cuestas en Camarma era un acontecimiento para los fieles, en su mayoría muje
res, que siguieron el tradicional Camino del Calvario. Los vecinos del lugar opinan casi unánimemen
te que prefieren vivir estas fechas en Camarma de Esteruelas que en cualquier otro lugar de España. 

Con una recién estrenada iina
gen del Cristo de la Cruz a Cues
tas, los habitantes de Camarma 
siguieron su Camino del Calva
rio por las calles del pueblo, en 
la mañana del Viernes Santo. 

Esperando a que finalice la 
restauración de la parroquia de 
San Pedro, la procesión salió del 
pequeño templo e\l funciones 
que se está utilizando ahora. Si
guieron las calles de Cantarra
nas, La Soledad, Avenida de los 
Cazadores, Camino del Fresno, 
Casqueras, vuelta a La Soledad, 
José Mª Fernández Rentero, 
Mayor y flaza de San Pedro. 

Un dato a señalar es que la 
mayoría de los fieles que acudie
ron al Camino del Calvario eran 
mujeres; incluso algunas de ellas 
colaboraron portando la imagen. 

Según cuenta una vecina de 
Camarma de Esteruelas, este año 
ha participado menos gente que 
otros anteriores. «El Jueves San
to acudí a la misa de la Cena del 
Señor, en la que yo creo que este 
año ha habido menos gente que 
otros. Luego por la noche está la 
Oración del Huerto, en la que 
también había muy poquita gen
te. A la procesión del Camino del 
Calvario no había acudido nun
ca; este año me he quedado para 
ver al Cristo de la Cruz a Cues
tas», dice Elena Hebrero. 
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Poca gente pero convencida es 
lo que se puede apreciar de la Se
mana Santa de Camarma. «Yo 
viviría la Semana Santa donde 
fuera que estuviese», dice Pilar 
mientras sigue el Camino del 
Calvario junto con su prima Mª 
Carmen que añade que ella, 

siempre que puede, acude a las 
procesiones. «Tengo mucho que 
hacer porque llevo un bar, pero 
lo dejo porque esto me gusta mu
cho. Me gustaría irme a la playa 
si pudiera pero lo primero es mi 
pueblo y las procesiones. Cuan
do conocí la Semana Santa de 

Angela y Emilia 

Granada me estremeció mucho; 
hasta me daban ganas de llorar». 

Coincidimos con Angela y 
Emilia en el Camino del Calva
rio: «En la Semana Santa nos 
unimos y hacemos lo que pode
mos para ayudarnos y colabo
rar», comenta Angela, que coin
cide con Emilia en preferir vivir 
la Semana Santa en Camarma de 
Esteruelas «más que en cualquier 
otro sitio». 
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«No participan todo lo que sería de desear», según el párroco de Meco 

El Domingo de Ramos acudieron muchísimos fieles 
La Virgen de la Soledad y el Cristo del Socorro son las dos imágenes del pueblo de Meco, una locali

dad de cerca de 5.000 habitantes, de los que sólo unos 1.000 participan en los actos de la Semana Santa, 
lo que lleva a su párroco a considerar que la participación es menor de lo deseable. 

A las diez de la mañana del 
Viernes Santo las imágenes de 
la Virgen de la Soledad y el 
Cristo del Socorro salieron de 

' la ermita del Cristo para ser 

Angel Castaño, párroco de Meco 

trasladadas en una corta pro
cesión a la Iglesia de la Asun
ción de Nuestra Señora. Allí 
estuvieron todo el día y, a la 
noche, fueron devueltas a la 
ermita tras el Vía Crucis. 

«La gente de Meco es par
ticipativa en los actos que se 
han preparado, en algunos 
más que en otros. El Domin
go de Ramos vino muchísima 
gente, más que nunca proba
blemente. Se llenó la iglesia 
tanto como en las fiestas. Al 
Vía Crucis también viene mu
chísima gente. En los oficios 
de la noche hay quien se re
tiene, por el frío de la iglesia 
y por ello hay menos gente. 
En -~eneral participan bastan
te; no todo lo que sería de 

desear porque es un pueblo de 
casi 5.000 habitantes y en la 
iglesia nos podemos juntar al
go menos de 1.000. La gente 
sale de vacaciones en estas fe
chas», explicó a PUERTA DE 
MADRID Angel Castaño, el 
párroco de Meco. 

«En Meco la Semana San
ta está bien, pero no acudimos 
mucho a los oficios», dice Ga
briela García al finalizar la 
procesión de la mañana del 
Viernes Santo. Y hay quien 
prefiere que sea así, con poca 
gente, como Purificación Sán
chez. «Conozco la Semana 
Santa de Cuenca pero creo 
que allí es más lo que se ve 
que lo que se siente. Me gus
ta más así, más íntimo». 

Gabriela García 
y Purificación Sánchez 

SALONES - CAFETERIA 

ACR 
OFRECEMOS A NUESTROS CLIENTES NUESTROS NUEVOS SALONES 

• comuniones • Celebraciones 
• Bodas • Aniversarios 

COMIDAS Y MERIENDAS 

Platos combinados 

NUESTRA ESPECIALIDAD: 
Desayunos y meriendas 

de churros con chocolate 
Abrimos desde s de madrugada 
hasta altas horas de la noche 

-Atención esmerada en el mejor sitio de Alcalá
(junto a Plaza de Toros) 

C/ Marqués Alonso Martín.ez, Nº 1 (bis) - Tlf.: 882 46 71 - ALCALA DE HENARES 
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«La gente es muy participativa en todos los actos 
que se preparan para la semana santa», según el párroco 

Los vecinos de Daganzo volvieron a representar 
la Pasión de Jesucristo con gran éxito de público 

Un año más los vecinos de Daganzo representaron la Pasión de Jesucristo en la plaza de la villa ante 
la práctica totalidad de los vecinos del lugar y un buen número de turistas que acudieron atraídos por 
esta representación que se llevaba a cabo por noveno año. Según Francisco Rupérez, el párroco de 
Daganzo, la gente es muy participativa en todos los actos religiosos que se celebran en la Semana San
ta, aunque el indiscutible plato fuerte sea la Pasión Viviente del Viemes Santo. 

De una idea que surgió entre 
los propios vecinos de Daganzo, 
la Pasión Viviente se representó 
por noveno año en la plaza de la 
villa. Los ensayos comienzan un 
mes antes aproximadamente. El 
pasado Viernes Santo ni un alfi
ler cabía en la plaza de Dagan
zo, donde se habían colocado va
rios escenarios para representar 
desde la llegada de Jesús a Jeru
salén hasta su crucifixión. Ramos 
Castro tomó el papel de Jesucris
to por sexto año; Nicolás Pinedo 
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tenía el papel de Pedro; como 
apóstoles, José Mª Berzal, Pedro 
García, Mariano Sanz, Enrique 
Bravo y Ramos Castro (el padre 
del protagonista) entre otros. 
Enumerar aquí el reparto ente
ro sería una tarea larga y es que 
se puede decir que prácticamen
te todos los vecinos de Daganzo 
han colaborado de algún modo 
en la representación. 

«Son todos vecinos del pueblo. 
Lo empiezan a ensayar como un 
mes antes. Viene mucha gente de 

fuera a verlo. En el resto de los 
actos religiosos que se celebran 
estos días la gente de Daganzo es 
muy participativa; yo diría que 
prácticamente todos los que in
tervienen en la representación 
son personas que participan ha
bitualmente en las misas; que 
tienen fe, no es que sólo partici
pen en este momento», comenta 
Francisco Rupérez, párroco de 
Daganzo. 

Hubo gente que cambió sus 
planes sólo por estar presentes en 

Francisco Rupérez, 
párroco de Daganzo 

la Pasión Viviente. «Acabo de 
llegar de Logroño; llegué justa
mente anoche para poder venir 
a la representación. He sido mo
naguillo diez años, soy católico 
practicante y acudo a los actos 
religiosos de la Semana Santa», 
explica Bernardo, un vecino de 
Daganzo que encontramos admi
rando la representación en la que 
afirma que no le importaría par
ticipar, incluso «haciendo del 
propio Jesucristo». 

Cerca de Bernardo están Mai
te y Magdalena, intentando en
contrar un buen sitio para poder 
ver la representación, lo cual es 
difícil por la cantidad de gente y 
por el continuo cambio de esce
narios. «En un pueblo la gente 
participa más en los actos que en 
las grandes ciudades, por eso de 
que siempre se acoge más a todo 
el mundo. Aquí incluso se hace 
la representación por la gente del 
mismo pueblo, lo que se ve en 
pocos sitios. El pueblo se está ya 
preparando meses antes para que 
salga bien y bonito. Todos son 
vecinos del pueblo que ~e pres
tan voluntariamente. Esto es el 
plato fuerte de la Semana Santa 
por su originalidad. En estas fe
chas no me gusta salir; prefiero 
ver lo que hay y vivir un poco la 
Semana Santa», dice Maite. 
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con las imágenes del Cristo del Amparo, 

· el Cristo de la Torre y la Virgen de la Soledad 

Participación abundante de los vecinos de Torres de la 
Alameda en la procesión del Silencio 

Torres de la Alameda celebró 
la Semana Santa con una serie 
.de actos religiosos que comen
zaron en el Domingo de Ramos 
y se continuaron hasta la Vigi
lia Pascual del Sábado Santo. 
PUERTA DE MADRID estu
vo presente en su procesión del 
Silencio y habló con algunos de 
los vecinos de Torres. 

A las nueve de la noche del 
Viernes Santo salió la procesión 
del Silencio de la Iglesia de la 
Asunción de Torres de la Ala
meda. La Virgen de la Soledad, 
el Cristo de la Torre y el Cris
to del Amparo fueron las imá
genes que los torresanos. acom
pañaron en esta procesión que 
llegó hasta la ermita del <Jristo 
del Amparo y volvió a la igle-

BOCA SANA, 
VIDA SANA 

Recomendación de la ORGANIZACION 
MUNDIAL DE LA SALUD (O.M.S.) 
para el Día Mundial de la Salud 
Bucodental, 7 de abril de 1994. 

Infórmese en: 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a ZO'OO-

C/ Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Tel.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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sia de la Asunción pero sólo con 
la imagen del Cristo de la To
rre. Esa misma noche se cele
bró un Vía Crucis. 

La participación de los veci
nos de Torres en la procesión 
del Silencio no fue masiva pe
ro sí abundante. «Las procesio
nes de aquí son bonitas pero yo 
no puedo opinar mucho sobre . 
eso porque soy andaluz, de Se
villa. Conozco la Semana San
ta de allí, la de Córdoba, la de 
Málaga y las procesiones de allí 
no tienen comparación. Este 
año no he podido ir a Sevilla y 
aquí suelo participar en los ac
tos religiosos que hay siempre 
que pueda porque trabajo en la 
hostelería y, a veces, no puedo 
compaginar lós horarios», nos 
comentabajosé Aguilar mien
tras seguía la procesión del 
Silencio. 

A pesar de que en estos días 
las costas españolas han estado 
llenas de turistas, en Torres, 
como en todos los lugares, ha:y 
gente que prefiere no salir fue
ra en estas fechas. «Si tuviera 
la oportunidad de elegir entre 
salir fuera o quedarme aquí, me 
quedaría porque, en total, son 
cuatro días y no merece la pe
na irse a la playa; es una pali
za. Suelo ir a las procesiones 
pero a la iglesia no», explica Ja
vier Juara, un vecino de Torres 
de la Alameda. 

Particular VENDE 
en Alcalá de Henares 

LOCAL COMERCIAL 
200 m/2, a dos calles 

en c/ Juan de Guzmán, 14 
Telf.: 65135 08 - 657 03 29 

ALQUILO CHALET 
ADOSADO 

A ESTRENAR 
A 20 Kilómetros de Alcalá 

Telf.: 949 / 33 95 60 

. PUERTA de Madrid 



se celebró un Vía crucis matinal 

Villalbilla tuvo una semana santa· 
muy paca concurrida 

A pesar del éxito que tiene la Banda de Tambores y Cornetas de Villalbi
lla, las fiestas de Semana Santa no estuvieron este año demasiado concurri
das en esta localidad. Un ejemplo fue el Vía Crucis matutino del Viernes 
Santo, que fue seguido por unas setenta y cinco personas. 

A las doce de la mañana del 
Viernes Santo los vecinos de 
Villalbilla celebraban un Vía 
Crucis que fue seguido por 
aproximadamente setenta y 
cinco personas. Esta partici
pación, que los vecinos consi
deran floja, es una constante 
en la Semana Santa de esta lo
calidad. A pesar de que hay 
muchas personas que salen de 
vacaciones, al pueblo también 
acude gente en estas fechas, 
principalmente con viviendas 
en las urbanizaciones cerca
nas. Pocos de los que se que
dan y pocos de los que llegan 
acuden a las procesiones y a 
los actos religiosos de estas 
fechas. 

Mariano y Jerónimo Gar
cía, padre e hijo, fueron de los 
pocos que siguieron el Vía 
Crucis. Ellos comentaron a es
te semanario que suelen par
ticipar en los actos de la Se
mana Santa, «pero hay mucha 
gente que no participa y eso 

~~ 
,-~ 

' Jkingston 
~ub 

que a Villalbilla viene en es
tos días más gente de fuera 
que vecinos del pueblo salen 
de vacaciones. La gente del 
pueblo no participa mucho. 
Nosotros siempre hemos vivi
do en Villalbilla y en estos 
días no nos gusta salir de va
caciones porque no hay más 
que accidentes y atropellos, 
no se puede estar en ningún 
sitio». 

Francisca es una alcalaína 
afincada en Villalbilla desde 
hace muchos años. Ella fue 
otra de las que sí vivieron la 
Semana Santa. «La vivo con 
mucho fervor, lo que pasa es 
que no hay mucho público; los 
que están de vacaciones se han 
ido a otros sitios pero aquí, en 
Villalbilla, se hace una Sema
na Santa muy bonita. Y o sue
lo participar en todos los ac
tos que hay. A mí no me gus
ta salir fuera; prefiero quedar
me en Villalbilla y seguir la 
Semana Santa». 

ESTA SEMANA EN DIRECTO: 

CANAL STREET JAZZ BAND 
Días 14 y 15 de abril 

- CARLOS ECBEG.ARAY (tangos y boleros), todas las noches 
Hora: a partir 10'30 noche 

TRES AMBIENTES DIFERENTES y MUSICA EN V 
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C/ Santiago, 8 
ALCALA DE HENARES 
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AUTOCARPE TE INVITA A VISITAR EL CENTRO DE PRUEBA TWINGO, 
LOS DIAS 12, 13, 14y15 DE ABRIL 
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APROVECHE LOS DIAS 12 - 13 - 14 y 15 
DE ABRIL PARA COMPRARSE 
SU TWINGO. 
CON ELLO SE BENEFICIARA: 
* De un precio excepcional. 
* Una financiación especial. 
* Y además probando un 

TWINGO «regalo seguro» 

-
-

AUTOCARPE 
Paseo de la Estación, 2 
888 19 15 - 888 22 38 

Polígono Azque (Par. 9, 1 O y 11) 
889 23 89 - 889 25 63 

Centro Comercial El Val 
888 13 00 - 888 19 99 

Paseo de los Curas, 19 y 21 
888 01 79 - 882 42 39 



El Coro Ibermex de Ntra. Sra. de Guadalupe de Madrid actuó junto 
la Polifónica Valcalaína en la Catedral-Magistral. 

Nieves Bernández, Carlos Otal y Fernando Calleja ofrecieron un re
cital lírico en la Capilla del Oidor. 

Durante el pasado mes de mano se han celebrado diversos 
actos en nuestra ciudad con fines benéficos 

satisfacción de ANAMIS por el apoyo de los alcalaínos 
La Asociación Nacional de Ayuda a los Minusválidos (ANAMIS) celebró durante el pasado mes de 

marzo diversos actos en nuestra ciudad con fines benéficos. El presidente fundador de la asociación, 
Basilio Bueno, expresó su satisfacción y agradecimiento por la acogida dispensada por los alcalaínos. 

El primer acto del progra
ma fue una conferencia en la 
que se trató de la problemáti
ca de los minusválidos. El po
nente fue Enrique Suárez, re
laciones públicas de ANA
MIS, que expuso el anhelo de 
los dos millones de minusvá
lidos que actualmente existen 
en nuestro país para que se les 
reconozca su derecho a inte
grarse en la sociedad, sin que 
tengan que sufrir el rechazo 
por sus limitaciones motrices, 
su dependencia física_ o sus 
aislamientos psíquicos. 

El siguiente acto fue un re
cital de música lírica en la Ca
pilla del Oidor en el que ac
tuaron tres artistas alcalaínos: 
la pianista Nieves Hernández, 
el barítono Carlos Otal y el te
nor Fernando Calleja. 

Para concluir el programa 
se celebró un concierto de mú
sica en la Catedral-Magistral 
en que participaron la Polifó
nica Valcalaína y el Coro 
Ibermex de la Parroquia de 
Nuestra Señora de Guadalupe 
de Madrid. Tras este concier
to ANAMIS hizo entrega de 
unas placas de agradecimien
to al obispo, Monseñor Ure
ña, al alcalde, Florencio Cam
pos y a los artistas y grupos 
·que colaboraron desinteresa
damente en el desarrollo del 
programa. 

Basilio Bueno expresó su 
satisfacción por el apoyo que 
con su presencia habían . de
mostrado los alcala.ínos: «Es
tamos muy contentos porque 
se han volcado mucho en ayu-
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En la conferencia se trató el rechazo que sufre el colectivo de mi
nusválidos en nuestro país. 

darnos y tenemos promesas 
del alcalde, el obispo e inclu
so ciertos bancos de que se nos 
va a ayudar económicamente. 
Y dejando lo económico, la 
moral la tenemos muy alta por 
este apoyo». 

En respuesta a este apoyo, 
el presidente de ANAMIS 
ofreció el que la asociación 
puede ofrecer a todos los que 
en cualquier momento necesi
ten de ella. El teléfono es el 
441-94-85. 

PUERTA de Madrid 



tu vivienda en Alcalá 
al meior precio 

No pierdas esta oportunidad 
EN SUELO PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 

Promoción PARCELA º' COll del Polígono 103 «LA RINCONADA» 

Vitra Madrid, cooperativa de viviendas promovida por cc.oo. 
ha resultado adjudicataria de la parcela Of COll del polígono 103 

«LA RINCONADA« el día 15 de marzo. 

Unifamiliares de Precio Tasado de 90 m/2, con plaza de garaje 

Viviendas de Protección Oficial de 70 y 90 m/2, con plaza de garaje 

con fecha 4 de abril, Vitra Madrid se ha presentado a la adjudicación 
de la parcela OI toll del polígono 113 «LA RINCONADA» para la construcción de 

34 viviendas unifamiliares de precio tasado de 9D m/2, con plaza de garaje. 

Financiación privilegiada, acogidas a las ayudas del Plan 460. 000 

Oficinas de informaci6n: 
Alcalá de Henares Vía Complutense, 19 (Local cc.oo.). 28807 Alcalá de Henares 1r 883 44 26 

Madrid Avda. Albufera, 153. 28038 Madrid n 322 31 58 

1.005 coopeaalivistas ele V-dra en Maclñcl ya tienen la llave ele su vivienda; 
1.989 la tendrán en los próximos meses. 

4;.;.94,;&&·Mi!I Eil'@wW" - ...... 
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Rafael Sáiz, padre y psicólogo, afirma que el problema tiene 
graves y dramáticas consecuencias 

El horario nocturno de diversión de los jóvenes 
preocupa profundamente a muchos padres 
«Es necesario que sea la administración la que tome medidas, 
limitando los horarios de cier;e y haciéndolos cumplir» 

Un artículo publicado por PUERTA DE MADRID en su número 1.373 del día 5 de marzo ha servido 
para que padres y madres mostraran su interés manüestando estar de acuerdo con los planteamientos 
de su autor. El psicólogo y cabeza de familia Rafael Saiz Berraiz expuso en su artículo titulado 'Nues
tros hijos nocturnos ¿Quién es culpable?' su preocupación como padre por los cambios que se están 
produciendo en los hábitos de ocio de la juventud, mostrando las consecuencias que están producien
do en la sociedad y en la familia. PUERTA DE MADRID estableció contacto con el autor del artículo 
para profundizar en esta situación que se está convirtiendo, a juicio del articulista y de varios lectores 
que así lo han manifestado, en un grave problema. 

Desde hace varios años se 
vienen produciendo estos 
cambios que afectan a las cos
tumbres de la juventud en su 
tiempo libre, especialmente 
los fines de semana y que afec
tan a su horario de diversión. 
Progresivamente el horario de 
vuelta a casa ha ido retrasán
dose hasta el punto de que los 
jóvenes ya no vuelven por la 
noche a sus domicilios tras di
vertirse en salas de fiestas y 
locales de copas, sino que es 
por la noche cuando salen de 
su casa regresando por la ma
ñana del día siguiente: «Poco 
a poco esta costumbre se ha 
ido consolidando con el tiem
po y ahora mismo nos presen
ta a los padres una serie de 
problemas que estamos acu
sando», dijo Rafael Saiz. 

Para el psicólogo y padre 
estos problemas afectan a la 
convivencia:· «Ya no es como 
debiera ser. U no de los mo
mentos claves para la relación 
familiar es la reunión en co
midas y cenas. Ya sin. entrar 
en si lo que hacen los jóvenes 
a esas horas nocturnas y de 

' madrugada es bueno o es ma
lo, la realidad es que esa reu
nión familiar en los momen
tos más significativos se con
vierte en un recuerdo del pa
sado cuando los chavales han 
estado toda una noche de juer
ga. Cuando llegan a casa por 
la mañana, estas criaturas ne
cesitan descansar. A partir de 
esos momentos no puedes con
tar con ellos para nada». 

Los jóvenes, con ese cam
bio de hábitos, están prescin
diendo de una serie de activi
dades de las que podrían dis
frutar, a juicio de Saiz He
rraiz: «Cuando digo esto me 
refiero .a practicar alguna ac
tividad deportiva u otras afi
ciones relacionadas con la 
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Rafael Saiz Berraiz, padre y psicólogo. 

naturaleza o con el ocio, acti
vidades saludables que mu
chos jóvenes están perdien
do». 

Este cambio en el ocio ju
venil está desmembrando la 
familia, según este psicólogo: 
«Los padres disponen de más 
tiempo libre los fines de sema
na y es cuando tradicional
mente se ha aprovechado pa
ra disfrutar familiarmente del 
tiempo libre. Esto, con las sa
lidas nocturnas, se ha perdi
do, resintiéndose la conviven
cias familiar, aparte de los va
lores que se hayan podido per
der con las circunstancias, el 

- ritmo de vida en el que nos 

vemos implicados. Si nos po
nemos a pensar lo que era an
tes, vemos como era una obli
gación que cuando llegara el 
cabeza de familia, todos tenía
mos que estar en torno a la 
mesa para comer o cenar. Ahí 
se planteaban los problemas 
familiares, los hechos dia-
nos». 

«Los padres no pegamos ojo 
hasta que no regresan . 
nuestros hijos a casa>• 

Si la convivencia familiar 
se deteriora, si los hijos pier
den valores y posibilidades de 

desarrollarse al realizar acti
vidades más saludables du
rante los fines de semana, los 
padres también sufren de for
ma muy particular este cam
bio de horarios en la salida de 
sus hijos a divertirse: «Des
graciadamente, parece que 
nos vamos vacunando. Día a 
día en la televisión vemos 
atrocidades y cada vez pare
ce que damos menos impor
tancia a estas cosas; nos vamos 
inmunizando. Pero hay que 
dejar claro que los padres que
damos en casa y prácticamen
te todos, hasta que no hemos 
oído la puerta y a los hijos me
terse en la cama, no hemos 
quedado tranquilos. Los pa
dres no pegamos ojo hasta que 
no regresan nuestros hijos». 

Rafael Saiz planteó en su 
conversación con PUERTA 
DE MADRID su pesimismo a 
la hora de encontrar solucio
nes para este problema desde 
el ámbito familiar: «Pienso 
que éste es un problema que 
ya no se puede solucionar a 
nivel familiar. Es la adminis
tración la que tiene en sus ma
nos las armas para combatir el 
problema. Yo no estoy muy al 
corriente de la cuestión legal, 
pero creo que la administra
ción debe limitar los horarios 
a los establecimientos noctur
nos y debe hacerlos cumplir. 
Posiblemente se dé esta limi
tación en los horarios de cie
rre de locales pero lo que está 
claro es que no se cumplen. Si 
eso se llevase a rajatabla, creo 
que este problema podría en
contrar una solución. Pero 
¡ojo! Esta solución no se po
dría tomar a un nivel particu
lar de una población puesto 
que traería consigo lo ocurri
do en Cáceres hace algún 
tiempo, cuando los jóvenes de 
esa población se rebelaron 
contra la gobernadora civil 
por limitar el horario de cie
rre de los establecimientos y 
se ocasionó un grave conflic
to». 

Los peligros de la noche 
Por otra lado está lo que en

cierra la noche en sí misma: 
«Bajo la capa de la noche el 
sistema es propicio para de
linquir y realizar actos que 
durante el día muchos no ha
rían. Me refiero a actos van
dálicos como romper cabinas 
de teléfono, marquesinas, pa
peleras, coches aparcados», 
dijo Rafael Saiz, quien añadió 
el problema de la circulación 
y los posibles accidentes que 
afectan especialmente a los jó-
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Si la conViVencia familiar 
se deteriora, si 
1os hijos pierden valores 
y poslbllidades 
de desarrollarse al 
realizar actividades más 
saludables durante el 
fin de semana, los 
padres también sufren 
las consecuencias 

venes en las noches de los fi
n es de semana: «No quiero de
cir con ello que la droga y el 
alcohol se consuman única
mente por la noche, pero esto 
se acrecienta más. Esto lleva 
de la mano las imprudencias 
cuando se lleva entre las ma
nos un volante de coche o una 
motocicleta». Rafael Saiz ar
gumentó que «por las noches 
se despacha alcohol a todo el 
que quiere, sin mirar la edad. 
La droga está al alcance de 
cualquiera, y no hablo de he
roína, sino de otras que están 
ahí. Las estadísticas de acci
dentes son espeluznantes , pe
ro cuidado, de esto de lo que 
hablo no es generalizable a to
dos los chavales, pero sí hay 
una parte importante que se 
extralimita y eso nos hace per
der la tranquilidad a todos los 
padres». 

«El problema cobra dimen
siones dramáticas y no se le 
está dando la importancia que 
merece desde el punto de vis
ta de que no se actúa para 
combatirlo», dijo el psicólogo, 
quien afirmó que la búsque
da de soluciones al problema 
no va en contra de los jóvenes: 
«Lo que se pretende es prote
gerlos. Recuperar una serie de 
valores que se están perdien
do. La verdad es que los pa
dres tenemos una buena par
te de culpa por la tolerancia 
que hemos mostrado, pero el 
problema se nos ha escapado 
de las manos y es que nos he
mos encontrado en una encru
cijada bastante delicada entre 
prohibir y permitir. Quizá en 
un principio los padres fuimos 
permisivos porque no se pre
veía lo que iba a ocurrir» . 

El psicólogo señaló también 
que «dada la edad de la que 
estamos hablando, hay que 
pensar que los chavales pasan 
por un período de socializa
ción importante para ellos. 
¿Cómo se puede prohibir en 
una familia que un hijo salga 
por las noches si los amigos 
suyos, los chicos de su edad, 
lo hacen? Insisto en que el 
problema tiene tintes gravísi
mos». 

PUERTA de Madrid 

PRIMER 
"CAMPEONATO DE MUS" 

TROFEOINTERHENARES 
DEL 16 AL 21 DE MAYO 

EN LA CIUDAD DE ALCALA DE HENARES 

PREMIOS 
l 11 UN XANTIA o VALOR EN METALICO Y TROFEOS 

211 UN AX o VALOR EN METALICO Y TROFEOS 

311 DOS RELOJES DE ORO DE 18 K. Y TROFEOS 

411 400.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

511 250.000 PTS EN METALICO y TROFEOS 

611 150.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

72 100.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

811 50.000 PTS EN METALICO Y TROFEOS 

PREMIO ESPECIAL PARA LA 
. MEJOR PAREJA FEMENINA 

Y PARA LOS PERETES 

OBSEQUIOS PARA TODOS LOS PARTICIPANTES 

PRECIO INSCRIPCIÓN 30.000 PTS 

INCLUYE CENA BUFFET EN lA EN1REGA DE PREMIOS 
SISIBMA DE JUEGO A 3 CEROS 

INSCRIPCIONES, INFORMACIÓN Y 
RESERVAS EN LOS TELÉFONOS 

90 881 7510 
91/ 522 29 09 

ORGANIZA D'TRES COMUNICACIÓN 

lcomunicaciónl 

PATROCINA AUTOMOCIÓN ALCAIA 
Comprando en EL CORREDOR DEL HENARES 

obtendrá: mejores precios 
evitará: más cierre de comercio 

más paro 
"TODOS SOMOS EMPRESA" 

Es un consejo de: 

A AUTO.\.IOCIÓN AL CALA e 'A' Concesionario CITROÉN 
,, \'ía Complutense, 113. 

Alc;lla de Henares 

COLABORA RESTAURANTE OLIVER'S 

9 de abril de ,994 



El comité local agradece la generosidad de los alcalaínos 

UllCEF-Alcalá cierra ejercicio con 13 millones de recaudación 
La recaudación obtenida por el comité de UNICEF de Alcalá, desde su puesta en funcionamiento 

en junio de 1992, ha sido de 13 millones de pesetas, recaudación muy alta en relación con el resto 
de comités de España y que ha satisfecho enormemente a todos los que trabajan desde Alcalá para 
esta organización de ayuda humanitaria. -

En junta general celebrada el El resto dd dinero recauda- dad, otra mayor UNICEF-
pasado mes de marzo se cerró do ha ido dirigido a ayudas de Internacional y la mayor can
el ejercicio correspondiente a emergencia en Somalla -agua tidad, más de 8 millones de pe
los años 92 y 93, siendo la re- potable, inmunización-, en setas , deberá ser recaudada por 
caudación total en este período Liberia -agua y saneamien- UNICEF-Madrid-Alcalá. 
de 12.980.800 pesetas. Aproxi- to-, en Yugoslavia -ayuda Los objetivos del proyecto 
madamente la mitad de este di- de emergencia- y los diversos son: la construcción de un Cen
nero se ha obtenido mediante proyectos que UNICEF Espa- tro de Salud; brindar atención 
las cuotas de socios y la otra mi- ña realiza dentro del programa ambulatoria a la población de 
tad por medio de diferentes ac- PROANDES. la cooperativa, . promoviendo 
tividades deportivas -Cam- especialmente los programas de 
peonato de Golf o Marcha Objetivo 94: vacunación, control de enfer-
Popular-, sociales -Cena o una POSTA sanitaria medades diarreicas, control pe-
Concierto-, donativos, etc... rinatal y de las infecciones res-

Una parte de estos fondos se Para el presente año, el Co- piratorias agudas; y capacitar 
ha destinado a financiar dos mité de Alcalá se ha comprome- a Comunitarios de Salud para 
proyectos: la reactivación de tido en el proyecto de construc- que actúen eficazmenteen la 
cultivos andinos y mejoramien- ción, equipamiento y puesta en primera atención de emergen
to de caminos vecinales en la marcha de una POSTA sani- cias. 
provincia de Chimborazo taria que prestará servicio a Según manifestó la presiden
(Ecuador), dentro del progra- 25.000 habitantes en Guaya- ta del comité local de Alcalá, 
ma PROANDES, y la crea- quil, provincia de Guayas Carmen Brassa, se espera re
ción de un centro de acogida en (Ecuador), cuyo coste total as- caudar los fondos necesarios 
Jaboatao del padre Ramiro Lu- ciende a 12 millones y medio de . mediante las actividades pre
deña dentro del programa de pesetas. La dirección provin- vistas para el presente curso. 
ayuda a Niños de la Calle de cial de salud local de Guayaquil Además de éstas, el Comité de 
Brasil. aportará una pequeña canti- Alcalá tiene previsto llevar a 

cabo una campaña dirigida a 
escolares sobre educación para 
el desarrollo. 

Carmen Brassa quiso agra
decer a todos los ciudadanos de 
Alcalá la «generosidad mostra
da y su apoyo continuo, tenien
do en cuenta que el bienestar de 
los niños de hoy es inseparable 
de la paz en el mundo de 
mañana». 

t 
segundo Aniversario 

D. Juan Antonio 
camacho Villarreal 

coronel del Ejército del Aire 

Falleció en Madrid 
el día 10 de abril de 1992 

D.E.P. 

Su esposa, hijos, nietos y demás familia rue
gan una oración por su alma. 

El funeral que se celebre el próximo lunes, 
día 11 de abril, a las 20'00 horas en la Iglesia 
de Nuestra Señora de Loreto (Ciudad del Aire) 
será aplicado por su eterno descanso. • 

9 de allrll de , ... 

Hmº sr. D. Miguel Gaviña Múgica 
caballero del Cabildo del Hospital 

de Ntra. sra. de la Misericordia 
(Fundación Antemna) 

Falleció el día 26 de marzo de 1994 

D.E.P. 

El Cabildo de Caballeros del Hospital de 
Antezana lamentan tan sensible pérdida e 
invitan a sus familiares y amigos a la 
EUCARISTIA que en sufragio de su alma 
se celebrará el jueves día 14 de abril a las 
diecinueve horas (7 tarde) en la Capilla del 
Hospital (e/ Mayor nº 46). 
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1 La plaza saldrá finalmente dentro de la oferta pública de empleo 
por la vía del concurso-oposición y con una remuneración dentro 
de las tablas salariales del municipio 

Las sindicatos evitaron que la coordinadora del Plan de 
Drogas tuviera un sueldo mensual de 751.a pesetas 
Fuentes sindicales y los propios trabajadores del centro Municipal de salud 
creen que el procedimiento empleado por el ayuntamiento era un <<traje a 
medida para la actual coordinadora, María Teresa Pérez 

Los sindicatos CC.00 y UGT lograron evitar con su rechazo que la coordinadora del Plan de Drogas 
en Alcalá tuviera un sueldo mensual de 750.000 pesetas. Este rechazo se produjo en una reunión cele
brada el día 25 de marzo en la que participaron los secretarios generales de las uniones comarcales 
de CC.00 y UGT y sus representantes en el comité de empresa del ayuntamiento, además de los con
cejales responsables de las áreas de Personal y Bienestar Social. Los sindicatos consiguieron anular 
el procedimiento de contratación empleado, aunque el día anterior se abrieron las dos plicas presenta
das a la convocatoria, una de ellas la de la técnica que hasta ahora ha ostentado el cargo de coordina- · 
dora del Plan de Drogas, Maria Teresa Pérez. 

De esta convocatoria tuvie
ron conocimiento los sindica
tos a través de un anunció pu
blicado por PUERTA DE 
MADRID el día 12 de marzo 
y remitido por el ayuntamien
to. En él se especificaba que 
hasta el día 23 de marzo po
dían presentarse en la sección 
de contratación del ayunta
miento proposiciones para la 
contratación directa de los 
trabajos del 'Programa de in
tervención en drogodepen
dencias' por un plazo de seis 
meses. El tipo se estableció en 
4.480.109 pesetas. PUERTA 
DE MADRID se informó al 
respecto y supo que se trata
ba de la contratación del coor
dinador del Plan de Drogas en 
Alcalá, quien bajo esta moda
lidad de contratación llegaría 
a cobrar cerca de 750.000 pe
setas meIAuales, es decir, el 
doble que el funcionario con 
mayor sueldo en el ayunta
miento y que el propio alcal
de complutense. 

El día 24 de marzo se abrie
ron las plicas en el ayunta
miento habiéndose presenta
do dos; una, la de María Te
resa Pérez, que hasta ahora 
había ocupado este puesto de 
trabajo en virtud del convenio 
de colaboración con la Comu
nidad de Madrid. Fue un día 
después cuando los sindicatos 
manifestaron a los represen
tantes municipales su oposi
ción al procedimiento emplea-

WHISKERIA NECESITA 

do, quedando paralizado y ga
rantizándose que la plaza sal
drá dentro de la oferta públi
ca por la vía del concurso
oposición. Esto garantiza que 
el sueldo que percibirá la per
sona que reúna los méritos en
trará dentro de las tablas sa
lariales del ayuntamiento, 
previsiblemente en el grupo A 
como técnico titulado, y con 
un sueldo mensual entre las 
318.000 y las 323.000 pesetas. 

Fuentes sindicales por una 
parte, y funcionarios del pro
pio Centro Municipal de Sa
lud, donde tiene su sede el 
Plan de Drogas por otra, co
mentaron a PUERTA DE 
MADRID su sospecha de que 
el procedimiento empleado 
para la contratación de estos 
trabajos recogidos por el Pro
grama de Intervención en 
Drogodependencias encerraba 
un 'traje a medida' para la 
continuidad como coordina
dora de María Teresa Pérez. 
Desde la sección sindical de 
Comisiones Obreras en el 
ayuntamiento se aseguró a 
PUERTA DE MADRID que 
no se va a tolerar ningún tipo 
de contratación que no se 
atenga al procedimiento 
genérico. 

tos trabajos es un dinero en 
bruto, no neto, lo que no ocul
ta que sería prácticamente con 
toda seguridad, el sueldo más 
alto que se hiciera efectivo 
desde el ayuntamiento. 

Por otra parte, desde el 
Centro Municipal de Salud ha 
habido quien ha cuestionado 
la rentabilidad de la inversión 
que iba a realizar el ayunta
miento: «¿Qué balance puede 
aportar el Plan de Drogas? 
¿Cuánta gente ha sido atendi
da hasta ahora? ¿A cuánta 
gente se le ha dado de alta? 
Todo esto son misterios que 
cualquiera que los analice 
puede entender que encierran 
la ausencia de resultados al 
respecto», comentaron funcio
narios del Centro Municipal 
de Salud para añadir: «Todos 
sabemos que el concejal de 
Bienestar Social, José María 
lrastorza, ha tenido discre
pancias con la actual coordi
nadora y que ha sido el pro
pio alcalde quien ha insistido 
siempre en la 'intocabilidad' 
e incuestionabilidad de María 
Teresa Pérez», una mujer a la 
que la CAM procura 'colocar' 
siempre en algún municipio. 
Lo preocupante es que, si ella 
cobra 750.000 pesetas al mes, 
¿cuánto cobran sus jefes del 
plan regional de drogas en la 
CAM?» 

Las mismas fuentes sindi
cales mostraron su preocupa
ción por la proliferación de 
'contratos blindados' en el 
ayuntamiento, que emanan 
especialmente de los consejos 
de administración de los orga
nismos autónomos y que tra

En el Hospital 
Príncipe de Asturias 
Nueva área 
de. consultas, 
exploraciones 
especiales 
y técnicas 
ambulatorias 

El próximo día 19 de 
abril entrará en funciona
miento en la planta terce
ra de la zona de amplia
ción del Hospital Prínci
pe de Asturias un ala que 
recogerá las siguientes 
actividades: 

Area de consultas. En 
ella se ubicarán las con
sultas externas de 
O.R.L., Medicina Inter
na, Neumología, Derma
tología y Urología. 

Area de exploraciones 
especiales. Este servicio 
se aplicará a la realiza
ción de ténicas endoscó
picas. 

Unidad del dolor. Es
ta unidad consta de dos 
consultas y tres salas pa
ra la realización de trata
mientos. 

Dos salas de ténicas 
quirúrgicas. Estas insta
laciones permitirán opti
mizar mucho mejor el 
área quirúrgica del hospi
tal. 

Esta medida se realiza 
en el contexto de las labo
res encaminadas a ir 
adaptando el Hospital 
Príncipe de Asturias a las 
nuevas necesidades que 
demanda la población y , 
asimismo, para ir cami
nando hacia la total uti
lización de las instalacio
nes prácticamente ya 
construidas. 

Promotora V aldeaveruelo 
ULTIMOS CHALETS A LA VENTA 
Chalets adosados, 180 m/2 construidos 
de 1" calidad, en parcela de 250 m/2. 

¡Precio sin competencia! 
Tlf.: 949 / H 95 IO · JJ 95 27 
Valdeaveruelo, ctra. Torrelaguna, km. 12 

SEIORITAS 
Sueldo más 500/o comisión 

Telf.: 888 87 85 
(llamar a artir de 8 tarde) 

En cualquier caso esta con
tratación se recoge dentro del 
convenio de colaboración en 
materia de drogodependen
cias entre el ayuntamiento y 
la comunidad de Madrid, en 
virtud del cual la comunidad 
subvenciona al ayuntamiento 
este programa, lo que quiere 
decir que el consistorio paga 
estos trabajos pero posterior
mente recibe el dinero de la 
CAM. De la misma forma se 
ha insistido en que el sueldo 
de 750.000 pesetas mensuales 
para quien llevara a cabo es-

tan de eludir la vigilancia sin
dical: «Vamos a estar muy 
atentos para que cualquier 
contratación siga el P.'J<i:~é'j--~~~ 
miento genérico». :.C-.~\1t. 
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El problema mayor ya ha pasado, pero ahora qlieda la convivencia día a día de este matrimonio con 
sus vecinos del piso superior: u Yo lQ que quiero es que me deje en paz>•, dice Ro~o, esposa de Marcos. 

En el transcurso de una pelea 

un hombre arrancó de un mordisco un trozo de 
oreja a su vecino 
Al herida na se le pudieran reimplantar las tejillos· 

En el transcurso de una pelea entre dos vecinos del mismo portal de la calle Alfonso de Alcalá, un 
hombre perdió la parte superior de su oreja izquierda debido a un mordisco de su contendiente. Los 
insultos del agresor, Fiorentino C.E., a la esposa de la víctima, Marcos Vaquero, fueron el motivo del 
enfrentamiento entre ambos. El suceso tuvo lugar a las trece horas del pasado 29 de marzo, frente al 
portal nºS de la mencionada calle, donde residen agresor y agredido. 

Hace siete meses que el ma
trimonio formado por Marcos 
y Rosario reside en el bajo A 
del n ° 5 de la calle Alfonso de 
Alcalá. Ella está embarazada 
de cinco meses. En el piso de 
arriba, 1 ° A, habita con su es
posa Florentino C.E., de 46 
años. Cuando Marcos llegó a 
su casa del trabajo el pasado 
martes, 29 de marzo, encon
tró a su mujer llorando y le di
jo que su vecino la había in
sultado. Ya que al parecer és-

ta no era la primera vez, Mar
cos salió al jardín que hay 
frente a su portal y llamó la 
atención de Florentino; al re
cibir una mala contestación de 
éste, comenzó la pelea en un 
momento de la cual Marcos 
sintió un dolor y, al mirar a 
su contendiente, descubrió 
que éste tenía un trozo de su 
oreja en la boca. La contien
da duró algunos minutos más. 
Rosario había intentado sepa
rarlos, pero recibió un empu-

jón que la hizo caer y le pro
dujo un fuerte dolor en el 
vientre. Cuando la pelea ter
mi.Iló porque algunas personas 
separaron a los contendientes, 
Marcos y su esposa cogieron 

. ·el coche y fueron directamen
te a la comisaría, donde les 
aconsejaron pasar primero 
por la casa de socorro. Mar
cos no llevó consigo el trozo de 
oreja arrancado, que había 
quedado en el jardín de la fin
ca. Por indicación del médi-

PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES 
• Viviendas unlfamlllares • Reformas de todo tipo 

-PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO-
¡ Recogemos sus ideas y realizamos sus proyectos! 

el Río Badiel, 11 - Teléfono Fax: 883 32 50 - ALCALA DE HENARES 
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co de guardia, otros familia
res lo recogieron y lo llevaron 
en una jarra con hielo hasta el 
hospital Príncipe de Asturias, 
adonde había sido evacuado el 
herido. A pesar de ello, la par
te mutilada no pudo ser reim
plantada por el deterioro que 
ya sufrían los tejidos. 

Florentino C.E. fue deteni
do y, tras pasar algún tiempo 
en dependencias policiales y 
una vez formulada la corres
pondiente denuncia por par
te de Marcos Vaquero, fue 
puesto en libertad. 

Los problemas del matri
monio con esta persona ve
nían desde un tiempo atrás, al 
parecer originados por un 
asunto de la comunidad de ve
cinos. «El me insultaba; cuan
do me veía salir me decía gua
rra. Un día salí de mi casa y 
estaban limpiando el jardín 
de la calle. El estaba allí con 
unas vecinas y su señora y, al 
pasar yo, él les dijo que lo lim
piasen bien para que luego lo 
pisasen las señoras que son 
unas guarras. Yo me sentí alu
dida porque pasaba en ese 
momento por ahÍ». Florenti
no y su esposa se quejaban 
continuamente al matrimonio 
de abajo de que los molesta
ban porque hacían mucho 
ruido. 

En un principio, Rosario 
decidió no comentarle a su 
marido nada de lo que estaba 
ocurriendo con el vecino de 
arriba. Al final lo hizo y, tan
to Marcos como ella, según 
explican, decidieron ignorar 
a esta persona. Pero el día del 
suceso Florentino había vuel
to a insultar a Rosario: «Era 
sobre la una de la tarde y vol
vía de trabajar; dejé el coche 
y le vi apoyado en un árbol. 
Como no le hablo, pasé y en
tré a mi casa. Estaba mi mu
jer llorando y me contó que la 
había insultado otra vez. Salí 
a por él y le dije que ésta era 
la última vez que insultaba a 
mi mujer o decía algo de mí 
porque la próxima vez no iba 
a haber palabras. Me contes
tó «yo hago lo que me sale de 
los huevos»; yo me di media 
vuelta, fui a por él, le di un 
empujón y nos enganchamos 
en la pelea. Entonces me co
gió, me dio un bocado en la 
oreja y tiró. Le vi que escu
pía el trozo de mi oreja y me 
tiré a él otra vez, le di algu
nos puñetazos, nos cogimos 
del cuello y entonces nos se
pararon. Inmediatamente co
gí el coche y nos fuimos mi 
mujer y yo a la comisaría. No 

PUERTA de Madrid 



i 
n 
:1 
., 
:1 

e 

.-
o 

e 

1 

Y' 
1 

1 

1 

) 

l 

e 

l 

) 

) 

) 

l 

l 

e 

l 

r 
1 

l 

l 

í 
l 

l 

í 
l 

l 

l 

l 

sangraba mucho, pero sí tenía 
un goteo constante», explica 
Marcos. 

Al no poder reimplantarle 
la parte superior de la oreja 
izquierda que había perdido, 
el médico intentó estirar un 
poco la piel y le dio unos pun
tos al herido. «El médico me 
ha dicho que con cirugía se 
puede arreglar; si no, ya ve
remos el trauma que me que
da y si es lo suficiente grande 
como para irme yo o hacer 
que se vaya él». Además de es
to, Marcos sólo tiene 29 años 
y trabaja de camarero en Vi
llalbilla; esto quiere decir que 
para él la pérdida de la oreja 
supone además un problema 
estético: «Hay gente que te co
noce y siempre vas a estar con 
la cosa de que te están miran
do la oreja, aunque no sea 
verdad», dice Marcos. 

El problema mayor ya ha 
pasado, pero ahora queda la 
convivencia del día a día co
mo vecinos de este matrimo
nio y sus vecinos del piso su
perior. «A partir de ahora la 
convivencia con este señor la 
veo en el sentido de que él es
té en su casa y yo en la mía, 

que no se meta conmigo y na
da más. Y o lo que quiero es 
que me deje en paz», dice 
Rosario . 

La policía advirtió a Mar
cos y a Rosario que no era 
probable que Florentino C.E. 
los volviera a molestar porque 
había pasado una mala expe
riencia. «Nos recomendaron 
que, si pasaba algo más, no 
hiciéramos nada y fuéramos a 
poner la denuncia directa
mente. Yo, el miedo que ten
go es por ella. Lo que vamos 
a hacer es pasar y que los tri
bunales se encarguen de él», 
añade Marcos. 

Este suceso ha llamado mu
cho la atención de diversos 
medios informaivos, incluso 
de las televisiones. Y, aunque 
el caso pueda parecer insóli
to, en Alcalá esto no es tan ra
ro como parece, ya que recor
damos otras pérdidas de tro
zos de orejas -tres con ésta
que se han producido ante
riormente como consecuencia 
de mordiscos recibidos duran
te peleas, de los que ya nos 
hemos hecho eco en PUERTA 
DE MADRID a lo largo de los 
años. 

La pérdida de la parte superior de su oreja izquierda supondrá pa
ra Marcos un problema estético: <<El médico me ha dicho que con 
cirugía se puede arreglar; si no, ya veremos el trauma que me que
da>•. La imagen es importante para Marcos porque, aunque entre se
mana trabaja en la construcción, en una obra que se lleva a cabo 
en la calle de Nebrija, los fines de semana es camarero en Villalbilla. 
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Intentaron robar una moto y el dueño logró evitarlo, pero la 

sentencia favorece a los presuntos ladrones 

«Al destrozarme la moto me quedé sin trabajo sólo porque 
un 'niñato' quiso robarme el retrovisor y las ruedas» 
El propietario denuncia lo que él considera una injusticia 

Hace tres meses, seis adolescentes intentaron robar maa moto. Su propietario, ayudado de dos ami
gos, logró evitar el robo, pero en el enfrentamiento uno de los presuntos ladrones resultó herido. Ahora 
se ha hecho pública la sentencia en la que el juez ha estimado que el joven que sufrió daños debe perci
bir una indelDDización. El propietario de la moto ha querido denunciar a través de PUERTA DE MA
DRID lo que él considera maa injusticia. 

Según declaró José Baena, 
dueño de la moto, los hechos 
ocurrieron cuando un amigo 
que se encontraba con él en su 
casa ie pidió prestada su moto, 
que habían dejado aparcada 
poco antes frente a su domici
lio en la calle Juan de Soto. 
Cuando el amigo fue a recoger 
el ciclomotor se encontró a seis 
jóvenes de entre 16 y 18 años 
que estaban intentando sus
traer diversas piezas -retro
visores y ruedas- de la moto. 
Este joven preguntó al grupo 
qué estaban haciendo y los pre
suntos ladrones le dieron un 
puñetazo. 

El amigo corrió al telefonillo 
del portal de José Baena para 
avisarle de lo que estaba ocu
rriendo y él inmediatamente se 
asomó al balcón. En ese mo
mento vio cómo los jóvenes, 
que a su vez montaban también 
tres vespinos, se liaban a pito
nazos con su moto. Bajó inme
diatamente a la calle y se juntó 
con su amigo y con un tercero 

• 

José Baena recurrirá y asegura que para ello cuenta con el testimo
nio de varios vecinos que presenciaron lo ocurrido. 

que llegaba en esos instantes. 
Los tres salieron cogiendo tras 
los presuntos ladrones, pero es
tos huyeron en los ciclomoto
res. Al poco tiempo regresaron 
de nuevo montados en la moto 
amenazándolos con las pitones, 

«agitándolas sobre sus cabezas 
como si estuvieran en el Oeste», 
explica Baena. No llegaron a 
hacerles ningún daño y salieron 
huyendo, pero uno de los ami
gos del denunciante tiró un cas
co contra una de las motos, 

WOQLDCLIME.s.l. 
ACONDICIONAMIENTO DEL AIRE 

Si le preocupa el calor del verano 
y el frío del inviemo 
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dándoles de lleno y provocan
do que perdiesen el equilibrio. 
La moto y sus dos ocupantes ca
yeron al suelo tras chocar con
tra una furgoneta en la calle 
Juan de Austria. Uno de ellos 
logró escapar, pero el otro fue 
retenido y sufrió una paliza a 
manos del joven que lanzó el 
casco. Seguidamente llegó la 
policía, a la que avisaron los ve
cinos alertados por el follón 
que se organizó. 

La versión de la parte con
traria desmiente la anterior. 
Según reza la sentencia, el jo
ven que sufrió la paliza asegu
ra que pasaba por Juan de Aus
tria montado en su moto, cuan
do perdió el equilibrio y chocó 
tras lanzarle un individuo des
conocido un casco. Cuando ca
yó al suelo recibió una paliza 
que le ocasionó diversas lesio
nes que le retuvieron cinco días 
en su casa. También alega que 
su moto sufrió con el golpe des
perfectos por valor de más de 
60.000 pesetas. 

«¿Quién me paga 
a mí los daños?» 

Todos estos hechos están de
nunciados por ambas partes. 
Hace dos semanas se celebró el 
juicio en el que José Baena y 
sus dos amigos figuraban como 
denunciados y no denuncian- -
tes. Baena y uno de sus amigos 
han resultado absueltos, pero el 
tercero ha sido sentenciado a 5 
días de arresto domiciliario y al 
pago de una indemnización de 
120.000 pesetas al joven sobre 
el que causó las lesiones. 

José Baena declaró durante 
el juicio que quién le iba a cos
tear a él los daños que se le oca
sionaron en su moto, pero se
gún el juez debe consultar con 
su abogado y celebrarse otro 
juicio para reclamar los daños: 
«Quiero denunciar el caso por
que a los que me intentaron 
quitar la moto no les han hecho 
nada. Era mi medio de trans
porte para el trabajo y para mo
verme. Al destrozarme lamo
to, que era el único vehículo 
que yo tenía y me había costa
do ganarme con mi sudor, me 
quedé sin trabajo sólo porque 
un 'niñato' quiso robarme el 
espejo retrovisor y las ruedas». 

Este joven asegura que hay 
muchos vecinos testigos de lo 
sucedido y que en el anterior 
juicio no los llevó porque con
sideró que los hechos estaban 
suficientemente claros, pero 
tras la sentencia recurrirá y pe
dirá que testifiquen contando 
lo ocurrido. 

PUEITA de Madrid 
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un dependiente salió detrás de él gritando «iAI ladrón, al ladrón!» 
y un policía nacional de paisano detuvo al autor de la sustracción 

Robó cuatro cartones de tabaco americano en un estanco 
Un individuo robó cuatro cartones de tabaco en el estanco. situado en el número 37 de la calle Mayor, 

siendo retenido cuando huía por un agente de la Policía Nacional que estaba fuera de servicio y ha
ciéndose cargo de su detención el Policía Municipal que tiene asignado el servicio en el casco históri
co complutense. Los hechos ocurrieron el día 4 de abril; sobre las 13'50 horas entró en el estableci
miento un individuo bien vestido, que no infundió sospechas a la encargada del estanco. 

El individuo pidió cuatro 
cartones de tabaco de la marca 
Marlboro; cuando la encarga
da se los sirvió le pidió otros 
dos cartones de otra marca, mo
mento en el que la dependien
ta se dio la vuelta a buscarlos 
y que fue aprovechado por el 
delincuente para coger los cua
tro que le habían sido servidos 
y darse a la fuga sin pagarlos. 

Tras él salió un dependien
te del establecimiento gritando 
'¡Al ladrón, al ladrón! '. Comer
ciantes y viandantes que pasa
ban en ese momento por la ca
lle Mayor salieron también en 
su persecución. El delincuente 
tomó la calle Carmen Calzado 
abandonando la calle Mayor; 
fue allí cuando un agente de la 
Policía Nacional que estaba 
fuera de servicio lo retuvo hasta 
que llegó el guardia urbano 
adscrito a la calle Mayor, quien 
se hizo cargo del detenido dan-

do aviso a un coche patrulla pa
ra su traslado a la comisaría de 
Policía y la apertura de 
diligencias. 

El detenido resultó ser Julián 
M.F., de 26 años de edad y do
miciliado en Alcalá. Al parecer 
es toxicómano desde hace rela
tivamente poco tiempo y ya ha
bía robado en otros estancos 
por el mismo procediento del 
descuido. Los comerciantes de 
la calle Mayor y del centro de 
Alcalá se han quejado frecuen
temente de la escasa vigilancia 
policial que tienen, destacando 
en cualquier caso el papel que 
realiza el guardia adscrito a esta 
zona para controlar el horario 
de carga y descarga de vehícu
los. 

Por otra parte, otra queja 
que ha llegado a nuestra redac
ción tiene que ver con las con
diciones en que las víctimas de 
robos o atracos se ven obliga-

das a tener a la hora de inter
poner denuncia en comisaría de 
Policía. Si el individuo ha si
do detenido, hay veces que 
coinciden juntos delincuente y 
víctima para prestar declara
ción, lo que supone para los úl
timos un efecto intimidatorio. 

Intento de robo en 
una tienda de regalos 

Sobre las 22'30 del lunes día 
4 de abril dos individuos inten
taron robar en la tienda de re
galos 'Detalles', situada en la 
calle Carmen Calzado. Los la
drones levantaron el cierre y 
penetraron por una puerta co
lindante al establecimiento, 
donde está instalado el cajetín 
de alarma de la tienda. 

El propietario recibió aviso 
de la empresa de seguridad con 
la que tiene contratado el ser
vicio de alarma, puesto que sal-

tó la misma en su terminal. La 
empresa avisó asímismo a la co
misaría de Policía, cuyos agen
tes se personaron en el lugar. 
«Los ladrones habían levanta
do el cierre sin romper la cerra
dura, rompieron un cristal de 
la puerta de al lado y destroza
ron la alarma arrancando los 
cables y metiendo un destorni
llador por el cajetín. Lo que no 
pudieron impedir es que en la 
central de seguridad se recibie
ra la señal de alarma y se diera 
aviso a la Policía. 

Los ladrones tuvieron que 
salir corriendo, puesto que fue
ron observados por un testigo 
que pasaba por las inmediacio
nes del establecimiento, quien 
a su vez llamó a la Policía Mu
nicipal. De hecho, los agentes 
policiales lograron detener en 
las inmediaciones a dos indivi
duos que se suponía que pudie
ran ser los autores de este in
tento de robo, pero tuvieron 
que ponerlos en libertad al no 
haber pruebas de que hubieran 
sido realmente ellos: «Lo triste 
es que los comerciantes estamos 
a expensas de esta gente. Aquí 
en mi establecimiento no es la 
primera vez que lo intentan pe
ro gracias a Dios no lo han lo
grado. Esperemos que siga así 
la cosa, aunque el temor siem
pre está presente». 

¡OCASIONES UNICAS! VEHICULOS CON MATRICULAS RECIENTES 

OFERTAS VALIDAS HASTA AGOTAR EXISTENCIAS. Venga e infórmese hoy mismo en: 
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Al parecer, sufría enaJenación mental y falleció por inanición 

una mujer de 57 años, encontrada muerta en su vivienda 
Junta al cadáver se encontraban dos gatos también muertos y en 
la casa no había ningún alimenta 

Sofía Ernesto Corral, de 57 años de edad, fue encontrada cadáver a las 11 '30 de la noche del día 31 
de marzo. El suceso ocurrió en la localidad de Algete, en el bajo del número 15 de la calle Palomar. 
Los vecinos, alarmados por el mal olor que salia de la vivienda y sospechando que algo podía haber 
ocurrido en su interior, ya que nadie contestaba a sus llamadas, dieron aviso a la Policía Municipal, 
que a su vez pasó el aviso a la Guardia Civil. 

Cuando los agentes pasaron 
al int er ior de la vivienda en
contraron el cadáver en posi 
ción decúbito supino sobre un 
colchón que estaba en el sue
lo. Junto al cuerpo había dos 
gatos muertos, animales que 

hacían compañía a la mujer. 
En la vivienda no había nin
gún alimento. Al parecer, la 
mujer y los animales habían 
muerto por inanición veinte 
días antes de ser hallados sus 
cadáveres. La vivienda care-

cía de fluido eléctrico y no te
nía más muebles que la coci
na, un fregadero y un col
chón, y algo de ropa amonto
nada. El colchón donde fue 
encontrada la mujer estaba 
sobre el suelo de la cocina. 
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Según parece, la mujer su
fría enajenación mental, ha
bía abandonado a su marido 
y se había ido a vivir sola en 
compañía de sus gatos. Según 
los vecinos, tenía un compor
tamiento extraño y dejaba 
cartas escritas y a veces pro
fería gritos e insultos contra 
alguien o algo que no queda
ba bien definido. 

El titular del juzgado nú
mero 1 de Torrejón y el foren
se ordenaron el levantamien
to del cadáver y su traslado al 
depósito municipal. 

RobO en camarma 
par valor de dos 
millones de pesetas 

El día 28 de marzo de ma
drugada se cometió un robo 
en la nave C -4 Cartroner 
S.L., situada en el polígono 
industrial Alcamar de la loca
lidad de Camarma de Este
ruelas. Para pasar al interior 
los ladrones causaron daños 
consistentes en rotura de reja 
y ventana exterior, apoderán
dose de comestibles, bebidas, 
herramientas mecánicas y de
corados de teatro por valor de 
dos millones de pesetas. 

RobO en una peletería 
El día 27 de marzo se come- -

tió un robo en Peletería Car
men, situada en la localidad 
de Arganda del Rey. De ma
drugada y tras forzar la puer
ta , personas por el momento 
desconocidas se apoderaron 
de nueve abrigos de pieles de 
diferentes clases y modelos va
lorados en 1.480.000 pesetas. 
También se llevaron 600.000 
pesetas en efetivo del interior 
de la caja del establecimien
to. 

RobO en una empresa 
par valor de cinco 
millones de pesetas 

Dur ante la madrugada del 
25 de marzo se cometió un ro
bo en la empresa Rives Her
manos de la localidad de Pa
racuellos del Jarama sustra
yendo del interior de la mis
ma una máquina de escribir 
electrónica, un fax , una foto
copiadora, herramientas va
riadas, dos grupos de soldadu
ra , dos radiales, una máqui
na de taladrar, barras de la
tón y piezas de aluminio. tam
bién se apoderaron de 50.000 
pesetas en cheques gasolina, 
valorado todo en 4.864.000 
pesetas . 
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se llevaron material deportivo del c. c. lplacea por valor de J millones 

Robaran la bicicleta del alcalde valorada en 2sa.aao pesetas 
Durante la noche del pasado 31 de marzo, festividad del Jueves Santo, se produjo UD robo en las dependen

cias del Club Ciclista lplacea, situadas en la Ciudad Deportiva Municipal de 'El Val'. Se llevaron más de 
3.000.000 pesetas en material de aso de este club, entre el que se encuentran dieciocho bicicletas; una de 
ellas pertenecía a norencio Campos, alcalde de Alcalá, y estaba valorada en UD cuarto de millón de pesetas. 

En la noche del 31 de marzo 
se perpetró un robo en las depen
dencias deportivas del Club Ci
clista !placea, situadas junto al 
velódromo de la Ciudad Depor
tiva Municipal de El Val. El de
lito tuvo que ser cometido des
pués de la medianoche, enlama
drugada ya del Viernes Santo 
porque, hasta esa hora, el lugar 
se encuentra controlado por vi
gilantes jurados. 

Manuel Gómez Cruz 

cho»; además, entre las bicicle
tas robadas se encontraban algu
nas que no eran propiedad del 
club, sino de los alumnos o la 

propia del alcalde. Después de 
este robo, que es ya el tercero que 
sufre el club, se van a· reforzar las 
medidas de seguridad. La puer
ta metálica que da entrada a las 
dependencias fue forzada sin de
masiado trabajo; ahora se van a 
cambiar, tanto ésa como algunas 
del interior y se van a instalar ce
rraduras de tres puntos. 

<<No han robado sólo al 
!placea; han robado a la 
ciudad de Alcalá de Henares» 

Manuel Gómez Cruz, vicepre
sidente del Club Ciclista !placea, 
explica que el daño económico ha 
sido importante, pero también lo 
ha sido el moral. 

«Tres millones de pesetas 
-dice Gómez Cruz- quizá hoy 
en día no sea algo exagerado pa
ra la gente pero para nosotros , 
que somos un club modesto, que 
todo lo hemos conseguido a base 
de sacrificio, es un capitalazo. 
Más que nada es la intranquili
dad que te queda porque éste es 
el tercer robo que sufrimos y el 
más importante. El problema es 
que ya no sabes qué hacer por
que se crea una psicosis muy 
grande. Yo creo que esta gente , 
que seguramente va a malvender 
esos tres millones y lo va a dar 
todo por cien mil, no ha robado 
sólo al Club Ciclista !placea, ha 
robado a la ciudad de Alcalá de 
Henares; porque creo que somos 
un club que representa a Alcalá 
por toda España y a todos los ciu
dadanos nos han quitado un po
quito. Nos han dado un palo que, 
si económicamente es fuerte, mo
ralmente yo creo que lo es más. 
Duele mucho cuando estás po
niendo tantas ganas y tanta ilu
sión como pone el Club Ciclista 
!placea y la gente que lo rodea y 
te dan un palo así». 

Los ladrones se llevaron die
ciocho bicicletas entre las cuales 
se encontraba la de Florencio 
Campos, alcalde de Alcalá de 
Henares, valorada en 250.000 
pesetas. Sustrajeron también 
cronómetros, emisoras de coches, 
material de repuesto sin estrenar 
y el equipo de megafonía. Se cal
cula que las pérdidas sobrepasan 
3.000.000 pesetas. Los vestua
rios se encontraban muy revuel
tos. Los delincuentes pasaron al 
lugar forzando la puerta metáli
ca. Se piensa que el robo tuvo 
que ser cometido por más de una 
persona y, según Manuel Gó
mez, vicepresidente del club, to
do estaba estudiado, tanto por las 
fechas y la hora en que se produ
jo como por el material sustraí
do, que tuvo que ser sacado de la 
Ciudad Deportiva por su parte 
trasera. «Los que vinieron sa
bían lo que hacían. Quizá ya ha
bían entrado aquí antes.en los tu
multos que se nos juntan; a ve
ces pierdes un poco el control de 
quienes entran y salen». A ello 
apuntan datos como que eligie
ron bicicletas de montaña y las 
llamadas 'cabras' , las bicicletas 
que solo pueden ser utilizadas en 
pista. Manuel Gómez explica 
que «para sacar mi bicicleta de 
donde estaba colgada había que 
quitar otras primero. Les hubie
ra sido menos molesto coger cual
quier otra pero prefirieron lle
varse la mía de carretera». 

cayó al vacío desde un•º piso y tuvieron que amputarle un brazo 

Lo que más daño ha hecho al 
club ha sido el robo del equipo 
de megafonía; lo habían compra
do recientemente por valor de 
300.000 pesetas. «Tenía hasta 
micrófonos inalámbricos; para 
las pruebas de pista, por ejem
plo, nos es indispensable. Den
tro de poco tenemos el Campeo
nato Autonómico de pista de Ma
drid y tendremos que comprar 
otra megafonía. Reponer todo es
te material nos va a costar mu-
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El pasado 6 de abril, a las 
18' 00 horas aproximadamente, 
una persona caía al vacío desde 
un 4° piso. El protagonista de 
tan desafortunado suceso es An
tonio G., de unos 40 años de 
edad, y vecino del n°2 de la ca
lle Celada. Este hombre se en
contraba en esos momentos en su 
domicilio acompañado por uno 
de sus hijos, quien vió precipi
tarse a su padre por la ventana. 
El hombre quedó tendido en la 
acera en un gran charco de san
gre pero no falleció e incluso 
acertó a contestar a su hijo cuan
do éste, que salió corriendo ha
cia la calle en busca de su padre, 
le preguntó cómo se encontraba. 

La ambulancia llegó rápida
mente y trasladó a Antonio G . al 
Hospital Príncipe de Asturias . 
Su estado en ese momento era 
muy grave, pero el parte facul
tativo de última hora, transmi-

En el lugar cubierto de serrín cayó el desafortunado Antonio G. 

tido por la gerencia del centro a 
este medio poco antes de cerrar 
edición, es que el herido evolu
ciona favorablemente , encon-

CLAQLJ[TA 

ALCALA DE HENARES 
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trándose ingresado en planta y 
no en UCI del hospital. Por con
tra, Antonio G. ha sufrido la am
putación de su brazo derecho y 
fractura de tibia y peroné. 

La esposa llegó poco despues 
de que se trasladase al herido al 
hospital y enterada de lo sucedi
do por los vecinos se marchó rá
pidamente para interesarse por 
el estado de su marido. El hecho 
causó gran consternación entre la 
vecindad. 

Al parecer, Antonio G. sufría 
depresiones desde hacía algún 
tiempo e incluso había tenido 
que ser internado hacía menos de 
un mes en el hospital para reci
bir tratamiento psiquiátrico. 
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El hecho ocurrió en la calle Pedro del campo 

un guardia civil de paisano evitó la violación de una joven 
El sábado día 26 del pasado mes de marzo, a las 4'30 horas de la madrugada, fue detenido Víctor RC, 

de 29 años de edad, nacido y vecino de Alcalá de Henares, como presunto autor de un delito de agre
sión sexual a una joven en el barrio del Chorrillo, concretamente en la calle Pedro del Campo, junto 
al paseo de los Pinos. Los hechos ocurrieron de la siguiente manera. 

Cuando un guardia civil 
destinado en el puesto de An
chuelo se encontraba de pai
sano disfrutando su día de 
descanso observó que un in
dividuo perseguía a lo largo 
de la calle a una joven, lo cual 
le infundió sospechas, por lo 
que en vez de marcharse op
tó por quedarse observando 
qué sucedía. Enseguida vio 
cómo el individuo sujetaba 
por la fuerza a la joven y la in
troducía en el portal número 
1 de la mencionada calle con 
clara intención de violarla. El 
guardia civil entró inmedia
tamente y sin llevar arma al
guna logró neutralizar al agre
sor evitando así la violación. 
El detenido ha ingresado en 
prisión por orden judicial. 

A finales del pasado mes de 
febrero una joven fue violada 
cerca del mencionado lugar. 

Cuando se dirigía a su domi
cilio y atravesaba la vía del fe
rrocarril por el paso elevado 
fue abordada por un indivi
duo armado con un cuchillo, 
el cual, tras proferir amena
zas de muerte, condujo a la 
mujer, de 23 años de edad, 
debajo del puente, donde des
pués de una serie de vejacio
nes consumó la violación. La 
policía detuvo al sospechoso al 
día siguiente por las caracte
rísticas descritas por la joven 
cuando acudió a denunciar a 
la comisaría. 

un padre violó a su 
hija subnormal 

Un vecino de Alcalá violó 
a su propia hija subnormal. 
Los hechos ocurrieron días 
atrás y se supieron al revisar 
personal médico del centro de 

salud Los Pinos a la víctima. 
Los hechos se pusieron en co
nocimiento de la comisaría de 
Policía Naional, aunque los 
funcionarios de la misma, al 
realizar su investigación, no 
pudieron abrir diligencias, ya 
que la madre de la víctima no 
quiso poner denuncia contra 
el agresor, su esposo. 

una joven de 22 años 
falleció en accidente 
de circulación 

El día 23 de marzo sobre las 
22'45 horas, en accidente de 
circulación ocurrido a la altu
ra del número 9 de la calle 
Pescadería, resultaron heridos 
dos jóvenes que viajaban en 
una moto, ambos vecinos de 
Alcalá de Henares. El acci
dente se produjo por colisión 

por alcance entre una moto y 
un coche, al empotrarse la 
moto en la parte trasera del 
vehículo, que se encontraba 
estacionado en doble fila. 

La joven Ana María Cas
tro, de 22 años de edad, que 
viajaba en la parte trasera de 
la moto Kawasaki, salió des
pedida tras el impacto y que
dó tendida en la calzada, sien
do auxiliada por la Policía 
Municipal, que dio aviso a la 
UVI móvil del 061. Tambien 
acudió una ambulancia de 
Cruz Roja, que trasladó al 
conductor, F. Contero Carro, 
de 24 años de edad, que tam
bién resultó herido. Ambos 
fueron llevados al hospial 
Príncipe de Asturias, donde 
según nos comunican fuentes 
familiares Ana María Castro 
falleció el sábado 26 de mar
zo a las 7 de la madrugada. La 
joven, al salir disparada tras 
la colisión, sufrió un fuerte 
golpe en la cabeza del cual no 
se recuperó, pese a los inten
tos de los facultativos por sal
varle la vida. Estuvo dos días 
ingresada en la UVI del hos
pital de Alcalá. El conductor 
de la moto ya fue dado de alta. 

!ªcampaña 
Vajillas de Porcelanosa 
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Mª Rosa y su Ballet Español pusieron el broche final al 11° Maratón Cultural de Caja de Madrid. 

con las palabras finales de Luis de Bias y la actuación de María Rosa y su Ballet Español 

se clausuró el 11 º Maratón Cultural 
Después de diez semanas de ininterrumpida actividad artística en el Aula de Cultura de Caja de Ma

drid, el lunes 28 por la tarde, se procedió a la clausura del undécimo Maratón en un acto especial dedi
cado como homenaje a todos los artistas que han intervenido desde el día 18 de enero que tuvo su co
mienzo. Una participación que ha superado el millar de creadores e intérpretes locales en las 74 actua
ciones celebradas, que se vienen a sumar al más de centenar y medio que ha expuesto sus obras a lo 
largo de quince exposiciones. 

Alrededor de 45.000 personas 
es la cifra de asistencia por los or
ganizadores, lo cual refleja el al
to índice de interés alcanzado 
por estos encuentros artísticos 
alcalaínos. 

Para poner punto final al Ma
ratón se contó con la interven
ción de Luis de Blas. «Sólo serán 
mis palabras -dijo- el breve, 
sencillo y cálido epílogo a este 
tiempo artístico y cultural... Pa
labras de alegría, nada más, por 
lo acontecido aquÍ». En otro mo
mento de su alocución, refirién
dose a este evento cultural, aña
dió «que ha brillado por el alto 
nivel de calidad y organización, 
por la importante participación 
de jóvenes, por el prestigio de los 
maestros invitados -José F. 
Alonso, Julio Quesada y Rafael 
Sebastiá, entre otros- y por el 
frecuente apoyo de las autorida
des y de los medios de comuni
cación». 

Dúo Brouwer. 
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Terminó deseando la celebra
ción del próximo -el 12°- Ma
ratón y agradeciendo a la Obra 
Cultural de Caja de Madrid su 
patrocinio y la entusiasta dedi
cación de sus empleados. 

María Rosa 
y su Ballet Español 

A continuación, fue el espec
táculo de María Rosa y su ballet 
broche de arte y belleza apropia
do para este final. Tanto las ac
tuaciones de María Rosa, plena 
de genio y figura tan extraordi
naria bailarina que ha sabido 
crear escuela, como todo el con
junto pusieron su acento de ale
gría, de belleza y de originalidad 
en un renovado repertorio artís
tico de exigente profesionalidad. 

Un variado festival de aires 
flamencos y, también, regiona
les, de juvenil frescura que cau
tivó al completo auditorio que 

les ovacionó con frenesí. La vi
da breve, Ven amor, Capricho 
español, La jota, fueron algunas 
de sus magníficas interpretacio
nes de danza. Destacable todo el 
ballet y, especialmente, el baila
rínJosé Ortega, primer solista y 
autor de algunas de las coreogra
fías montadas. 

Alfonso Luque «El Caobo» es
tuvo al cante con hondura y pro
pia de estilo su voz y, al toque, 
Antonio Amaya, con maestría y 
riqueza de matices, en fandan
gos, zorongo gitano, bulerías, 
tanguillos, etc. La hoja de la le
chuga, con la intervención de to
da la compañía, fue la pieza que 
cerró tan espléndido espectácu
lo al que, finalmente, el público 
dedicó insistentes aplausos. 

Dúo Brouwer 
En la tarde del lunes 21, el 

Dúo Brouwer ofreció su concier-

to de guitarra clásica. Un dúo de 
jóvenes músicos que han toma
do como artística denominación 
Brouwer, puede que como home
naje al autor de El reino de este 
mundo, el célebre guitarrista y 
compositor cubano Leo Brouwer 
del que son entusiastas intérpre
tes. 

Alumnos, ambos, del conser
vatorio de Alcalá donde cursan 
6° año de guitarra, Fernando 
López y Sonia Fernández tuvie
ron la idea de formar un dúo a 
raíz de un curso de música de cá
mara. Anteriormente, habían ac
tuado juntos en el Conservato
rio, Teatro Cervantes y, en 
Expo-Ocio, en Madrid. 

Sonia y Fernando, dando 
muestras de su sólida formación 
y con juvenil entusiasmo inter
pretaron, en la primera parte, al 
propio Leo Brower en Música 
incidental campesina, Clair de 
Lune, de Debussy y Andaluza, 
de Granados, entre otras. Des
pués del descanso repitieron 
compositores: Micro Piezas, de 
L. Brouwer y Valses poéticos, de 
Granados. 

Sobresalieron en su actuación 
los jóvenes Sonia y Fernando 
que, en lírica ensambladura sus 
instrumentos, brindaron un re
cital de gran belleza acústica, re
cibiendo cariñosos aplausos. 

Coral y Rondalla San Isidro 
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Recital para dos violines y piano. 

Coral y Rondalla 
San Isidro 

La Coral y Rondalla San Isi
dro pertenece a la Parroquia del 
Santo labrador y, año tras año, 
concurre con su numerosa pre
sencia de músicos y cantantes a 
este festival maratoniano. Una 
agrupación músico y vocal de ca
rácter parroquial nacida para ac
tuar en las misas de domingos y 
festivos y que dispone de una es
cuela de música de pulso y púa 
que sirve de canterra a la ronda
lla. 

Madre, mi carbonero, Al otro 
lado del río, La mora, La caña, 
El aire, El tío Xuan, etc., un lar
go repertorio de canciones de las 
tierras de España , etc. constitu
yó su extraordinario recital con 
el sabor de añejas tradiciones y 
sus variados ritmos folclóricos. 
Canciones cuyas letras tienen el 
-latido poético de la e~presión 
sencilla y popular, acompañada 
de la música de-Ios instrumentos 
de plectro tan vinculada a la 

amorosa geografía de nuestros 
pueblos. Un nutrido conjunto 
-26 voces mixtas y 19 instru
mentos- que, alegremente, ba
jo la infatigable batuta de don 
Inocente López, crearon un en
trañable clima de festiva convi
vencia entre un público que, rá
pidamente, completó el aforo y 
aplaudió con ardor todas las ac
tuaciones, que finalizaron con el 
bis El molino que está. 

Recital para 
dos violines y piano 

La tarde del m_iércoles, 23 de 
marzo, el Aula tuvo como prota
gonista a tres jóvenes intérpretes 
que dedicaron un concierto de 
excepcional relieve. Reseñamos 
algunos de sus datos biográficos. 

David Peralta, ha concluido 
sus estudios de Armonía y Gra
do Medio de Violín, obteniendo 
premio extraordinario de músi
ca de cámara en el conservatorio 
de Guadalajara. Ha colaborado 
con las orquestas Nacional y 

RTV. Actualmente, es miembro 
de la Joven Orquesta Nacional. 

Vicente Cueva estudia Violín 
y Música de Cámara en el con
servatorio de Guadalajara. Como 
solista, destacamos sus concier
tos con obras de Vivaldi en la ba
sílica de El Escorial y, en Ma
drid, acompañado por la Joven 
Orquesta de Cámara. 

Emilio González ha obtenido 
destacados galardones como Pre
mio Extraordinario Final Grado 
Medio de Piano del Conservato
rio de Guadalajara y, como solis
ta de piano, Premio «Regino Sáiz 
de la Maza», en un dilatado cu
rrículo de conciertos y concursos. 

Tres magníficos músicos que 
desarrollaron con profundo co
nocimiento, entrega y sensibili
dad un variado recital, alcanzan
do un señalado éxito, con obras 
de Vivaldi -Sonatas de Cáma
ra Op. 1 números 7 y 11-; de 
F. Couperin, Parnassus; de 
Schostakovisch, Tres dúos para 
violín y piano y Navarra, de Sa
rasate. 
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• REHABILITACION. Dirigido por médico rehabilitador. 
• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO <garganta, nariz y oídos>. 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
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Coro de la Universidad de Alcalá 

Coro de la 
Universidad de Alcalá 

Esta agrupación coral data de 
1979, como propuesta musical de 
un grupo de alumnos y profeso
res de la facultad de Ciencias pa
ra contribuir a la celebración de 
S. Alberto Magno. En la actua
lidad está compuesta por alum
nos de distintas facultades y su 
repertorio, fundamentalmente, 
inspirado en la polifonía rena
centista, barroca y popular 
española. 

A lo largo de estos años ha ve
nido desarrollando un meritorio 
programa de conciertos, ya par
ticipando en las propias festivi
dades universitarias como en
otros ámbitos nacionales y ex
tranjeros. Resaltamos algunas de 
sus artísticas realizaciones: En 
1989, gira de conciertos por 
Hungría; en 1991, participa en 
el Encuentro Coros de Alcalá y 
efectúa una gira por Holanda, 
amén de conciertos organizados 

suFORD en 
Alcalá Motor 

sDvtCao OFICIAL 

VENTAS: .. 
d &as de San Isidro, 7 -Tif.: 880 14 15 
TALLER: 
d. Daoiz V clarde 11 -Tif.: 880 82 15 

JARDINERIA 
* Instalaciones de riego 

automático 
* Mantenimiento. 
* Dec::orac::ión de interiores 

y exteriores 
*Etc: ... 

PABLO RINCON 
Telf.: 885 92 97 
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Sonia Andrade 

por la Escuela de Profesorado de 
Guadalajara, Ayuntamiento de 
Madird y en el Homenaje de la 
Real Academia de la Lengua a 
Nebrija, entre otras. 

En el concierto del jueves, el 
Coro de la UAH puso de mani
fiesto la excelente armonización 
de sus cerca de cuarenta voces 
mixtas, diestramente dirigida 
por Alicia Zipilván, ante un pú
blico que llenaba completamen
te el Salón y que les ovacionó ca
lurosamente. Interpretaron com
posiciones de Juan del Enzina, 
Nuevas te traigo y No tienen va
do; de Oracio Vecchi, So ben mi
chie y Dolcissimo; Ora sus de Es
cobar, obras de Vázquez, T.L. 
de Victoria, canción húngara, 
espirituales negros, etc., hasta 
un total de 17 canciones en una 
velada de entusiastas resonancias 
universitarias. 

Canción española 
por Sonia !ndrade 

Sonia Andrade prosigue su as
cendente carrera en el mundo de 
la canción española, alcanzando 
cotas de difusión nacional como 
el erigirse ganadora en el primer 
concurso de voces femeninas del 
programa «Date un respiro» de 
Tele 5 ó su participación, junto 
a Manolo Escobar y Carmen Se
villa, en «Gente Nueva». Asimis
mo, ya tiene editados dos LP: 
«Amiga Luna, Amigo Sol» y 
«Amor y Fuego». 

La joven cantante, Sonia, de 
16 años, sigue estudiando canto 
y llevando, además, por salas ro
cieras, teatros, emisoras de radio 
«con genio y con figura interpre
tando, con su vibrante voz y pa
sión flamenca, la canción espa
ñola: pasodobles, rumbas, sevi
llanas, bulerías, etc». 

En su actuación del viernes 
25, tuvo la colaboración de An
tonio Soria, como avezado pre
sentador, y dedicándola un ro
mance compuesto por él que fue 
ovacionado con fuerza. Después, 
ya Sonia Andrade lució en el es-
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cenario -con gracia y dominio 
del espacio escénico- su voz fla
menca de florida tesitura, co
menzando por Romance de va
lentía para -aparte de unos fan
dangos "ª capella» de gran fuer
za estilística- seguir con temas 
de sus discos: Amiga Luna, Tie
rras de España, El amor se fue 
contigo, Trece de Mayo, Aque
lla Carmen, ... entre los aplau
sos de un público que, en todo 
momento, la demostró su cariño. 

Música andina 
por el Grupo cdCirldncho» 

Toma este grupo su nombre, 
«Kirkincho>>, -nacido en 
1977- de la palabra quechua, 
que significa «armadillo», un 
animal de cuyo caparazón se 
construye tradicionalmente el 
charango, pequeño instrumento 
de cuerda que usan los indios 
peruanos. 

El grupo «Kirkincho» -que, 
curiosamente, está formado por 
cinco madrileños- basa su re
pertorio en la música popular la
tinoamericana. Tiene editado un 
LP, «Huracán de Mariposas>>, y 
lleva una larga trayectoria de ac
tuaciones en la mayoría de las 

capitales españolas y algunas ex
tranjeras. 

Su magnífica actuación del sá
bado fue como un encuentro 
emocionado con el variado fol
clore de los países de habla espa
ñola: Venezuela, Argentina, 
Chile, Perú, etc., a través de sus 
voces y del timbre peculiar de sus 
típicos instrumentos: la kena, la 
zampoña, el tiple, el cuatro, el 
charango ... , además de la ya clá
sica guitarra o el bombo. 

Algunos de los temas interpre
tados fueron: Paloma Ausente 
(Violeta Parra), La andariega 
(samba argentina), Elenita, Al
turas (Horacio Salinas) y, como 
final, Recuerdos. Aún, ante la 
insistencia del numeroso públi
co que les seguía ovacionando, 
ofrecieron un tema para flauta, 
El centinela. «Kirkincho», con 
profesionalidad, con su variedad 
instrumental y sus cálidas voces, 
supo transmitir con pasión su lí
rico mensaje, alcanzando un ro
tundo éxito. 

Grupo de Cámara 
«Música y Danza» 

Creada a iniciativa del em
prendedor Felipe Sebastián, la 
agrupación «Música y Danza» 

Grupo de Cámara de Música y Danza 

Grupo Kirkincho 

está formada por un selecto gru
po de instrumentistas y la baila
rina Paloma de Pedro. La direc
ción está a cargo de Wladimiro 
Martín Díaz que alterna su labor 
docente con la de concertista. Es 
solista de violín de la Orquesta 
Nacional, catedrático de violín 
del Conservatorio de Madrid y 
director de la Joven Orquesta 
Complutense, entre otras dedica
ciones y méritos. 

En cuanto a la bailarina Palo
ma de Pedro, bien conocida y 
admirada por el público alcalaí
no, es una joven artista que, día 
a día, se afianza en su profesio
nalidad. Actualmente, además 
de tener su propio grupo de bai
le, es componente de los ballets 
de María Rosa y Carmen Cubi
llo. 

Contó el Grupo de Cámara, 
compuesto por siete jóvenes mú
sicos, con la colaboración de 
Francisco Martín, solista de vio
lín de la Orquesta Nacional. 

Todo el espectáculo se desa
rrolló en un marco estético de ex
traordinaria brillantez, desde los 
primeros compases hasta el apo
teósico final de Paloma bailando 
La boda de Luis Alonso. Inter
vino, además, Paloma en Fan
danguillo de Huelva, de M. Ro
mero, y Castilla y Sevilla, de Al
béniz. Otras composiciones del 
concierto fueron, una selección 
de La alegría de la huerta, de 
Chueca; Granada, de Albéniz y 
La oración del torero, de Turina. 

Rotundo éxito del Grupo de 
Cámara «Música y Danza>> en la 
tarde del domingo, como última 
actuación antes de la clausura, 
con un público que llenó la Sala 
y vibró de entusiasmo. Triunfo, 
al fin, de todo el elenco: De la so
berbia ejecución de los jóvenes 
instrumentistas, de la armonía, 
pasión y elegancia de Paloma en 
el baile y de Wladimiro Martín 
que dirigió con extraordinario 
pulso tan bella combinación de 
la música y la danza en un esco
gido programa. 
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se clausuró la XI edición con el ballet de María Rosa 

El aula de cultura de la Caja de Madrid congregó a 
45.000 personas durante el maratón de artistas 

El personal del Aula de 
Cultura de la.Caja de Madrid 
contabilizó un total de 45.000 
personas que fueron las que 
acudieron a sus instalaciones 
de la calle de Libreros para 
asistir a las actividades del sa
lón de actos o visitar las expo
siciones de la XI edición del 
maratón de artistas celebrado 
entre los días 18 de enero y 29 
de marzo. 

El maratón ha batido todos 
los récords, puesto que ha ha
bido más actividades y más 
días de programación. El pa
sado año la cifra de asistencia 
fue 40.000 personas; en esta 
undécima edición ha habido 
dos días en que han llegado a 
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Femando Mora, director de la Obra Cultural de la Caja de Madrid 

Maria Rosa 

pasar por las puertas de entra
da del Aula de Cultura un to
tal de 1.200 personas, preci
samente las dos jornadas en 
las que hubo doblete de acti
vidades por la mañana y por 
la tarde. 1.000 artistas han 
participado en la cita sin que 
se produjera ni una sola baja 
y un total de 1.200 obras se 
han mostrado en las exposi
ciones colectivas. 

Todo ello, segun los respon
sables de la obra cultural de 
Caja de Madrid es mérito de 
los artistas, por su dedicación, 
y de los espectadores, por su 
fidelidad. Pero hay un incues
tionable mérito que hay que 
reconocerle al equipo que di
rige en Alcalá Pedro de Pedro, 
cuya organización y su traba
jo ha permitido que esta edi
ción haya sido una realidad 
que aún ha superado las an
teriores: «Estamos muy satis
fechos por el éxito que ha con
seguido el maratón, y estamos 
también muy cansados por
que supone un gran esfuerzo 
para nosotros. De todos mo
dos lo hacemos con ilusión y 
eso, ya se sabe, mueve mon
tañas», dijo Pedro de Pedro. 

El director de la Obra Cul
tural de la Caja de Madrid, 
Fernando Mora, asistió al ac-
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El pianista Rafael Sebastiá con la bailarina Paloma de Pedro y Pe
dro de Pedro, responsable del aula de cultura de la Caja en Alcalá. 

to con el que se clausuró el 
maratón, la actuación del 
prestigioso ballet de María 
Rosa, con esta bailarina como 
primera figura. Fernando 
Mora manifestó a PUERTA 
DE MADRID que «parecía un 
sueño cuando empezamos en 
el mes de enero, y ya han pa
sado más de setenta días uno 
tras otro, con unos aconteci
mientos culturales muy im
portantes para Alcalá y para 
el arte. En definitiva creo que 
lo que hacemos por la promo
ción de esos artistas va en bien 
de la cultura de nuestro país». 

Fernando Mora mostró su 
entusiasmo por el éxito de que 
por las puertas de la Caja de 
Madrid pasaran 45. 000 per
sonas para presenciar las ac
tividades: «Eso es muy boni
to porque hemos pasado por 
todas las actividades del mun
do de la música, de la escena, 
de las artes plásticas. Los ar
tistas han hecho de todo en es
ta casa, en la que nosotros nos 
limitamos a recibir a nuestros 
convecinos; todo lo demás lo 
pone Alcalá, lo ponen sus ar
tistas y lo pone el entusiasmo 
del público». 

El director de la Obra Cul
tural de la Caja de Madrid di
jo que el maratón es posible 
gracias «a los alcalaínos, avo
sotros los medios informati
vos. Lo que pasa es que pone
mos tanto entusiasmo, tanto 
amor, que esto no tiene más 
misterio para ser un éxito. 
Vamos caminando gracias a 
los artistas y al público, que 
nos da su aliento y su ánimo». 

La calidad del maratón es 
otro de los secretos para con
seguir su éxito: «Cuando tra
bajan juntos gente que está 
empezando con gente conso
lidada, como pueden ser José 
Francisco Alonso, Rafael Se
hastiá, Julio Quesada, María 
Rosa, es algo que estimula. A 
mí lo que me más emociona es 
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la gente que está empezando; 
cuando ves a gente que va 
consolidándose, que "fa lle
gando incluso al estrellato y 
que ha empezado contigo, es 
lo más emocionante y satisfac
torio, lo que más te hace se
guir trabajando. Cuando sa
le un artista de éstos después 
de tantas horas de trabajo es 
el oxígeno que te da la vida en 
los momentos más bajos de 
moral». 

A partir de ahora 
se suprimirá la sala B 
de exposiciones 

«Siempre que contemos con 
los artistas y con el público de 
Alcalá seguirá el maratón>>, 
dijo Fernando Mora, que 
puntualizó que «la sala de ex
posición B se va a quitar. Fue
ron unas instalaciones que se 
pusieron por la gran deman
da que había con respecto a 
las artes plásticas y para no 
dejar a muchos artistas sin ex
poner con nosotros. Nosotros 
no ganamos nada, no nos be
neficiamos. ¿Que hay que 
quitarla porque no cumple las 
normas de seguridad? Pues la 
quitamos. Pero que conste 
una cosa, la quitamos cuando 
nos lo han dicho; si no la he
mos quitado antes es porque 
no nos lo han dicho». 

La bailarina María Rosa 
también se mostró encantada 
por clausurar el maratón de 
artistas: «Es una felicidad pa
ra mí porque gracias a la Ca
ja de Madrid éste es el tercer 
maratón que clausuro en Al
calá; yo lo hago con mucha 
ilusión y trato cada año de su
perarme. Es una satisfacción 
para mí ver la sala llena y có
mo sale el público de conten
to. Espero volver al año que 
viene porque aquí me siento 
muy a gusto, es como si vinie
ra a mi casa». 

Residencia ! ª Edad «SANTA AGUEDA~> 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre (3 km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá) 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 
SITUADA EN URBANIZACION MODERNA (RESIDENCIAL 

SANTA AGUEDA). A 15 MINUTOS DE ALCALÁ 

Información y reserva de habitación: 
Telf"s.: (949) 26 03 71 / 26 03 50 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SABIDOS MAÑANA Y TARDE · 

CODISAN, s.c. 
CONTENEDORES Y MINICARGADORAS 

SERVICIO DE: 
• Contenedores con puerta • Arena y Aridos. 
• Minicargadoras. • Derribos y vaciados. 

• Impermeabilizaciones 
•Limpieza de sótanos • Vaciados de piscinas 

el Andn·a Uoria, 13 - Tlfs.: 882 32 77 - 882 32 16 
Fax: 882 32 16 - ALCALA DE HENARES 

11 Centro de Desd e 1979 en Alca lá 
~ Psicología clínica 

y Escolar 
• LOGOPEDIA • DEPRESION • DISLEXIAS 
• RETRASO ESCOLAR • TERAPIA FAMILIAR Y PAREJAS 
• TRASTORNOS VOZ • PSICOTERAPIA INDIVIDUAL 

Mañanas de 12 a 2. Tardes de 4 a 8'30 
el Lope de Vega, 19 - Teléfono: 880 12 24 (previa petición) 

zona CABALLERIA ESPAÑOLA 

ARTICULOS PARA FIESTAS 
DISFRACES, ROPA FLAMENCA, TELAS Y COMPLEMENTOS 

El mejor surtido en piñatas y baratijas ,!r-, para l:s fiestas d~!º~ª~~~:d~~. 
8 t::';~~· - PL J.1 ~tJI (frente a Comisaría) 

"'"~.V(,~ Telf.: 889 10 24 
. ALCALA DE HENARES 
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con la victoria de las cadetes hizo bingo 

El lplahenares, campeonísimo, cumplió en collado·Villalba 
Los dos equipos en liga ganaron, las cadetes y los seniors qae, dicho sea de paso, se impusieron con jus

ticia las primeras a Recuerdo y los segundos, qae se despedían de la liga pues era el último partido de 
liga, ganaban al Collado Villalba en la sierra poniendo así puntos por medio al segundo y confirmando 
así su valía. Los hombres de Ramiro no acusaron el ambiente y cuajaron un excepcional partido cum
pliendo así su palabra de qae intentarían ganar el partido, siendo una lástima qae el otro club de la ciudad 
no se clasificara. El C.V. lplahenares espera la ayuda de su ayuntamiento, con el que qae está en nego
ciaciones, para poder traer a esta ciudad la fase de ascenso a primera división qae nunca se celebró aqaí. 

C.V. lplahenares, 3 - A.D. 
Recuerdo, O (cadetes femeninas) 

En jornada adelantada al jue
ves, las cadetes del Iplahenares 
se impusieron a las de A.D. Re
cuerdo en el CEI en un partido 
sin pena ni gloria pues las loca
les se impusieron con mucha 
facilidad. 

En la primera manga las de 
Flunch jugaron un poco nervio
sas pues les costaba jugar el ba
lón pero a partir del quinto tan
to del primer set se fueron cre
ciendo y se hicieron con él con 
mucha facilidad. 

El equipo campeón sin los jugadores Rivero y Bonache. 

Así se estuvo durante bastantes 
cambios de saque hasta que los 
locales, después de 32 minutos 
que duró el set, se hicieron con 
él por el tanteo de 17-15. 

bonito para al mismo tiempo, ser 
el set la suerte. Tenía que jugar
se como si fuera uno normal, per
dónenme si me pongo pesado pe
ro así debe ser, aquello nadie da
ba cfedito a lo que estábamos 

viendo los locales con un tanteo 
de 8-3 cuando se hizo el cambio. 
Pero todo era normal pues vino 
la reacción de los del Iplahena
res colocándose 11-6. Así estuvo 
durante unos momentos para lle
gar a la igualada y pasarlo para 
ponerse 14-15 teniendo aquí un 
error arbitral, pitó falta de posi
ción lo que hizo darnos el 16 y 
con ello el partido, pero arrepin
tiéndose tras una reclamación 
por parte de todo el equipo serra
no, lo que hizo que se descentra
ran y viniera la igualada pero los 
alcalaínos estaban allí luchando 
como si el campeonato se fuera 
en ello y lo consiguieron tras 32 
minutos con el tanteo de 15-17. 

Al final el electrónico, que 
también falló porque se puso a 
ver el partido, terminó marcan
do 2-3 (17-15, 90-15, 15-13, 
11-15, 15-17). 

C.V. Villalba: Díaz, García, 
Blanco, Guardado, Rodríguez , 
Dinitrijvich, Djurich, Tardío, 
Blaso, Martínez, Marín. 

C.V. Iplahenares Nuestra Se
ñora del V al: Bonache, Deluca, 
Morales, Expósito, Allue, Pi
quet, Pablos, Morales, Rivero, 
Burgos , Serrano, Blanco, Sán
chez. Entrenador: Ramiro. Cam
peón con una sola derrota. 

JUMOLIN 

La segunda manga las alcalaí
nas se volcaron sobre las escola
res destrozando la defensa, de
mostrando ser más equipo aun
que enfrente no tenía una perita 
en dulce pues demostró ser un 
equipo de cuerpo entero aunque 
quizás pecaron de estáticas, lo 
que hizo que las alcalaínas se fue
ran rápidamente. 

El tercer set fue coser y cantar, 
y se hicieron con él con mayor fa
cilidad de lo previsto pues las pu
pilas de Cherna lo bordaron pues 
se jugó con más alegría y esto hi
zo que el voleibol brillara. 

En el segundo set los campeones 
de la liga, en lugar de amilanar
se, salieron a por todas demos
trando que si eran campeones no 
era fruto de la casualidad sino 
que era porque habían sido más 
regulares y eran los mejores, to
do fue maravilloso, el buen ha
cer, allí la pelota volaba de un la
do a otro de la cancha pero co
mo si fuera una sinfónica hicie
ron enmudecer aquella parro
quia tan numerosa y que había 
sido llevada para ello consiguien
do hacerse con él por el tanteo de 
9-15 tras 20 minutos de juego. 

Crónica del Club Voleibol Alcalá (26-27 de manar 

C.V. Iplah_enares N.S.V.: 
Pascual, Navarro, Martínez, Lo
rente, Antolínez, Escobero, Ba
chiller, Villanueva, González, 
Jiménez. 

C.V. Villalba, 2 
C.V. lplahenares, 3 

A las 19'30, con una hora de 
retraso, dio comienzo el partido 
en el que el C.V. Iplahenares fue 
recibido con una estruendosa pi
tada por todo el pabellón que es
taba lleno frente a una pequeña 
parroquia que acompañó como 
siempre a su equipo y que se hi
zo notar por su colorido y por su 
ambiente en el pabellón del 
Collado-Villalba. 

Empezó el partido con un to
ma y daca pues allí todo eran go
rros y planchas por parte de un 
contendiente y otro, nadie daba 
un balón por perdido, todo era 
jugar por libre. En el primer set 
el partido llegó al 13-14 y saque 
de los alcalaínos, podía ser el pri
mer set pero no fue así, una ju
gada desafortunada dio al traste 
con todo para igualarse a quince. 
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Si las dos mangas anteriores 
habían sido de infarto, la terce
ra no iba a ser menos, los de la 
sierra no estaban dispuestos a de
jarse eliminar tan fácilmente 
pues necesitaban ganar y aque
llo cada vez se le complicaba 
más, pero todos buscaban la vic
toria y esta vez se fue para el la
do serrano 15-13. 

La cuarta manga era más du
ra, los alcalaínos empezaron qui
zás más nerviosos y empezaron 
a irse los serranos, pero tras un 
tiempo muerto solicitado por Ra
miro hizo que los flautistas vol
vieran a tocar el mismo son y 
acompasado salió la máquina de 
hacer voleibol y se volvió a ga
nar 15-11. . 

En el quinto y definitivo set, 
el de la pacharreta, este viaje fue 

Al finill no pudo ser 
Los seniors no pudieron vencer al A.D. Legamo, que será el se

gundo equipo madrileño, junto al lplahenares, en la fase de ascen
so a primera división. 

Senior masculino 
A.D. Legamo, 3 - C.V. Alcalá, 1 

La victoria del Iplahenares 
ante el equipo de Villalba no le 
sirvió para nada al 2 ª división 
del C.V. Alcalá. Los dos equipos 
alcalaínos estaban obligados a 
vencer para que el C.V. Alcalá 
consiguiera la clasificación, pe
ro éstos faltaron en el partido 
más trascendental de la tempora
da. 

Las derrotas de los últimos en
cuentros obligaba al Alcalá a 
vencer en la última jornada, pe
ro sólo en el primer juego dieron 
muestras de poder vencer al Le
gamo, que fue superior a los chi
cos de SalvadorMur. 

Al final, 4° puesto para el 
C.V. Alcalá y cierto mal sabor de 
boca, porque parecía, tal como 
estaba jugando el equipo, que la 

• clasificación se podía conseguir, 
aunque el objetivo del club en es
te primer año de andadura en la 
segunda división no era clasifi
carse para la fase de ascenso. 

Cadete femenino 
c.v. Alcalá, 1 
PDM Fuenlabrada B, 3 

Parece que la buena racha de 
las cadetes se ha cortado. El sá
bado pasado cayeron derrotadas 
ante un equipo de Fuenlabrada 
muy luchador en defensa que en 
ningún momento bajó la guardia 
ante las alcalaínas. 

El partido era claro para las 
aspiraciones del equipo alcalaí
no que ahora está obligado a ven
cer todos los partidos que le res
tan y esperar la derrota de sus 
más directos rivales. 

Infantil masculino: 
CV Alcalá, 3 -A.D. Estrecho B, O 

Terminó la liga para los infan
tiles que han conseguido el ter
cer puesto definitivo, resultado 
muy positivo dado que todos los 
jugadores del equipo son infan
tiles de primer año y alguno in
cluso de categoría alevín. 

Los más jóvenes en competi
ción federada han realizado una 
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liga muy regular y han mostra
do una gran progresión a lo lar
go de la temporada. Esperemos 
que sigan en esta línea y puedan 
darnos muchas alegrías. 

Infantil femenino: 
C.V. Móstoles, 0-C.V. Alcalá, 3 

Gran partido de las infantiles 
que con esta victoria se afianzan 
aún más en la segunda posición. 

Este equipo está realizando un 
gran final de temporada y tiene 
muchas posibilidades de conse
guir el triunfo final. 

La pasada semana les infor
mábamos de los jugadores del 
C.V. Alcalá que habían sido pre
seleccionados para formar parte 
de la Selección Madrileña 
Cadete. 

En los resultados definitivos , 
el equipo de 2ª división femeni
no del C.V. Alcalá es campeón de 
la Copa Federación Madrileña 
de Voleibol, y subcampeón de 
Madrid en la liga federada de se
gunda división nacional. 

El equipo de 2ª división mas
culino ha quedado 4° clasificado 
de Madrid en la liga federada de 
2ª división nacional. 

El juvenil masculino, subcam
peón de Madrid, clasificado pa
ra el Campeonato de España. 

El juvenil femenino, tercer 
clasificado de Madrid, empata
do con el segundo clasificado, el 
Club Alcorcón VB; un solo set las 
ha dejado fuera del campeonato 
de España. Mala suerte la de las 
juveniles. 

Por último, el equipo infantil 
femenino ha quedado tercer cla
sificado de Madrid. 

El .Club Voleibol Alcalá orga
nizará por primera vez en la his
toria de nuesJra ciudad, la fase 
final del Campeonato de España 
juvenil masculino. Con esto, el 
equipo del C.V. Alcalá 'se clasi
fica directamente para esta fase, 
lo que significa que luchará en
tre los 8 mejores equipos de 
España. 

Sin duda podremos ver en 
nuestra ciudad el mejor voleibol 
juvenil del país. Seguiremos 
informando. 

L.L. 

VESTUARIO LABORAL 
@mo 

•EMPRESAS •TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 
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Trofeo Olimpus Bendix que jugó muy relaja-
do, como de costumbre, pero 

El orozco goleó al Nothungque sin prisa ~l final le s~~ie-
ron las cosas bien y rompio el 
bloque defensivo faltando dos 

Cervezas Henares Orozco, 9 
Nothung, 1 

Nada pudo hacer el No
thung ante la abalancha y ga
nas de romper el marcador 
nada más comenzar el en
cuentro, y sin respiro endosó 
cinco goles. El Nothung sudó 
pero no avanzó, consiguiendo 
tan sólo el tanto de la honri
lla. 

Torre de Tores, 3 
Zulema, 1 

Al Torre de Tores le va a 
faltar más partidos para 
poderse incorporar al gnipo 
de cabeza. En esta ocasión 
doblegó al Zulema, más ner
vioso que en la primera fase 
donde goleó y no pudo ni si
quiera romper el bloque 
defensivo. 

At. Independiente Guiñón, O 
Seguros J & T, 2 

Despertaron del letargo en 
que se sucumbieron la sema
na pasada los del Seguros y 
consiguieron deshacerse por 
un tanteador justo de goles, 
ante el Guiñón que no arries
gó nada. Los del Seguros, en 
esta ocasión, sí nos ofrecieron 
algo más digno. En fin, resur
gieron del letargo, será por el 
sol. 

Everest, 6 
Tecnifiher, 12 

Dieciocho goles son muchos 
goles. De eso sólo podemos de
cir que hubo muchos fallos de
fensivos por los dos conjuntos, 
y un relajamiento del Tecni
fíber; que su goleador, Rober
to, está imparable y difícil se
rá que le coja algún otro com
pañero. El Everest se defen
dió como pudo. 

Caf eteria Caribi, 6 
UHA Salasport, 8 

Sudó la tinta para sacar 
adelante el encuentro la Ula 
que sólo hasta los tres minu
tos no se pudo saber si la Ula 
se metía o no en la lucha por 
el primer puesto, veremos la 
próxima jornada el mejor par
tido, la Peña y la Ula, espe
remos acontecimientos. 

Club de Suboficiales, O ~inutos, que l.? había de~en-

D 
, F S l dido el Cordon muy bien , eportivo .. , pero ... 

Por la mínima y sin bajar
se del autobús, ganó el Depor
tivo pues sólo duró cinco mi
nutos el encuentro dado que 
el Suboficiales se presentó con . 
sólo cuatro jugadores y enci
ma uno de ellos fue expulsa
do. 

Caleo Bendix, 5 
Transportes Cordón, 3 

El Transportes Cordón ex
puso bien el encuentro y le 
puso cara la victoria al Caleo 

Peña Barcelonista, 4 
Cafetería Mónaco, 2 

¿Miedo tal vez tenían los de 
la Peña Barcelonista de no 
perder?, pues parece ser que 
sí dado que ganaron muy mie
dosos de sus posibilidades, y 
el Mónaco estuvo a por todas , 
plantando cara a su rival. Los 
jugadores de la Peña Barcelo
nista sabían la importancia de 
su victoria sobre los de .Cafe
tería Mónaco. 

XIV Trofeo «Miguel de Cervantes» 
Del 16 de abril al 15 de mayo de 1994 se celebrará en las pistas 

de la Ciudad Deportiva Municipal de Alcalá de Henares, el XIV Tro
feo de Tenis «Miguel de Cervantes» cuya fase previa tendrá lugar 
del 16 de abril al 1 de mayo¡ celebrándose del l al 15 de mayo la 
fase final del mismo. Aunque no figura en el calendario de la Fede
ración, el tomeo y todas sus pruebas han sido autorizadas por la Real 
Federación Española y por la Federación de Tenis de Madrid, co
mo Federado, y se regirá por el Reglamento Técnico de la Real Fe
deración Española de Tenis. 

Las pruebas que se disputarán 
serán: individual caballeros, in
dividual sub-13 masculino y fe
menino, individual infantil mas
culino y femenino e individual 
cadetes masculino y femenino, 
siendo necesario un mínimo de 
16 jugadores para la celebración 
de las pruebas, incluidas las de 
consolación. 

Las pruebas se disputarán a 3 
sets, con «tie break» en todos 
ellos, y se jugará con bolas Pro
Kennex. 

En las pruebas individuales 
accederán directamente al cua
dro final los 22 jugadores mejor 
clasificados de entre los inscritos. 
De los participantes en la fase 
previa, pasarán al cuadro final 
los 8 jugadores que se clasifiquen 
cuarto finalistas en dicha prue
ba (válida sólo en Absolutos). 

Cuando el juez-árbitro, que 
será D. Vicente Mendieta, lo 
considere necesario , podrán ju
garse partidos con luz artificial. 
Los partidos se disputarán sobre 
superficie dura, no permitiéndo
se otro escenario que el determi
nado por esta organización. 

Podrán participar en este Tor
neo, todos los jug~~ e ten

('! ~.,<::.t'HO D 

ganen vigor licencia federativa , 
expedida por cualquier federa
ción regional española. 

El orden de juego, se fijará en 
el tablón de la Ciudad Deporti
va Municipal de Alcalá de Hena
res . Para mayor facilidad , los ju
gadores podrán solicitar infor
mación al teléfono 889 27 00 

Se aplicará W.O. , al jugador 
que pasados 20 minutos de la ho
ra señalada, no se haya presen
tado. El jugador, que pierda un 
encuentro por W.O. , perderá el 
derecho a cualquier premio que 
hubiera conseguido en el 
Torneo. 

Cualquier duda o cuestión, se
rá resuelta por el juez-árbitro, 
cuyas decisiones serán inapela
bles. 

Los premios que se otorgarán 
son: para individual caballeros, 
140.000 ptas ., al campeón; 
70.000 al subcampeón; 35.000 a 
los semifinalistas y 17.500 a los 
cuartofinalistas. 

Los campeones sub-13 infan
til y cadete (masculino y femeni
no) recibirán un vale de 40. 000 
pesetas en material deportivo. 
Para los subcampeones el vale se
rá de 20.000 pesetas. 

9 de abril de ,994 



Los tertulianos taurinos de la peña (<Tercio de Quites» han dado sabor a una semana que reunió a peñistas 
y aficionados para celebrar su X Aniversario. El mesón de «El Charro» fue centro de reunión en esta ocasión. 

Paco Herrera, ocho años de presidente 

se celebró la semana conmemorativa del 
x aniversario de la Peña Tercio de Ouites 

Paco Berrera lleva ocho años de presidente, además de formar parte de la comisión taurina del Exc
mo. Ayuntamiento. Gran aficionado, con esa forma de ver la fiesta que tienen los poetas. 

- ¿Qué significa diez años de 
peña taurina en una población 
como Alcalá? 

- Un tiempo estupendo de 
dedicación a la fiesta y haber 
contado con buenos aficionados 
y buenos amigos. Creo que pa
ra cualquier entidad taurina es 
un estímulo y no cabe duda que 
nos da fuerza para continuar 
otro decenio. 

- Hablemos del año 84. 
¿Quién reinaba en el planeta de 
los toros? 

- Pues serian Espartaco, 
Manzanares, Ojeda... Ten en 
cuenta que han pasado diez 
·años, pero las figuras son inmar
chitables. 

- Un signo de vuestra anda
dura como peña es el trofeo «Ter
cio de Quites» que entregáis to
dos los años. ¿Quién fue el pri
mer ganador? 

- Fue para Femando Galin
do. Un torero que en aquel año 
triunfó en la feria de Alcalá de 
Henares. 

- Paco Herrera tiene un ca
rácter abierto, es accesible total
mente, mantiene cierta flexibili
dad hasta donde está permitido, 
pero ¿a veces como presidente 
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En la mesa presidencial Paco Berrera se dirige a los comensales para dar las 
gracias; junto a él toreros y personalidades hacen un marco de arte y poesía. 

tienes que hacerte el duro en 
ciertos momentos? 

- Hombre, lo que sucede, 
igual que los toreros, y no me 
gusta compararme con las figu
ras, es que hay que tener la mu
leta y torear con la derecha y 
con la izquierda. 

- Pero ante todo hay que de
tenerse en su característica de 

poeta. Una forma de observar y 
ver, lo que otros materialistas no 
llegan a vislumbrar. 

- Es que sencillamente la 
fiesta es poesía. Y eso es lo que 
nos da fuerza para continuar en 
ella. Después los que ganan y 
pierden dinero ya es otra cosa. 

- Hablemos del X aniversa
rio. ¿Cómo está siendo la parti-

Descubriiento de una placa con 
alegoría al tercio de quites, sún
bolo y nombre de la peña que 
cumple diez años. 

cipación de la masa social y sim
patizante? 

- Estupendamente. El no
venta por ciento de los socios, 
han asistido a todos los actos. El 
domingo con el descubrimiento 
de la placa y la comida de her
mandad hubo hasta reventa. Su
peradas con creces las previsio
nes. 

- ¿Cuántos años de presiden
te? 

- Si la memoria no me es in
fiel, el dieciséis de mayo, fecha
muy taurina, cumpliré ocho 
años. 

- En la mente de Paco He
rrera habrá algo que todavía no 
se haya podido realizar. 

- Hombre, siempre en la vi
da hay que intentar mejorar. En 
nuestra mente están los tres chi
cos de Alcalá que quieren ser to
reros. Ya que los tres son socios 
de nuestra peña, nos gustaría 
que llegaran a las cotas más al
tas en su carrera. 

El domingo pasado se descu
brió una placa con el anagrama 
de la peña en cerámica de Tala
vera. El acto de epílogo del X 
aniversario se cerró con las pa
labras de Paco Herrera dirigidas 
a los asistentes, en las que dio las 
gracias por este caminar juntos 
durante diez años. Pidió el pre
sidente a la afición en general 
respeto y complacencia hacia la 
fiesta, porque estamos en el buen 
camino. «Si analizamos el pre
sente y miramos hacia el futuro, 
la fiesta es una cosa tan nuestra, 
que desde luego tienen que con
tinuar y cada vez más acentua
da». Fueron las palabras con las 
que se despidió de nosotros Pa
co Herrera. 

ATILA-NO 
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En las ferias taurinas de la comunidad y viajar en autocar, todos co
lectivamente a unirse a las tres 
actuaciones de los dos toreros 
de nuestra ciudad. Este sería el 
mejor apoyo que se les podría 
tributar por quienes quieren 
apoyarlos. ¡Adelante, peñas! 

Jesús Romero y Luis Miguel Encabo torearán en san Isidro 
Las diversas peñas taurinas de Alcalá deberían reunirse para acudir en 
grupa a este acontecimiento con sus pancartas y en autocar Y ya sólo me falta desearles 

a los dos toreros el mayor de los 
éxitos. La oportunidad la tenéis 
ahí. No dejéis escapar este tren 
sin subiros en él. 

Los novilleros Jesús Romero y Luis Miguel Encabo torearán en Madrid. Las fechas, el 29 de abril 
en las fiestas de la comunidad anteriores a San Isidro y, ya en plena feria y correspondiente al abono, 
el día 17 de mayo. Luis Miguel Encabo debutará prácticamente con caballos en la feria una semana 
después de Jesús Romero, concretamene el día 24 de mayo. 

Estos son los carteles: 
Gran sorpresa la presencia de 

Luis Miguel Encabo. Unos mi
nutos antes de escribir esta no
ticia llamé al torero y me con
firmó la noticia con la alegría 
que para cualquier torero esto 
representa, torear en la feria 
más importante del mundo y 
con la que los toreros sueñan. 

Si repasamos la historia de 
toreros, son muy pocos los que 
sin rodarse en provincias han 
pasado de novilleros sin caba
llos a torear en Madrid con pi
cadores. Esta noticia ha causa
do un gran impacto entre nues
tra afición, presentación de 
grandísima responsabilidad y 
fruto esta contratación de la 
campaña realmente extraordi
naria que ha hecho siendo 
alumno de la Escuela de Tau
romaquia de Madrid, donde 
sus dos actuaciones televisadas 
le supusieron salir en triunfo. 

Vemos bien que el torero ha
ya aceptado esta importantísi
ma oportunidad llamado por la 
empresa de Madrid para tal 
acontecimiento porque en estas 
circunstancias otros novilleros 
lo hubieran dejado «para me
jor ocasión». Por lo tanto, Luis 
Miguel Encabo, este comenta
rista se quita el sombrero por 
ese gran gesto reservado sólo 
para los toreros de raza. 

Y o siempre he dicho que los 
toreros grandes son desconcer
tantes. Es el caso de Jesús Ro
mero, que hace unasa fechas es
tuvo mal en Arnedo, en cuya 
feria triunfara apoteósicamen
te siendo el triunfador de la fe
ria ante un miura, pero fruto 
del éxito con el miura y de la 
salida a hombros en Madrid la 
temporada anterior, la empre-

: sa lo llama para dos novilladas 
importantísimas que van a de
jar bastante claro el futuro del 
torero, aunque ningún aficio
nado de los que conocemos bien 

· al torero dejamos de confiar en 
un triunfo grande. 

Si además de pasar pronto el 
A VE por nuestra ciudad resul
ta que dos toreros de Alcalá to
rean en San Isidro en la mismí
sima feria, señores, esto es pa
ra seguir tocando madera, pe-
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ro madera noble, que falta nos 
hace a todos alegrarnos de bue
nas noticias y desterrar y que 
acaben las malas. 

Las peñas de toreros de Al
calá tendrán que demostrar su 
categoría de peñas y no sola-

mente para invitar a cuatro 
amiguetes y hacerse la foto con 
el torero. 

Las peñas ya existentes, más 
la de Jesulín de Ubrique, a 
punto de inaugurarse, deberían 
concentrarse para asistir con 
sus correspondientes pancartas 

El día 29 de abril, novillos de 
Peñajara para Jesús Romero, 
Pepe Luis Gallego y José 
Ortega. 

El día 17 de mayo, feria de 
San Isidro, novillos de Martín 
Peñato para Jesús Romero, Pa
co Senda y Pepe Luis Gallego. 

Automoeión Aleolá, s.I • 
Vía complutense, HJ • lAntk.lua ctra. llaelonal 11) • Tlfs.: • 1012. 95. a1&755. ALCALA DE HEIARES 

OFERTAS VALIDAS PARA MODELOS EN STOCK 

* CITROEN AX .... ~ ...................................... Hastá 200.000 Ptas. 
* CITROEN ZX ........................................... Hasta 250.000 Ptas. 
* CITROEN XANTIA ................................... Hasta 300.000 Ptas. 
* CITROEN C-15 ......................................... Hasta 245.000 Ptas. 
* CITROEN C-25 ......................................... Hasta 450.000 Ptas. 
* CITROEN XM .......................................... Basta 700.000 Ptas. 

•~111 fi i;i·f 13.101a;iiM,111J.,1 i4•~n;1;1;1~1;1 • µ11:i ,.,.1.1~ 1.1Jifii3.1141:'311 a:i i;i 1 

fJ Eurocasion 
VEHICULOS DE EMPRESA 

/ 

• CITROEN AX l.4D. TllALASSA - 94 - Pack - M - PG. 
• CITROEN ZX AVANTAGE. 93. A/A. E/E. C/C. 3.000 Km. 
• CITROEN ZX l.6D AVANTAGE. A/A. E/E. C/C. D/A. 45 Km. Año 94. 
• CITROEN XANTIA Z.O SX. 93. 4.500 Km. A/A. E/E. C/C, D/A. 
• CITROEN XANTIA 1.9 TD. 94. 1.500 Km. A/A. E/E. C/C. D/A. 
• CITROEN XANTIA 2.0 VSX. 93. 6.000 Km. A/A. E/E. C/C. D/A. 
• CITROEN AX GT 3 y 5 P. 93. 5.000 Km. A/A. E/E. C/C. 
• CITROEN ZX 1.9 VOLCANE. 92. A/A. E/E. C/C. Perfecto estado. 
• CITROEN ZX 16 V. 93. A/A. E/E. C/C. ABS. 3.000 Km. 
• CITROEN XM Diesel. 92. 32.000 Km. 
• CITROEN BX 19 TGS PRESTIGE. 93. Baratísimo. A/A. D/A. E/E. C/C. 4.500 Km. 

FllAllCIACIOI GAWrlA llOPEI ._ICOCIOIOft IBBfO 
DE 1 A IO IESES .. ICAaDE SABIDO, IAilll Y TllDE 

COI O Sii EITIADA HISTA2UOS llDOBOISIDO YDGm,IAilll 
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Flores, a la izquierda, consiguió dos victorias como entrenador del Alcalá. Le 811Stituyó José Luis Mar
tín, a la derecha, que ya ha conseguido un triunfo, áunque agónico, ante el Santa Ana. 

Aunque siete días después salió derrotado por 3-0 en el campo de 
El Alama, los complutenses habían conseguido una nueva victoria 

El Alcalá consiguió ante el santa Ana, aunque in 
extremis, su cuarta victoria de la temporada 

Bajo las palmas y los ramos tendría que haber sido despedido el Alcalá el domingo de Ramos al ha
ber conseguido su cuarta victoria de la temporada fruto de la fe y la perseverancia ante un equipo que 
se confió y que a pesar de estar encuadrado en la mitad de la tabla en tercera división tiene plantilla 
para estar más arriba. El Santa Ana quiso vencer al colista y de hecho no jugó mal, pero se confió en 
exceso y cuando se frotaba las manos con un punto propio del empate a uno que figuraba en el marca
dor llegó el gol de la victoria complutense en el minuto ~ de encuentro. 

El guardameta del Santa 
Ana, Fofi, no pudo atajar el 
cabezazo de Emilio que entró 
cerca de su escuadra. Un fa
llo en las marcas del equipo 
madrileño permitió que Emi
lio se anticipara con un certe
ro cabezazo que supuso la 
cuarta victoria del Alcalá en 
lo que va de temporada. El 
Alcalá venció 2-1 debido a 
que no le faltó confianza en la 
victoria y a que derrocharon 
esfuerzo hasta el final. El nue
vo entrenador, el vallecano 
José Luis Martín, conoció su 
primera.victoria como técni
co del equipo alcalaíno. 

De los cuatro entrenadores 
que ha tenido el Alcalá esta 
temporada, tres se reparten 
las victorias: Héctor Posse 
' Tito' conseguió la primera 
victoria ante el Leganés B en 
casa (3-1). Su sustituto de 
urgencia, Gijón, no conoció la 
victoria. Llegó Flores y bajo 
su mandato el Alcalá consi
guió dos nuevas victorias , una 
ante el Alcobendas (2-0) y otra 
ante el Alcorcón (1-0). La 
cuarta victoria ha correspon-
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dido a José Luis Martín, que 
como ya se ha informado se
rá el ayudante del primer en
trenador que se hará cargó del 

equipo la próxima semana y 
del que todavía no se conoce 
el nombre a ciencia cierta 
aunque ya se ha apuntado que 

Abierto el plazo de inscripción en los cursos: 

* COITABILIDAD 
Y FACTUUCIOI INFORMATIZADA 
Del 3 de mayo al 1 de junio 

* RELACIONES PUBLICAS 
Del 17 de mayo al 27 de junio 

En horario de t9'50 a 22 horas 
Plazas limitadas 

® 
CAMARA DE COMERCIO E l•DUSTRIA DE MADRID 

DELEGACIOfl Efl ALCALA DE HEflARES 
Pllaa di 1a 11etar1a, n• t • Tllf.: mn 'JI· -llallá di••• ·111111111 

puede ser un hombre también 
vinculado a V allecas y que se 
encuentra entrenando a un 
equipo de la regional prefe
rente madrileña de una loca
lidad muy cercana a Alcalá. 

El caso es que venció el Al
calá al Santa Ana y con ello 
inaugurabaJosé Luis Martín 
su capítulo de victorias, eso sí, 
después del severo correctivo 
que le impuso al equipo com
plutense siete días antes el Las 
Rozas. Martín está realizan
do pruebas con el fin de deter
minar qué jugadores se po
drán mantener en la plantilla 
para la próxima temporada. 

Pero tan buen resultado co
mo el conseguido ante el San
ta Ana el domingo de Ramos 
no pudo conseguirse ante El 
Alamo el domingo de Resu
rrección. Y eso que El Alamo 
es un equipo peor clasificado 
que el Santa Ana y con una 
plantilla sensiblemente peor, 
con todos los respetos. Pero El 
Alamo cuenta con algo a fa
vor, el campo. Este factor es
tá bien explotado por un equi
po que en su terreno suele me
ter presión a sus rivales y a los 
colegiados. El Alcalá volvió a 
demostrar allí todas sus caren
cias y salió derrotado con el 
resultado de 3-0. Se trata de 
algo anecdótico, tanto como la 
victoria ante el Santa Ana por 
aquello de que del descenso ya 
no se salva el Alcalá, pero su
pone un frenazo a una ilusión 
secundaria, la de eludir la pla
za de farolillo rojo de la clasi
ficación. 

Sea como sea, la suerte es
tá echada. Ahora el Alcalá re
cibe la visita del Moscardó. 
Será este domingo en el V al y 
los de U sera vie.qen con la in
tención de acreditarse como 
equipo que lucha por jugar la 
promoción. Eso les da un es
tímulo especial puesto que sa
ben de su obligación inexcu
sable de vencer en El V al. Pa
ra el Alcalá se convierte en un 
partido especialmente difícil, 
traumático porque sus posibi
lidades de victoria son muy 
escasas. Pero en fútbol todo es 
posible. José Luis Martín ten
drá ocasión de seguir estu
diando jugadores, viéndoles 
en directo y al espectador só
lo le quedará la esperanza de 
ver un buen encuentro, algo 
que desgraciadamente se con
vierte en un sueño. Lo que 
hace falta es que al menos ha
ga buen tiempo y se pueda 
disfrutar de una bonita maña
na. 
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La tercera plaza, objetivo del Juventud en los dos últimos partidos 

Brillantes victorias en Guadalajara y ante el Salamanca 
El Juventud Alcalá tiene a su favor el calendario en estas dos últimas jornadas del campeonato ligueron 

de primera división de baloncesto. La visita a la cancha del Cajacantabria no parece demasiado dificultosa, 
lo mismo que la visita del Tarragona. Las dos victorias pueden suponer la consecución del objetivo de entrar 
entre los cuatro primeros para encontrar cruces favorables, e incluso de quedar en tercera posición. 

El Juventud Alcalá venció 
a domicilio al Guadalajara y 
consiguió la victoria ante el 
Salamanca en un trascenden
tal partido celebrado en el pa
bellón Ruiz de Velasco. 

El equipo de Eduardo Ruiz 
hubo de sobreponerse a la ra
cha negativa que llevaba y 
desplazarse a Guadalajara con 
la mente puesta en traerse los 
dos puntos. Una derrota ante 
el eterno rival podría suponer 
el despedirse de entrar entre 
los cuatro primeros de la cla
sificación y más viendo los re
sultados que se habían conse
guido esa jornada. 

La victoria final del Juven
tud Alcalá no dejó margen a 
la duda. Con el resultado de 
84-91 los complutenses ven
cieron demostrando una me
ridiana superioridad sobre un 
rival que acusó inexperiencia 
y juventud pero que no dejó 
de poner ilusión sobre la can
cha del polideportivo alcarre
ño. 

Mikel Cuadra volvió a ser 
el hombre destacado del Ju
ventud Alcalá en un encuen
tro en el que brilló Roberto 
Torres. La primera batalla de 
este final de guerra para el 
equipo alcalaíno, fue solven
tada con éxito y la mirada es
taba ya puesta en la visita del 
Salamanca. 

El equipo del gerente de la 
Asociación de Clubes, Juan 
M. Hueli, representaba una 
seria amenaza para el cuadro 
complutense. En Alcalá no se 
podían evitar suspicacias con 
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el arbitraje, y aunque estos no 
estuvieron excesivamente 
afortunados, tampoco tuvie
ron una actuación parcial a fa
vor del equipo del 'gerentí-

simo' Hueli, que hasta lapa
sada temporada fue máximo 
responsable del Guadalajara y 
que cuenta en sus filas con el 
americano Carter, uno de los 

FIRMA DE RECONOCIDO PRESTIGIO EN EL SECTOR 

Necesita 
Para MINILAB en Alcalá de Henares 

PERSONA 
CON GANAS DE TUBAJAR 

* Aficionada a la fotograíia. 
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más solventes para esta 
categoría. 

El resultado final del en
cuentro fue de 94-84 favora
ble a los complutenses, quie
nes sólo tuvieron en su juego 
el lunar de un mal tercer cuar
to de partido. En efecto, los 
diez primeros minutos de la 
segunda parte supusieron un 
bajonazo del Juventucl Alca
lá que fue aprovechado por el 
Salamanca para acortar dis
tancias e igualar la contienda. 
Hasta ese momento el equipo 
charro estaba sorprendiendo 
en lo negativo, pero es que en
frente tuvo a un conjunto que 
le doblegó con todas las de la 
ley y que brilló en defensa y 
en ataque. 

Eduardo Ruiz se vio obli
gado a recomponer sus líneas 
y fue ahí cuando el Salaman
ca hincó la rodilla. De nada 
sirvió su presión por toda la 
cancha; de ella supieron salir 
con acierto los complutenses 
mientras que los charros se 
cargaron de personales. Aun 
así hubo ocasión de ver algu
nas lindezas de Carter, de Ur
diaín y de Fabón. 

La victoria en un partido 
calificado de trascendental pa
ra el futuro complutense per
mite ver con muchas esperan
zas las dos jornadas que res
tan. Mientras que los cuatro 
equipos de cabeza, Cajabil
bao, Canarias, Salamanca y 
Gran Canaria tienen enfren
tamientos entre ellos, el Ju
ventud Alcalá habrá de verse 
las caras con dos rivales de la 
zona baja de la clasificación lo 
que pronostica posibles victo
rias para los complutenses 
mientras que en sus rivales 
más directos va a haber san
gre, sudor y lágrimas. Cual
quier pinchazo podría ser 
aprovechado conveniente
mente por el Juventud. 
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•· Eduardo Ruiz, contenta can el partida realizada par el Juventud 

«Podemos quedar terceros», dice Quique Ruiz Paz 
La visión de juego en el Juventud Alcalá la aporta desde el pueBto de base Quique Ruiz Paz¡ frente al Salamanca 

el base del equipo alcalaíno: tcEn la primera parte les hemos superado desde el principio hasta el fin aunque la ver
dad es que en la segunda mitad ellos han jugado mejor. Nosotros nos hemos sobrepuesto a esta c:ircanstancias y 
hemos logrado derrotarles en el último cuarto del partid0». Quique Ruiz Paz subrayó que el tercer cuarto del en
cuentro fue malo de solemnidad para el Juventud Alcalá: dlemos estado muy mal en esos diez primeros minutos 
de la segunda mitad y prueba de ello es que apenas hemos marcado diez puntOSll. 

Quique . Ruiz Paz señaló nuestro trabajo como sabemos EdUGrdO RUiZ 
que el partido entre charros y y esperamos otros resultados». 
alcalaínos fue muy bonito e Para Quique Ruiz Paz, las 
interesante: «Hay que tener posibilidades del Juventud Al
en cuenta que el Salamanca calá de quedar entre los cua
tiene jugadores de ACB; eso tro primeros son inuy gran
sí, sin menospreciar al rival des: «Gran Canaria tiene que 
creo que hemos jugado muy ir a jugar contra el Canarias 
bien». en Tenerife. Además, el Sala-

También había satisfacción manca tiene que ir a jugar a 
en el vestuario alcalaíno por- Bilbao y ésta no es una can
que la victoria ante el Sala- cha fácil. Creo que tenemos 
manca supone que a igualdad muchas posibilidades». 
de puntos el Juventud Alcalá Quique Ruiz Paz tiene 27 
le .superará en el marcador: años; empezó a jugar en el co
«N osotros estamos jugando legio y de ahí pasó al Canoe. 
tres finales; una de ellas era Ahí fue fichado por el Real 
esta ante él Salamanca. Lue- Madrid. De la casa blanca pa
·go tenemos la de Torrelavega só al Villalba y de ahí fue al 
y luego aquí la del Tarrago- Estudiantes. Posteriormente 
na. Si vencemos en estas tres fichó por el Lliria y antes de 
finales podemos quedar has- militar en el Juventud Alcalá 
ta terceros. Vamos a hacer jugó en el Canarias. 

Para Eduardo Ruiz la vic-
toria ante el Salamanca pue
de tener mucha trascenden-
cia: «Es muy importante por
que es ante un gran equipo. 
Y o creo que el balance del 
partido es que hemos domina
do al Salamanca durante gran 
parte del encuentro. Solo he
mos fallado en los primeros 
diez minutos de la segunda 
mitad. Si alguien ha mereci
do la victoria hemos sido 
nosotros». 

«Hemos sido muy discipli
nados en ataque durante la 
primera mitad, por eso hemos 
metido 51 puntos en esos pri
meros 20 minutos», dijo 
Eduardo Ruiz quien recono
ció que en los primeros diez 

•• 

Quique Ruiz Paz 

minutos de la segun4a parte 
«hemos vuelto a las andadas. 
Hablamos mucho en los entre
namientos para remediar es
tas cosas pero los jugadores 
también acusan el esfuerzo y 
la tensión de un partido. Lo 
importante es que tras el tiem
po muerto hemos aclarado las 
ideas y eso nos ha permitido 
ganar al Salamanca. Los dos 
triples de Mincy han podido 
ser claves». 

HAY UI llUI 
Al ORTI 
IN AlCAlA 
El VAL 

RESIDENCIAL 
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Entre Avda. Lope de Flgueroa 
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El equipo niixto alcalaíno quedó segundo 

La Universidad de Alcalá entró en el libro de 
honor de la París·Orsay 

El equipo que representó a la Universidad de Alcalá en la prestigiosa carrera de relevos univer
sitaria, la Paris-Orsay, obtuvo Ja segunda posición en la categoría de relevos mixtos con doce re
levistas. La Paris-Orsay se disputó el día 24 de marzo quedando sólo por delante del equipo com
plutense en su misma categoría la Universidad de Lovaina. En meta los alcalaínos fueron séptimos 
aunque aparte del equipo belga mixto, todos los demás eran exclusivamente masculinos y cuatro 
de ellos formaban relevos de 25 corredores, por lo que competían en otras categorías. 

Así pues, el equipo de la Uni- corredores llegando a meta un mente francesas. 
versidad de Alcalá entró en el total de 78 equipos pertene- La carrera fue retransmitida 
libro de honor de la París- cientes a diversas universida- en directo por radio y de ella 
Orsay al conseguir una merito- des de toda Europa, principal- informó el Canal 3 francés, que 
ria segunda posición en su pri-
mera participación en esta ca-
rrera de relevos para doce o 
veinticinco corredores en una 
distancia de 26 kilómetros. 

Otro equipo español, el de la 
Universidad Autónoma de Bar
celona, venció en la categoría 
de relevos masculinos de a do
ce con un tiempo de 1.19.59, es 
decir, cinco minutos por deba
jo de los alcalaínos que con un 
tiempo de 1.25.20 hicieron una 
excelente marca. 

Como ya informábamos el 
día 12 de marzo, el equipo al
calaíno estuvo formado por 
Víctor Manuel Arranz, Fran
cisco Javier García Moreno, Jo
sé Javier Jiménez Vitón, Ra
chid Harrus, José Manuel Ber
linches, Tomás Ruiz Orejón, 
Francisco Javier Montañez, 
Juan Félix Espinosa, María Be
lén Romero Sanz, Pilar Alonso 
Castro, Annette Nielsen y Ele
na Alvaro Sancho. A la meta de 
la prestigiosa prueba atlética 
participaron un total de 1.378 
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por cierto realizó una entrevis
ta al último relevista alcalaíno 
cuando llegó a meta, concreta
mente a Francisco Javier Gar
cía Morán, quien en la carrera 
popular del AJA quedó en ter
cera posición. 

«Ha sido una experiencia 
muy bonita», dijo García Mo
rán en declaraciones a PUER
TA DE MADRID que añadió 
que la importancia de la prue
ba estaba en lo deportivo y en 
la convivencia de atletas uni
versitarios de toda Europa. De 
hecho el equipo alcalaíno ya es
tá pensando en volver a esta 
prestigiosa carrera universit¡¡
ria aunque antes evalúan la po
sibilidad de presentarse el día 
15 de octubre a un maratón por 
relevos en la localidad polaca 
de Poznan. A pesar de no ha
ber logrado su objetivo de vi
sitar París en globo, derecho 
que quedaba solamente para los 
ganadores, los alcalaínos se 
consolaron: «Al fin y al cabo es
taba nublado», dijeron bro
meando, aunque reconociendo 
que el ambiente que tuvieron 
ocasión de vivir fue muy agra
dable en la entrega de trofeos y 
en la convivencia general que 
tuvieron con el resto de atletas. 

El resultado conseguido por 
los atletas alcalaínos no es una 
sorpresa. Prácticamente los do
ce relevistas complutenses tu
vieron una excelente prepara
ción en la carrera popular ce
lebrada el día 20 de marzo en 
Alcalá, donde García Morán 
quedó en tercera posición y Be
lén Romero fue segunda en fé
minas. 
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Ahora el objetivo es conseguir plaza con 2! empresas en competición 

para la copa City . . t4ª ediCiÓn del campeonato lnteretnpresaS 
El Alcira eliminó al Juventud de la comunidad de Madrid 
Alcalá en el primer play-off 

Se acabó el sueño del Juventud Alcalá en la liga españóla. El Alcira 
eliminó a los complutenses en un primer play-off que se le complicó 
al cuadro dirigido por Manolo Laguna en el primer partido, cele
brado en el Ruiz de Velasco. Posteriormente el Alcira estuvo con
tra las cuerdas en su propio pabellón pero no supo rematar el equi
po alcalaíno y forzar el partido de desempate en el Ruiz de Velasco. 

Al Juventud Alcalá le queda 
la opción de conseguir plaza pa
ra la copa City en una compe
tición que comenzará próxima
mente y en la que se enfrenta
rán los seis equipos que no lle
guen a la final de esta liga y los 
dos primeros del grupo B. El 
vencedor de esta competición 
será el representante español la 
próxima temporada en la copa 
City, una de las cuatro compe
ticiones que se celebran a nivel 
continental. 

La otra posibilidad de con
seguir plaza en Europa el Ju
ventud Alcalá depende del FC. 
Barcelona aunque la verdad es 
que no se antoja demasiado 
complicada. Si el equipo cata
lán. se proclama campeón de li
ga, sabiendo que es el máximo 
favorito, o gana la Recopa de 
Europa, en la que también tie
ne grandes posibilidades, el Ju
ventud Alcalá tendrá plaza pa
ra competir en la Recopa del 
próximo año. 

Se desinfló el Juventud Alca
lá en el play-off ante el Alcira. 
Gáldar empezó a mostrar las 
debilidades del Juventud Alcalá 
derrotándole semanas atrás en 
casa. Luego fue el Teka quien 
en el Ruiz de V elasco mostró 
también la vulnerabilidad del 
Juventud Alcalá, mejor dicho, 
la falta de banquillo y la tar-
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danza de los complutenses en 
entrar en juego. 

El partido ante el Alcira tu
vo parecidas características. El 
Juventud Alcalá tardó mucho 
en entrar en juego y cuando se 
'calentó' fue muy tarde. Por si 
fuera poco, los árbitros tampo
co estuvieron bien y favorecie
ron con algunas decisiones al 
cuadro levantino lo que aún hi
zo más difícil la reacción com
plutense. De todos modos el Ju
ventud Alcalá no estuvo bien en 
defensa y sus fallos en ataque 
permitieron lc;>s contragolpes 
del Alcira en cuyo conjunto 
destacaron el internacional es
pañol Alemany y el rumano 
Dumitru. El resultado de 29-32 
ponía muy difíciles las cosas a 
un Juventud Alcalá que cuatro 
días después devolvió visita al 
Alcira. 

En ese segundo partido el Ju
ventud Alcalá estuvo más bri
llante y a punto estuvo de for
zar el segundo encuentro. De 
hecho el Alcira estuvo por de
trás en el marcador durante 
prácticamente todo el partido 
hasta que al final logró empa
tar a 26 goles. En la prórroga 
se desinfló el equipo alcalaíno 
perdiendo por tres goles 30-27. 
El Juventud Alcalá no supo re
matar a su rival cuando le tu
vo contra las cuerdas. 

Sobre estas lineas vemos a varios de los componentes del equipo 
de Tiro al Plato que representará a nuestra localidad en la 14ª edi
ción del Campeonato Interempresas de la Comunidad de Madrid. 
Aunque esta competición no es muy conocida, no por eso deja de 
ser importante y mucho más si tenemos en cuenta la juventud de 
los chavales de la fotografía. 

Esta competición, como se 
puede ver por la edición en la 
que nos encontramos, comenzó 
de forma oficial en el año 1980, 
si bien, anteriornie,o.te a esta fe
cha ya se disputaban encuentros 
entre componentes de empresas 
de Alcalá. Por citar algunas de 
estas empresas, estarían lbelsa, 
Perlofil (Seda de Barcelona), 
Gal, Roca, Cointra, etc. 

Actualmente de estas empre
sas, es sólo Cointra, con el nom
bre de «Polideportivo ·cointra>> 
la que compite en el citado 
campeonato. 

En la actual edición van a ser 
23 las empresas que entren en 
competición. Figuran nombres 
tan conocidos como Seat, Talbot, 
Citroen, Pegaso, Banesto, Fábri
ca Nacional de Moneda y Tim
bre, CASA, Iberia, Citibank, 
Danone ... por citar algunos. 

Desde estas líneas queremos 
hacer una llamada de ánimo a to
da esa gran cantidad de tirado
res que tiene Alcalá para que
practiquen este deporte y aunque 
no tenemos la suerte de disponer 
de un campo municipal de tiro, 
el campo de tiro del Polidepor
tivo Cointra a pesar de pertene
cer a una entidad privada, está 
a disposición de cuantos tirado
res quieran practicar el tiro al 
plato en la modalidad de Fo
so Universal. Del mismo modo, 
las empresas que tengan inquie
tud en formar equipo de empre
sa, pueden hacerlo y pasar a dis
putar el citado campeonato. 

Los nombres de los tiradores 
que figuran en la fotografía son: 
Juan Carlos Lorenzo, José Mª 
García, José Mª Blanco, Juan 
José Amores y Miguel Angel 
Amores. 
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Por parte alcalaína participaban el Club Twirling Alcalá 

y la Peña complutense El Quijote 

Sólo cuatro clubes participaron en el 1 campeonato 
de TWirling Batan de la comunidad de Madrid 
Alcalá de Henares fue la sede del 1 Campeonato de Twirling Baton de la Comunidad Autónoma de Ma
drid. Participaron atletas de cuatro clubes, dos de ellos alcalaínos. Este deporte, aún no demasiado 
conocido en nuestra comunidad, es una variante de la gimnasia rítmica que utiliza como aparato el 
bastón de majorette. Según el presidente de la Federación Española de Twirling, a los grupos madrile
ños que practican este deporte les falta unidad y no tienen ánimo asociativo. El campeonato se celebró 
en el Pabellón Municipal de Deportes El Val, en la mañana del sábado 26 de marzo. 

El Club Twirling Alcalá, la 
Peña Complutense El Quijote, el 
Club de Twirling 'Amigos de 
Cuenca' y el Club de Twirling de 
Móstoles participaron en la com
petición del pasado 26 de marzo, 
en las modalidades de indivi
dual, parejas y grupos. El jura
do lo componían Ramón Her
nández, presidente de la Federa
ción Española de Twirling Ba
ton; Montserrat Mol.es y Yolan
da Jiménez, antiguas atletas de 
Twirling y formadas como jue
ces a nivel internacional. 

Dentro del campo de puntua
ción, se evalúa el mérito técnico, 
donde se aprecia la técnica del 
bastón y del cuerpo, la rapidez 
y la claridad de los movimientos. 
Se puntúa también la expresión 
artística donde se valora la inter
pretación musical y utilización 
del espacio. A nivel conjunto, se 
valoran tres aspectos: la preci
sión y coordinación, el conteni
do y el efecto general. 

Estaba prevista una exhibi
ción del Club de Gimnasia Rít
mica del Distrito 111 de Alcalá de 
Henares, como colaboración de
sinteresada en este 1 Campeona
to de Twirling de la CAM, pero 
el club no acudió. 

«Los grupos de Twirling de 
Madrid están desunidOS» 

Desde 1978 funciona la Fede
ración Española de Twirling en 
Cataluña con una cifra de atle
tas que ronda los 1.500. El de-
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porte se fue poco a poco introdu
ciendo en las provincias de Cas
tellón y Valencia. Este 1 Cam
peonato de Twirling Baton de la 
CAM era una oportunidad para 
dar a conocer esta modalidad de
portiva, según explicó Ramón 
Hernández, presidente de la Fe
deración Española de Twirling 
Baton. «Esta competición la he
mos afrontado con bastante ilu
sión por parte de la federación 
porque es la primera oportuni
dad que tenemos de dar a cono
cer esta disciplina deportiva fue
ra del ámbito catalán. En Cata
luña, prácticamente todos los 
grupos de majorettes practican el 
Twirling Baton. Es digno de ver 
que en Madrid se comience a tra
bajar sobre este campo». 

Lo cierto es que sólo cuatro 
clubes participaron en el cam
peonato, tres madrileños y uno 
conquense. «Cuando nosotros 
empezamos a contactar con los 
grupos a nivel provincial de Ma
drid, la impresión era que están 
bastante desunidos y que cada 

uno intenta ir hacia su mundo, 
sin importarle demasiado el as
pecto asociativo con los otros 
grupos, cosa que no ha pasado, 
por ejemplo, en Cataluña. Hay 
grupos que sí quieren que son los 
que han estado en el campeona
to. En la Comunidad de Madrid 
están también los clubes de 
Twirling de Getafe y San Bias; 
quizá por problemas que noso
tros no conocemos no han acudi
do a la competición», explicó 
Ramón Hernández a PUERTA 
DE MADRID. 

La clasificación 
El Club Twirling Alcalá y la 

Peña Complutense El Quijote 
demostraron en este campeona
to estar a la altura de las circuns
tancias y sus atletas consiguieron 
diplomas en todas las modalida
des. El campeonato era elimina
torio para el Campeonato Nacio
nal que tiene prevista su celebra
ción en Madrid y al que acudi
rán clubes de toda España. En 
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junio tendrá lugar el Campeona
to Europeo de Twirling, también 
en nuestro país. 

La clasificación definitiva del 
1 Campeonato de Twirling de la 
CAM quedó del siguiente modo; 
en la modalidad individual, ca
tegoría junior, el primer puesto 
fue para Emma García, el segun
do para Bárbara Ramiro y el ter
cero para Estefanía Gurumeta; 
las tres del Club Twirling Alca
lá. En la categoría de sénior, co
mo única participante; Raquel 
Sánchez de la Peña Compluten
se El Quijote. 

En la modalidad de parejas, 
categoría junior, el primer y se
gundo puesto fueron para dos pa
rejas del Club de Móstoles y el 
tercero para el Club Twirling Al
calá. En sénior, el primer pues
to fue de nuevo para el Club de 
Twirling Móstoles; el segundo y 
tercero para la Peña Compluten
se El Quijote. 

En la modalidad de grupos, 
categoría junior, en primer lugar 
el Club de Twirling de Móstoles 
y en segundo puesto la Peña 
Complutense El Quijote. 

700 participantes en el 
Campeonato Nacional 
de Twirling 

Si la participación en el 1 
Campeonato de Twirling Baton 
de la CAM fue escasa no ocurrió 
lo mismo en el Campeonato Na
cional que se celebró en la loca
lidad madrileña de Móstoles el 
pasado 3 de abril. 

La afluencia tanto de público 
como de participantes fue altísi
ma, más de 2.000 espectadores y 
700 atletas provenientes de todos 
los puntos de España y en espe
cial de Cataluña, comunidad en 
la que primero se desarrolló esta 
modalidad deportiva. 

La campeona nacional fue 
precisamente catalana y de la re
presentación alcalaína que par
ticipó la Peña Complutense El 
Quijote obtuvo tres copas. 
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